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DESPUES DE ESCAPAR POR LA VENTANA DEL HOSPITAL CLINICO DE BARCELONA
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El consejo de guerra a los 
miembros de “Els Joglars” 
ha quedado suspendido

(INFORMACION EN LAS PAGINAS 3 y 24)
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Cortinas-Alfombras-Moquetas

ESPECIALISE^S
TAPICERIAS AREA

Requete Aragonés, 10 Graf Francos

O Esta mañana 
han sido llamados 
a declarar represen
tantes de varias 
centrales sindicales í

los respoflsaliles,
ilelGiogresD

m La declaración comanzará con 
los de menor implicación y la 
cerrará Arias Navarro

fPAGfNA VE/NT/CUATRO) (INFORMACION EN LA PAGINA SIETE)

(Abel Hernández en '"Informaciones")
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IODO ENTRE AMIGUETES
De fuentes denominadas autorizadas del partido Línión de Centro 

Democrático se ha dicho que “no es cierto que se haya producido 
un giro a la derecha. Es una afirmación totalmente gratuita’’. Quizá 
tengan razón dichas fuentes. Difícilmente se puede giiar a la derecha. 
Porque no hay que darle vueltas, amigos, la LCD conecta mejor 
con lo que se entiende por derecha europea que con el centro-iz
quierda que se ha querido improvisar.

¿Quién está marcando la 
pauta en el tinglado ucedis- 
ta? Está claro: Femando 
Abril Martorell, cuyas con
notaciones franquistas no 
pueden obviarse si no se 
quiere incurrir en pecado de 
miopía. Es curioso observar 
cómo uno de los nuevos mi
nistros — Jainje Lamo de 
ELspinosa, titular de Agricul
tura—, peón de confianza 
del ahora vicepresidente bis 
del Gabinete, se confesaba 
hace ahora dos años fer
viente admirador de Silva 
Muñoz y «por encima de to
do un amigo» de Martín 
Villa. Todo es de lodos.

polémicQ
Por Angel Sánchez

Suárez y sus amiguetes es
tán llevando las riendas de 
una comunidad de 35 millo
nes de habitantes a base, 
primero, de utilizar a fondo 
los resortes del poder para 
fabricar un partido, y 
después, aprovechar el par
tido para seguir en el poder. 
De fábula, oigan.

Luego está la incorpora
ción de Rodríguez Sahagún 
al Ministerio de Industria. 
El pasado día 9, el vicepre
sidente de la CEOE y presi
dente de la CEPYME se ha
bía expresado así: «Yo creo 
que el programa de Fuentes 
Quintana es criticable en 
algunos aspectos, pero in
tenta ser coherente, y en 
puntos como en la lucha 
contra la inflación está 
siendo eficaz». Y añadía:

«Es cierto que algún sector 
del empresariado está dolido 
de la política que está reali
zando el Gobierno». Suárez 
estaba hasta el coco de 
aguantar a los empresarios 
más reacios a su política 
económica. Mejor dicho: a 
la política económica de 
Fuentes Quintana y de Fer
nández Ordóftez. Hay que 
recordar también el argu
mento de la gran patronal ante 
los Pactos de La Moncloa en 
el sentido de que el Gobierno 
pactaba con los partidos polí
ticos un plan económico sin 
que los empresarios estuviesen 
representados. Pues bien: ahora 
está Rodríguez Sahagún ocu
pando la poltrona del compro
miso. ¿Seguirán criticando a 
escape libre como antes?

En cuanto a la aportación 
de Sánchez-Terán y Calvo 
Ortega no hace más que re
forzar el Gobierno de ami
guetes que se han montado 
Suárez y Abril. No nos 
extraña que se diga que 
ahora ya són todos de la 
UCD. Estorbaba Fuentes 
Quintana, quien posible
mente era consciente de es
tar planificando su. propia 
autodestrucción. Con el 
asentimiento de Suárez. 
Fuentes Quintana, el gran 
derrotado, no es de ios ami
guetes. Estaba en otra onda. 
¿Qué decir de Fernández 
Ordóñez? El ministro de

(De "Mundo Diario")
Hacienda es el lujo de UCD. 
Un lujo no deseable, pero 
necesario. Un lujo caro, que 
sin embargo puede ser 
amortizado si se trata de 
dotarle dé un barniz centris
ta á la derecha neofranqüis- 
ta. Estamos donde estábamos 
pero peor. No mucho peor, 
tampoco hay que exagerar. 
Suárez sigue jugando al aje
drez él solo. Sus fichas no 
saben de qué va. Se dice que 
el defenestrado (por la boca 
muere el pez) Jiménez de 
Parga explicaba el mismo 
día de la crisis: «Pase lo que 
pase, digan lo que digan, yo 
sigo». Ingenuo. Amigúete,

(De Ton, en "El Noticiero Universal’’)||ííM|^

LA FIGURA DE 
ORDOÑEZ

El que más aciertos cose
chó pronosticando el desen
lace de la crisis fue Pérez 
Varela, de «El Imparcial». 
Esto dice del ministro de 
Hacienda.

«Antes, y ya para la his
toria, se habían fraguado 
algunas cosas. Los empre
sarios de Madrid habían 
reaccionado violentamente 
contra Fernández Ordóñez. 
El cese del ministro de Ha
cienda era la condición para 
que ellos colaboraran. Pero 

en la CEOE hay tensiones 
también. Y al final, padece, 
ganaron los catalanistas a 
los madrileños. Rodríguez 
Sahagún ha sido el puente y 
Jiménez de Parga la cabeza 
ofrecida, ante la violenta 
maniobra contra Fernández 
Ordóñez, que no sé si el 
mismo ministro había de
tectado, su equipo, que es 
pequeño, pero muy homo
géneo V hábil, lanzó un glo- 
Ojo sonda: no sólo no se va 
Fernández Ordóñez, sino 
q[ue uno de sus hombres, el 
presidente del Banco 
Hipotecario, Luis Garnir, 
sería elevado a ministro.»

O

L-'S

sí, pero demasiado ingenuo.
O sea, estamos en el prin

cipio del principio. Así hasta 
que ¿a muerte nos separe.

DEL, PARA Y POR 
EL PUEBLO

Quien habla de tanto' 
pueblo es «Pueblo», Qué 
cosas hay que leer.

«Algunos podrán pensar 
también que el nuevo equi
po es centro-centro, y algo 
menos, acaso, centro-iz
quierda. Pero ni Abril Mar
torell tiene ni una brizna de 
reaccionario, ni ha cambia
do el espíritu socialdemó- 
crata del Ministerio de Ha
cienda. Todo induce a creer 
aue se trata de un Gobierno 

el pueblo, por el pueblo y 
para el pueblo.»

UTILIZADO POR 
LA "TROIKA"

En «El Alcázar», Ismael 
Medina se sale por petene
ras. Como siempre.

«La troika Suárez-Gon- 
záléz-Carrillo ha usado de 
pantalla para sus fines es
pecíficos, difícilmente con
ciliables coh los de la co
munidad nacional, el pres
tigió interior y exterior del 
profesor Fuentes Quinta
na. Han utilizado su honra
dez profesional y su inge-

'''¿i? 

-Taly y i 
rMWÍ
'z' 7' > «

nuidad política con frívola 
desenvoltura o torva iñren- 
ción, según los casos. Le 
han destrozado. Pero inclu
so eso sería perdonable, si a 
cambio de ello hoy pudié
ramos decir que España es
taba ya en franquía o en la 
salida d.el túnel.»

PACTOS AL GARETE

«El País» lo ve así:
«La crisis se ha resuejto 

así con la caída del prota
gonista de la política eco
nómica de Suárez y una 
amenaza coherente de un 
cambio de signo hacia una 
política expansionista. Sin 
duda la permanencia de 
Fernández Ordóñez signifi
ca un intento de continui
dad del plan y la perma
nencia de un islote guber
namental con un tono mí- 
himSrné^nfe pfógresíStá. Pe
ro la dirección de la econo
mía cambia de manos y al 
ministro de Hacienda ya le 
bastará con defender la re
forma fiscal. Fernando 
Abril queda después de esta 
crisis como un gran acapa
rador de poderes y confian
zas. Cuantos le conocen 
elogian su inteligencia y ca
pacidad política y ponen de 
relieve su arraigado reac- 
cionarismo »

GIRO ALA 
DIESTRA

El mismísimo, diputado de 
UCDy columnista de «Ya», 
Luis Apostua piensa de la 
siguiente guisa:

«Si pasamos a una valo
ración aún más general, es 
perceptible un importante 
giro a la derecha. Ya no po
demos imaginar qué cosas 
puede decir la derecha em
presarial, porque la han 
complacido sustancialmen
te. Ha sido una especie de 
«compromiso histórico» del 
centro con la derecha, de 
forma que ahora las alinea
ciones nacionales están más 
claras.

En resumen: Suárez salva 
el tremendo shock de la di
misión de Fuentes, da satis
facción a «lü.s hombres de 
LICD»„ consolida el poder 
real de «la empresa» y mar
ca un prudente rumbo de 
paz con la derecha.»
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Del Hospital 
Clínico de 
Barcelona Boadellasefuga
poHajæntana El Consejo de Guerra a 

"Eis Joglars" que debía 
celebrarse hoy ha sido 
suspendido

BAfíCELO/\/A, 28 (Europa Press / 
Logos/.- E/ presidente de/ Conse/o de 
Guerra a "E/s Jog/ars", corone/ de 
Arti//ería don Luis/l^oreno /ILagda/eno, /la 
suspendido /a i/ista de /a causa por 
incomparecencia de /os acusados. La 
suspensión se /ja producido a /as nuei/e en 
punto, cuando /a mayor parte de /os 
abogados y acusados estaban pasando /os 
servicios de con tro/ de/ acuarte/amiento 
"Jae'n 25", donde éste debía ce/ebrarse.

/1/ fu icio se ban presentado cuatro 
acusados, /¡//aria de /íüaeztu /manso de 
Zúñiga, Andrés So/sona P/ana, Arna/do 
\/i/arbedo (dade//as, y Gabrie/ Penom 
Pe/so, éste ú/timo esco/tado por/a Po/icía 
ya que fue detenido ayer noche en 
Gerona. /]/o han acudido /os señores 
A/bert Boade//a, fugado ayer de/ Hospita/ 
C/fn/co de Barce/ona, y Fernando Pane 
B/asco.

CAUSAS ADUCIDAS 
PARA LA SUSPENSION

La causa aducida para la 
suspensión del juicio está 
tipificada en el párrafo 
sexto del artículo 770 del 
Código de Justicia Militar, 
cuyo texto es el siguiente: 
"Al presidente del Consejo 
corresponde acordar la 
suspensión del Consejo 
cuando no concurran 
vocales en número necesario 
para constituirlo, o el fiscal, 
defensor o procesado". 

Poco después de las establecido una serie
nueve de la mañana, a su 
llegada ante la sala de actos 
del regimiento de Infnnterfa 
''Jaén 25'', en el 
acuartelamiento del Bruch, 
los abogados, procesados y 
un elevado número de 
parlamentarios, han sido 
informados en la puerta de 
que el juicio había sido 
suspendido.

A causa de la suspensión, 
que no había sido 
comunicada previamente a 
los abogados, se ha 
producido un incidente

verbal entre el letrado don
José María Loperena y 
algunos jefes militares, 
cuando aquél protestó de un 
elevado tono de voz por la 
suspensión del juicio sin más 
explicaciones. Tras este 
incidente, el comandante 
auditor ha llamado de 
inmediato a todos ios 
abogados defensores de los 
procesados para mantener 
una reunión en una sala 
contigua.

Antes de entrar en el 
recinto militar se había

de
controles y cacheos.

PRESENCIA DE 
PARLAMENTARIOS

Unas trescientas personas 
se personaron ante el cuartel 
del Bruch para seguir las 
incidencias del Consejo de 
Guerra. Entre los que 
fueron autorizados se 
encontraban los 
parlamentarios señores Jordi 
Pujol, Joan Raventós, Josep 
María Triginer, Josep Benet, 
Felip Soler Sabaris,

Esta mañana se ha 
producido un incidente 
verbal entre uno de los 
defensores y algunos 
de los jefes militares

Francesc Candel, Jaume 
Sobreques, y otros.

Tras anu nciarse la 
suspensión del juicio, la 
Policía Militar ha pedido a 
parlamentarios, periodistas 
y abogados presentes que 
abandonaran el 
cuarteiamiento, e incluso la 
zona próxima a la puerta. 
Unas trescientas personas 
han continuado frente al 
cuartel en espera de la salida 
de los procesados o de los 
abogados defensores. El 
único de los procesados que 
ha 
del 
don 
que

salido inmediatamente 
recinto militar ha sido 
Gabriel Remón Belso, 
era conducido en un 

coche de la policía

gubernativa. Como se sabe, 
el señor Remón fue 
detenido ayer en Gerona, 
donde estaba representando 
una obra teatral.

Entre las gentes 
congregadas frente al 
cuartel, en su mayoría 
jóvenes, se encontraban 
numerosos representantes 
del mundo del teatro y de la 

canción, entre ellos Nuria 
Espert, Raimon, Pi de la 

’ Serra y Ovidi Montllor.
En los partes situados 

frente al acuartelamiento 
fueron colocadas dos 
pancartas en las que se 
reivindicaba la libertad de 
expresión. Fue retirada a las 
9,45 horas por fuerzas de la 
policía militar, entre los 
abucheos de ios presentes. 
Minutos después era 
colocada una nueva 
pancarta con expresiones en 
el mismo sentido.

LA FUGA

Como ya conocerán 
nuestros lectores, el director

de "Els Joglars", Albert 
Boadella, se fugó ayer sobre 
las dieciséis horas del 
Hospital Clínico de 
Barcelona, donde se hallaba 
internado.

Sobre esa hora, Alberto 
Boadella Oncins solicitó de 
la pareja de la Policía 
Armada que lo custodiaba 
en la habitación número 
once del mencionado 
sanatorio permiso para 
ducharse, a lo que sus 
vigilantes accedieron, 
cerrando la puerta de la 
ducha. Cinco minutos más 
tarde entraba en la 
habitación de una enfermera 
que portaba una toalla, y 
posteriormente lo hicieron 
tres enfermeros, quienes 
preguntaron por el señor 
Boadella, comprobándose 
que éste ya no estaba en la 
ducha de habitación, donde 
se encontró el pijama que 
h-abía utilizado hasta ese 
momento, por lo que, al 
parecer, alguien le había 

UI\I"JOGLAR",ALAMODELO
BARCELONA, 28 (Efe). - Gabriel Renom, miembro de "Els 

Joglars", que ayer fue retenido por la Guardia Civil en Gerona, 
ha pasado a la Cárcel Modelo, según ha informado a "Efe" un 
portavoz del Comité de Solidaridad con dicho grupo.

A media mañana de hoy se sabía que otros tres miembros de 
"Els Joglars", María de Maeztu, Andreu Solsona y Arnau 
Vilardebo, se encontraban reunidos con el tribunal y sus 
abogados defensores en el interior del acuartelamiento.

Respecto al otro miembro del grupo, Ferran Mane, el 
mencionado portavoz indicó que "está fuera de Barcelona y al 
parecer se encuentra bien".

facilitado ropa de calle para 
la fuga.

En las primeras gestiones" 
policiales pudo saberse que 
un testigo presencial vio 
saltar a un individuo por la 
ventana del pasillo 
cincundante del primer piso 
de dicho hospital y salir a la 
calle por una puerta situada 
entre la Facultad de 
Medicina y el Hospital 
Clínico, en la calle 
Casanova, que habitualmen
te permanece cerrada, 
aunque abierta 
ocasionalmente para 
permitir la éntrada de 
materiales de construcción.

Tras conocerse la noticia 
de la fuga de Alberto 
Boadella, se han cursado 
órdenes de detención.

Por otra parte, la pareja 
de la Policía Armada que 
custodiaba a Alberto 
Boadella Oncins en el 
Hospital Clínico ha ido 
arrestada.

En la resolución de la OUA sobre Canarias

USA PUEDE SER COMPLICE
!\1A/)Ril), 28.-(Logos ). - 

''Los pactos de amistad y 
cooperación entre Estados Unidos 
y España no han servido para nada. 
Muestro aliado americano no ha 
movido un dedo ni ha dicho una 
palabra para impedir el atropello 
africano contra las do.s provincias 
españolas de ('anarias. Hab ía 
bast''do una advertencia del 
Depart a ment o de Es t ado 
norteamericano al coronel 
Humedian atrapado en un centro 
gigantesco de gas licuado —2.008 
millones de dólares — , para 
desbaratar la jugada argelina. \o 
ha sido así. Hay pie para sospechar 
de la complici(/ad de ll ashington 
en la resolinión de 'l'rípoli". dice 
en su columna habitual de 
dnformai'iones' Abel Hernández.

gue continúa afirmando:
^'’Según fuentes diplomáticas 

españ ola.s. Estados l nidos ha 
aprovechado la oportunidad para

""¿Nos van a condenar a hundirnos en 
una especie de tercermundismo africano? 
(Abel Hernández, eb'. ""Informaciones")

España en la OTA^. Quiere que 
aprovechemos la lección. Pero las 
preguntas sugen a borbotones, caso 
de que esto no ocurra, ¿Está 
dispuesta orteamérica a sacrificar 
a España, a plazo medio, en el 
reparto de influenc i a s 
Este—Oeste'.'' ; Africa va a empezar 
en los Pirineos'.' El eventual 
triunfo de la izquierda marxista en 
nuestro país en una.s próximas 
elecciones, nos va a condenar a 
hundirnos en una espedí’ de 
"Tercermundismo" africanih I na 
alta fuente soviética confiaba 
recientemente a un político 
e s p a ñ o l q u e t o d o e s I a b a 
programado x que la ¡Atropa latina 
-Orecia. Italia. Portugal x 

socialista. ¿O acaso Washington 
sueña con colocar sus botas, en su 
día e n u n a s O a n a r i a s 
‘'autodete.rminadas”'í ¿Pa a 

cumplirse la teoría de la.s fichas de 
dominó de Kiss ingerí

La izquierda española parece 
(pie juega a eso. Fu opción a 
nuestro ingreso en la Alianza 
All á n I i c a y x u a poyo a los 
movim ienlos de liberación del 
\orle de Africa, (hox mismo hay 
represen tantes socialistas y 
comunistas en Argel coreando al 
Polisario) son indicios 'ciertos de 
(¡ue. a menos conscientemente, 
están jugando la carta de Moscú. 
Que Dios nos coja confesados. El 
en frenlainien lo Este-Oeste se ha 

asistiendo al reparto de influencias 
de Washington y Moscú en el mapa 
africano. España^ si se descuida, va 
a ser víctima propiciatoria.

Y parece q ue s e e s tá 
descuidando. Es inconcebible, 
dígase lo que se diga, que todavía 
no estemos en la OIAN. Es 
increíble que no haya habido estos 
días en Trípoli una nutrida y alta 
representación española. Es 
absolutamente lamentable que el 
ministro Oreja y el propio 
embajador español en Trípoli se 
enteraran de la resolución de la 
OU.A. el sábado por nuestro 
enviado especial. Es de risa que 
todavía tengamos escritpulos para 
establecer relaciones con Israel. Es 
humillante (pie aún rnanlengainos 
relaciones diplomáticas con A regel. 
Es triste qu(‘ España no tenga 
I o d a V ía p ol í t i c (i a frican (l Es 
irritanti' qui' la oposición 
sacrifique los intereses de España a
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Otro empujón a los 
precios de los colegios

/WfADOS: Primer 
encuentro nacional

La cosa, si no está sentenciada, le faltan sólo 
unos mínimos trámites burocráticos: otra vez 
van a subir los colegios, y conste que al decir esto no 

hay en la noticia el más leve atisbo de crítica porque 
somos conscientes de que si a la enseñanza en España 
no se le ayuda estatalmente como en todos los pafses 
del mundo, la enseñanza resultará carísima. La 
docencia es, sin ninguna duda, la más dura tarea 
porque exige un sentido vocacional sin el que es 
imposible entregarse a ella. Los enseñantes no pueden 
ser trabajadores por horas.

Parece que los centros de educación 
pre-escolar, E.G.B.^ Formación Profesional y 
Bachillerato, que no disfruten ninguna 
modalidad de subvención, serán autorizados de 
inmediato a elevar sus precios en un 22 por 
ciento.

Dicen los generalmente bien informados que 
en aquellos casos en que el 22 por ciento no 
alcance un incremento mensual de 520 pesetas 
mensuales, podrán aumentar esta cantidad en 
sus recibos. Es decir, que el aumento mínimo 
será a todos los efectos de 520 pesetas 
mensuales por alumno.

En cuanto a los servicios de transporte, 
comedor y residencia, el aumento sería del 20 
por ciento, con lo que el colegio de los niños se 
va a poner por las nubes y casi inaccesible para 
muchas familias, que cada día recuerdan con 
sorna - isi sólo es con sorna! - aquello de que 
"la enseñanza será gratuita para todos los 
españoles" "i Qué risa! " dicen los hombres del 
rumor. _____________

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  MARCELINO CAMACHO:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

POSIBLE ACCION CONJUNTA CON UGT
MADRID, 28 (Logos).— 

“Juzgaremos a este Gobierno, 
incluido el señor Rodriguez 
Saharfn, por lo que haga, no 
por lo que diga” ha asegurado 
esta tarde el secretario general 
de Comisiones Obreras, 
Marcelino Camacho, en una 
rueda de Prensa en que ha dado 

a conocer las resoluciones del 
consejo confederal de esta 
central.

Posteriormente añadiría que 
ni Comisiones Obreras ni las 
demás centrales sindicales 
tolerarían violaciones al Pacto 

de La Moncloa, asegurando q^ue 
en fecha próxima se pondrían 
en contacto con UGT para 
iniciar un plan de acciones 
conjuntas en el caso de que se 
confirme el temor de un giro a 
la derecha, más restrictivo para 
los trabajdores, como 
consecuencia de la remodelación 
del Gabinete Suárez. Camacho, 
a quien acompañaban sus 
compañeros en secretariado 
general, Francisco Costa, Julián 
Aiza y el abogado que ha 
tramitado ante la m agistratura la 
readmisión del señor Camacho 
en Motorr Ibérica, Héctor

MADRID, 28 (Logo»).- La 
comisión interprovinciales de.'' 
Sarados que organiza la “marcha 

e los parados a Madrid” ha 
facilitado el siguiente 
comunidado:

“El domingo 26 de febrero se 
ha celebrado el IV encuentro a 
nivel estatal de delegados de las 
comisiones de parados de todo 
el país. Asistieron 320 delegados 
representantes de las diferentes 
provincias regiones y 
nacionalidades.

En dicho encuentro se 
aprobaron los siguientes 
acuerdos.

Realizar la marcha de los 
parados a Madrid el día 19 de 
marzo. La culminación de dicha 
marcha consistirá, 
fundamentalmente, en la 
celd)ración de una asamblea 
masiva en la que se elegirá una 
comisión encargada de presentar 
al Gobierno nuestras 
reivindicacione s a corto y a 
medio plazo, planteándole la 
necesidad de que se tomen las 
siguientes medidas;

a) . Legalización de las 
asociaciones de trabajadores en 
paro.

b) . Defensa del puesto de 
trabajo.

c) . Creación de puestos de 
trabajo. *

d) . Garantizar una vida digna 
a los trabajadores en paro.

Maravab manifestó asimismo su 
opinión que él cambio de 
ministros había tenido lugar 
como consecuencia de las 
presiones de la CEDE y que el 
señor Sahagún accedía al 
Gobierno más en virtud de esta 
presión que como presidente de 
la CEPYME.

Más adelante, Marcelino 
Camacho afirmó que la mayor 
homogeneidad lograda en el 
Gobierno facilitaria el diálogo 
sobre los auténticos problemas 
que afectan a los trabajadores y

EL CONFLICTO 
DE LA“FORD”

VALENCIA, 28 (Logos).- 
En nota facilitada por CC.OÓ se 
dice que ayer en Madrid, el 
director general, de Trabajo, 
señor Prados Terriente, recibió a 
la comisión negociadora de los 
trabajadores de Ford, para 
plantearle la estimación de la 
comisión tiene de la masa 
salarial bruta y los 
razonamientos y desglose de la 
misma. El director general dijo 
que en heve va a convocar a la 
representación empresarial para 
que presente la cuantía y los 
conceptos que integran en su 
estimación dicha masa salarial 
bruta, con el fin de resolver las 
diferencias actualmente 
existentes.

MANIFESTACION 
CONTRA LA 
POLICIA

SANTA CRUZ DE 
TENERIFE_ Anoche la policía 
hizo disparos al aire para 
disolver una manifestación que 
se había formado en la ciudad 
de La Laguna. A dicha hora, los 
encerrados en la catedral en 
protesta por la detención del 
miembro de la confederación 
Canaria de Trabajadores, 
hicieron sonar Tas campanas y 
abandonarpn Voluntariamente el 
templo. Fuera se había 
congregado algunos grupos de 
personas, que en número de 

a la industria básica del país que 
estas sgún el, “a! borde de la 
crisis’ . “Los trabajadores 
arrimaremos el hombro 
—añadió— pero únicamente si 
tenemos garantías de que se va a 
repartir entre todos lo que entre 
todos consigamos”, —aseguro 
que seguiría combinando la 
negociación con la presión y se 
motro decidido a que el 
Gobierno comience a negociar 
con las centrales sindicales” 
pues hasta aquí tío ha hecho 
otra cosa que hablar con 
nosot-ros”. 

unos ciento cincuenta se 
dirigieron a la comisaría de 
policía de la mencionada ciudad, 
donde profirieron insultos y 
arrojaron .algunas piedras, lo 
que motivó la intervención de 
las fuerzas del orden, tras la cual 
los'manifestantes se^disolvieron,

METAL: PARO EL 
PROXIMO VIERNES

MADRID, 28 (Logos). — Tras 
los paros de una hora de 
duración mantenidos el jueves y 
viernes pasados por el ramo 
provincid del metal, ha vuelto la 
normalidad laboral al sector. 
Durante todo el día el trabajo se 
ha mantenido sin la menor 
incidencia.

Para hoy martes esta 
[irevista una nueva reunión de 
as comisiones negociadoras a 

falta de la convocatoria del 
presidente de mesa, que aún no 
se ha efectuado.

Sin embargo, según han 
informado “fuentes laborales','se 
ha hecho un llamamiento para 
un nuevo paro, de cuatro horas 
de duración, previsto —en 
principio— para el próximo 
viernes, caso de que en esa fecha

probable;

EL JUEVES, CONSEJO 
DE MINISTROS

MADRID, 28 (Efe).— Aunque esta mañana todavía 
no se ha cursado la convocatoria oficial, es muy probable 
que el próximo Consejo de Ministros se celebre el jueveSr 
según ha manifestado a “Efe” fuentes próximas a la 
Presidencia del Gobierno.

Por otra parte, ha sido convocada para mañana la 
reunión que, con periodicidad semanal, celebra la 
comisión técnica de subsecretarios, encargada de 
elaborar el orden del día de los consejos de ministros.

SUAREZ NO INTERVENDRA EN
EL PLENO DE MAÑANA

Es muy poco probable que el presidente Suárez 
intervenga en el Pleno del Congreso de mañana, según se 
ha confirmado a “Efe” en fuentes dignas de crédito.

En las últimas horas se había extendido el rumor 
sobre la posibilidad de que el jefe del Gobierno 
explicara, en el Pleno que celebrará el Congreso de los 
diputados mañana, las motivaciones y el alcance del 
reciente reajuste ministerial y, del mismo modo, que 
reafirmará ante el Parlamento los principios de la politica 
económica emprendida por su Gabinete, a raíz de la 
firma de los pactos de La Moncloa.

no se haya llegado, al menos, 
aún primer acuerdo satisfactorio 
de las negociaciones con la 
patronal.

HOY SE REITEGRA- 
RAN A SUS PUESTOS 
TRABAJADORES DE ASCON

VIGO, 28 (Logos).— Unos 
mil quinientos trdîajadores 
pertenecientes a las factorías de 
Meira y Ríos de la empresa 
Ascón, han acordado 
reintegrarse a sus puestos de 
trabajo, siempre y cuando la 
empresa readmita a los despedidos.

En el transcurso de la 
asamblea que se prolongo más 
de una hora se informo de la 
situación en que se encuentran. 
Los trabajadores han solicitado 
de la empresa que ofrezca una 
educación sobre la actitud que 
viene observando la dirección 
desde que se hizo cargo de ella 
el grupo Pérez Maura y que 
consideran perjudicial para los 
intereses de los trabajadores. . 
También se trató sobre la 
posibilidad de efectuar un 
cambio de personal entre las 
plantillas de las dos factorías de 
Ascón.

el día
SANTORAL: S. Rom in. abad 

y fund, y S. Macario y corns, 
mártires.

EL SOL: salea las 6,50 y se 
pone a las 18,5 (hora solar).

LA LUNA: sale a las 23,59 y 
se pone a las 9,51 (hora solar).

1553.— Nace en Perigord, 
Francia, el filósofo y moralista, 
Miguel de Montaigne.

1848.— Revolución francesa de 
1848: proclamación oficial de la 
República , con gran aparato 
popular.

efemérides
fuerte presión de los nacionalistas.

el tiempo

Quien te quiere mal, te 
hará reir; quien te quiere 
bien, te hará llorar.

Quien te quiere*te dirá las 
verdades; y quien no te 
quiere, las vanidades.

Quien te rasca en presen
cia, te desuella en auæncia.

1885.— Batalla de Barranquilla 
(Colombia) entre los liberales 
sublevados contra el presidente de 
la República, Rafael Ndñez, y 
tropas gubernamentales, que 
llevaron la peor parte.

1906.- Nace en Madrid Agustín 
de Eoxa, escritor, poeta, autor 
dramático y diplomático. Conde de 
Eoxá y marqués de Armendariz.

1908.— Ley fundacional del 
Instituto Nacional de Previsión, 
Don José Maluquer y Salvador 
había concebido la idea de crear 
una caja nacional de seguro popular 
que fomentase, difundiese e 
inculcase los principios de la 
previsión. Llevó una ponencia al 
Instituto de Reformas Sociales 
proponiendo el estudio de la idea y 
de allí salió el proyecto definitivo 
que se convirtió en ley.

1930.— Se realizan en San Diego 
(California, Estados Unidos) las 
primeras pruebas de aterrizaje 
nocturno en un portaaiñohes, de 
aparatos de propulsión por cohete.

1976.— Se ponen en circulación 
tas monedas de cinco pesetas con la
efigie del Rey de España en 
anverso.

su

1922,- Inglaterra coincide la 
independencia a Egipto ante la

1977.— Veintidós muertos y 
heridos, muchos de ellos graves, 
el choque de un tren procedente de 
Martorell y un automotor que venía 
de Barcelona, en las cercanías de

87 
en

San Andrés de la Barca 
( Barcelí^na).

MADRID, 28 (Efe).— El 
Servicio Meteorológico 
Nacional prevé para mañana 
chubascos en Galiciai 
Cantábrico y puntos del 
sistema central.

La nubosidad será variable
en el Duero y C»''*ro, y 
demás regiones ..abrá 
nubosidad.

en las 
poca

El temporal del oeste 
continuara enviando a le 
Península frentes húmedos de 
procedencia atlántica, con lo 
que seguirá la inestabilidad en 
todas las regiones.

Los vientos serán del oeste 
y las temperaturas 
descenderán ligeramente.

MADRID, 28 (Efe).— En Granada-Sierra ^evada es 
necesario el uso de cadenas en los kilómetros 32 al 36 de los 
accesos a Sierra Nevada, según el servicio general de carreteras 
a las 09,00 horas de hoy.

ESTADO 
DE LAS 
CARRETERAS

Por otra parte, no es necesario el uso de cadenas en ningún 
itinerario de interés general o principal puerto de montaña 
aíectado por nieve o hielo.
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fíee/egido por tercera vez presidente de ia Conferencia Episcopal

Tarancón Elcori'dll

sigue
MADRID, 2S (Logos).— El cardenal Tarancón ha 

obtenido 50 de los 75 votos emitidos para la elección a la 
presidencia de la Conferencia Episcopal Española. Con esta 
reelección el Cardenal Arzobispo de Madrid inicia su tercer 
período al frente de los obispos españoles.

ante el nuevo período que se 
abría para nuestro país.

El cardenal Tarancón es un 
gran aficionado a la música y sus 
publicaciones son muy 
numerosas mostrando especial

diócesis, que se trasladaron a 
esta ciudad en varios autocares y 
numerosos automóviles.

El acto de entrada del nuevo 
prelado, monseñor Mêndez 
Asensio, se hizo en la Santa 
Iglesia Catedral, durante una 
misa concelebrada con unos cien 
sacerdotes y los obispos de 
Málaga, Almería, Jaén, y auxiliar 
de Sevilla. La presencia de los 
grupos navarros se hizo notar en 
la catedral granadina a la 
entrada y a la salida del nuevo 
arzobispo, que hasta ayer lo 
había sido de Pamplona.

La elección tuvo lugar en la 
segunda votación, a 
continuación del cardenal 
Tarancón salió con mayor 
número de votos el cardenal de 
Toledo, monseñor Gonzalez 
Martín (13) y en tercer lugar el 
arzobispo de Valladolid, 
monseñor Delicado Baeza (6).

BIOGRAFIA DE MON
SEÑOR TARANCON

El cardenal Vicente Enrique 
y Tarancón reelegido hoy para 
su tercer mandato como 
presidente de la Confederación 
Episcopal Española nació en 
Burriana (Castellón) el 14 de 
mayo de 1907, contando pues 
en la actualidad 70 años. Es el 
segundo de los tres hijos de una 
familia obrera. Sú ingreso en el 
seminario de Tortosa tuvo lugar 
e los diez años V'se doctoró en 
Teología por la Universidad 
Eclesiástica de Valencia siendo 
ordenado sacerdote el uno de 
noviembre de 1929, cuando 
contaba 22 años de edad.

Comenzó su actividad 
pastoral como coadjutor-orga
nista deVinaroz (Castellón) y 
en marzo de 1933, se incorpora 
a la casa del Consiliario de 
Madrid trabajando al mismo 
tiempo en la Acción Católica 
Nacional de Propagandistas. En 
1939 le nombran arcipreste de 
Vinaroz pasando cuatro años 
más tarde a desempeñar el 
mismo cargo en Villarreal 
(Castellón). El 25 de npviembre 
de 1945 es nombrado obispo de 
Solsona permaneciendo al frente 
de esta diócesis 18 años.

En 1956 es nombrado 
Secretario de la Conferencia de 
Metropolitano, cargo que 
desempeñó hasta ser nombrado 
Arzobispo de Oviedo, el 12 de 
abril de 1964. Al quedar 
constituida la primera 
Conferencia Episcopal Española, 
en 1966, es elegido presidente 
de la comisión episcopal de 
Litúrgia y miembro de la 
comisión permanente.

El 30 de enero de 1969, 
Pablo VI le nombra para suceder 
al cardenal Pía y (Oaniel como 
arzobispo de Toledo y primado 
de España. En febrero de ese 
año es elegido vicepresidente de 
la Conferencia Episcopal, y en el 
consistorio del 28 de abril del 
mismo año, recibe el cargo de 
Cardenal con el título de San 
Juan Crisóstomo en el Monte 
Sacro, ingresa en la Real 
Academia de la Lengua e^fpayo 
de este año ocupando e^sillón 
vacante por la muerte de Ramón 
Menéndez Pidal.

Accedió a la presidencia de la 
conferencia Episcopal Española 
eo marzo de 1971 por 
enfermedad de su presidente, 
Casimiro Morcillo. Cüando éste 
^uere, en junio de ese año. la 
Santa Sede le nombra 
administrador apostólico de 
'Madrid y en diciembre recibe el 
•^argo de Arzobispo de Madrid.

En marzo de 1972 fue 
elegido presidente de la 
Conferencia Episcopal siendo 
'■eelegido en 1975,

Sus actividades han sido muy 
destacadas en el terreno pastoral 
y litúrgico, habiendo 
eonuibuido decisivamente al 
eggmrnamento” de la Iglesia 

española. En el tercer sínodo 
mundial de los obispos fue 
'"elator y miembro de la 
^^^retarfa permanente y ha 
Visitado Paris y Lisboa, invitado 
por los cardenales Marty y 

'Oeiro, para fomentar las

En la foto, Monseñor Enrique y Tarancón durante su intervención en ia reunión. /Foto Efe)

relaciones de las respectivas 
iglesias nacionales.

Ultimamente viene 
desempeñando un importante 
papel en la s negociaciones para 
la revisión del Concordato 
existente entre España y la 
Santa Sede. Semanalmente 
ilumina los problemas concretos 
de nuestro país con sus ya 
famosas cartas cristianas en las 
que muestra un talante abierto y 
dialogante con una conciencia 
muy clara de la posición que ha 
de ocupar la iglesia en momento 
actual y futuro de España. Sú 
homilía en la iglesia de los 
Jerónimos de Madrid en la 
ceremonia de Coronación del 
Rey don Juan Carlos fue, según 
opiniones unánimes, un modelo 
de pastoral valiente y sincera

sensibilidad por Jas 
preocupaciones del mundo 
informativo. En todo momento 
se ha mostrado partidaric 
decidido de la mutua 
independencia y colaboración 
entre la Iglesia y el Estado.

PRESENTACION DEL 
NUEVO ARZOBISPO 
DE GRANADA

GRANADA. 28 (Logos).- 
Las autoridades granadinas han 
visitado hoy al nuevo arzobispo, 
monseñor Méndez Asensio, tras 
su presentación oficial ayer en la 
catedral. El arzobispo ha 
recibido también a un grupo 
muy numeroso integrado por 
dos vicarios navarros, clérigos, 
religiosos y fieles de aquella

También ha sido numerosaJa 
presencia de vecinos de Almería 
y del pueblo de Velez Rubio de 
dicha provincia, lugar de 
nacimiento del nuevo arzobispo 
de Granada.

El prelado, en la ceremonia 
que duró una hora, dijo, entre 
otras cosas: "No os traigo oro, 
ni plata, sino la fe de Jesucristo. 
No me ha traído aquí la 
política, ni los hombres, sino la 
providencia del Señor. Vengo ■ 
como buscador de manantiales 
de agua viva para los hijos de 
Granada y mi programa no es 
otro que amaros con todo mi 
corazón". Finalmente tuvo un 
saludo muy emotivo "para los 
que desde Almería y Navarra me 
acompañan en estos 
momentos".

Tercera reunión de la Comisión Mixta
Gobierno-Generalidad_ _ _ _ _ _ _ _ _ _

PRIMERA LISTA DE 
MATERIAS A TRANSFERIR

MADRID, 2S (Logos).— “La reunión ha sido muy cordial y los acuerdos se han 
tomado por consenso y unanimidad”, ha declarado el ministro para las Regiones 
señor Clavero Arévalo al término de la tercera reunión de la comisión mixta 
Gobierno-Generalidad, mantenida en Castellana, cinco, y la cual se ha prolongo lo 
durante cerca de cuatro horas.

La reunión ha estado presidida por el vicepresidente para Asuntos Económicos 
señor Abril Martorell y han asistido representantes de Cataluña y expertos del 
Gobierno.

Al final de la reunión el señor Clavero manifestó que había tenido como 
finalidad determinar una primera lista de materias a transferir de la Administración 
Central a la Generalidad, y que tales materias han sido precisadas a través de los 
grupos de trabajo que se han constituido.

A este respecto se han nombrado ponencias sobre urbanismo, medio ambiente, 
administración local, carreteras, educación, cultura, trabajo, seguridad social, 
sanidad, comercio, turismo e industria.

La comisión ha sido convocada de nuevo para la primera decena de abril, en que 
los grupos representarán sus correspondientes propuestas.

Como es sabido la r'^misión mixta se compone de cinco grupos de trabajo, sobre 
roterías de educación y cultura, gobierno v política territorial, agricultura y 
economía, sanidad y trabajo, función pública y presupuestos.

Esta es la tercera reunion mantenida por la comisión mixta 
Gobierno-Generalidad. Según ha manifestado el representante catalán don José Luis 
Sureda, las negociaciones van a buen ritmo y es de esperar que en la próxima 
reunión del mes de abril se d¿ un avance importante a la transferencia de 
competencias.

Ante la desesperación política del momento, 
la diplomacia española busca responsables en 

el intrincado negocio de la reivindicación africana 
de las CANARIAS. Ahora el responsable, o al 
menos uno de ellos, pretenden que sea el 
Departamento de Estado norteamericano. Los 
USA, según algunos juicios hispanos, estaban 
moral y políticamente obligados a presionar a 
Boumedienne y a los otros líderes africanos para 
que dejaran tranquilas a España y a las Canarias. 
Por lo visto España no estaba obligada a su vez a 
efectuar con respecto al vecino continente una 
política coherente, realista, y de auténtica 
proximidad geográfica, capaz de soslayar absurdos 
conflictos como el que se nos avecina.

Este tipo de conflictos, amén de resultar 
absurdos, son sumamente peligrosos. Mientras 
España no se dé perfecta cuenta (me refiero a su 
diplomacia oficial) de que la cuestión saharaui y el 
futuro estratégico de Ceuta, Melilla y las Canarias 
son condicionantes con espoleta para la seguridad 
internacional en esta zona del globo, estaremos 
expuestos a que la OU A o cualquier otro 
organismo interesado arremeta contra nuestra 
gestión en el continente africano.

Norteamérica tiene sus intereses depositados en 
el mantenimiento del régimen feudal de 
Marruecos; eso no es ningún secreto. El 
imperialismo marroquí le sienta bienal Pentágono 
porque el régimen de Rabat en contrapartida, 
otorga grandes facilidades militares a las fuerzas 
estadounidenses de la diáspora y supone un 
bastión al abrigo de cualquier infiltración 
estratégica de ios soviéticos.

Pero la cuestión africana no se plantea en 
términos digeridos por ia diplomacia 
norteamericana y es lógico, por tanto, que los 
africanos arremetan de manera directa contra ia 
seguridad de ios enclaves pro-USA situados en las 
inmediaciones de sus costas. Canarias es uno de 
estos enclaves a ios ojos de Africa, y lœes porque 
España no ha sabido desarrollar una política 
contemporizadora y capaz de evitar esas visiones 
antagónicas.

Si existe hoy inseguridad en esa zona del 
Atlántico, si hemos de lamentarnos 
profundamente por ese ataque a ia integridad 
territorial española, es porque nos lo hemos 
ganado todo a pulso, con nuestros abandonismos 
diplomáticos basados en supuestos casi coloniales a 
la hora de mantener contacto con los nuevos 
regímenes de Africa. Y no vamos a pretender 
ahora que esos abandonismos nos los arregierlos 
Estados Unidos con gestiones diplomáticas que 
vayan en contra de sus intereses estratégicos.

*

•
 Ha cambiado en unas horas el color y 

el calor del consejo de guerra que hoy 
debía comenzar en Barcelona contra un 
director teatral. ALBERT BOADELLA se 
ha fugado del Hospital Clínico, y después ha 
hecho una llamada telefónica para decir 

que se presente al consejo el señor 
Cabanillas Gallas, ministro de Cultura, si es 
que de verdad ejerce como titular de ese 
departamento con plena responsabilidad. 
No creo que Pío Cabanillas acuda a la 
sala de juicio.

La suspensión del consejo d-e guerra, 
anunciada esta mañana, se ha producido en 
medio de un clima de fuerte tensión 
provocado por el enfrentamiento dialéctico 
entre los militares encargados de juzgar y 
los abogados defensores de algunos de los 
miembros de “Els Joglars”. Al parecer la 
incomparecencia prevista para la sesión de 
hoy no iba a ser sólo la del señor Boadella, 
sino también la de algunos miembros más 
de este grupo teatral.

J. L. Costa Ve/asco
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de ___ ROCIO JURADO, FELIZ Y PREMIADA í

ISABEL TENAILLE, ¿SE DESNUDARA Z 
D ND?

Eduardo ALARCON

Ana Belén y Víctor Manuel se encuentran por Cuba, 
tan panchos, lanzando sus canciones. Matrimonio, 

unión o lo que sea, que no va a la deriva. Sylvia Vartan y 
Johnny Halliday, tan stîparados unas veces, tan acaramelados 
otras, vuelven a besarse en público, lo que da a entender que 
el amor de verdad no existe, porque estas cosas se dejan para 
el privado de cada cuál excepto cuando empieza el romance 
que entonces, por fogoso, no sabe de límites y se expresa 
donde y cuando se puede. E1 corazón manda y lo hace a 
través del bcjso público.

Primavera, que la sangre altera. Aquí tienen el ultimo 
peinado "grito" correspondiente a Llongueras, el 

catalán bastante internacional en el momento de poner a Eva 
en la moda de sus rizos. Parece la zagala como si hubiera 
recién salido del baño y quiere para mi entendimiento 
comprender como el peinado tan aparentemente enjuagado 
en agua puede mantenerse firme durante la noche de una 
fiesta. El truco será del peluquero y a mi' no me corresponde 
averiguar porque ya tengo bastante con lo que tengo.

LLDNGUERAS Y SUS PEINADDS 
FEMENINDS

ANGEL ARANDA Y SANDRA ALBERTI

España y Europa

SE NECESITAN
MUTUAMENTE
• Fraga /ribarne hab/ó de 

nuestro ingreso en /a C. E.F.

¡Cómo está /a prensa, DJos m'of Dicen que existe 
crisis, que se iee menos, pero lo cierto es que nuevas 

publicaciones nos invaden y que siempre hay algún nombre al 
retortero, como el de Emilio Romero, en la palestra del 
cotilleo. Ha dimitido de "El Imparcial", no quiere hacer 
declaraciones, de momento, pero los co tílleos dentro del 
ambiente se prestan para todos los gustos. En Madrid, nuevo 
diario, "Libre", que a mi modo de entender es algo as'como 
"El Caso". Puede venderse sobre todo para un público muy 
particular ansioso de la noticia morbosa. La presentación a 
los medios de "Libre", fue de lo más cachonda e irrespetuosa. 
Allí se despelotaron unos cuantos, como Susana Estrada, a la 
que poco trabajo le cuesta quedarse en cueros, y £fue cobró 
200.000 pesetas por enseñar lo que ya tenemos todos tan 
visto; Santiesteban, me dice el pajarito cotilla, cobró 250.000 
pesetas por enseñar su fea y rara anatomía, y. Fernando 
Gracia por hacer lo mismo, como es redactar del periódico, a 
lo peor lo hizo gratis. El caso es dar la nota y bien que se dio. 
Copas, charlas, deseos de éxito y todas esas cosas que se dicen 
en estos casos.

Y ahora me pregunto si Isabel Tenaille, con su imagen 
simpática, se desnudará o no en comedia, que ha escrito 

Paco Umbral. Parece que la chica no está nada decidida. 
Desde aquí le aconsejo no lo haga porque lo del despelote 
está pasando de moda y luego, para mañana, quedará una 
imagen nada favorecedora para la actriz o popular que lo 
haya hecho. Que quede, eso sí, para las cabareteras, que es su 
oficio y deben hacerlo para atender al gusto del personal, o 
para Sandra Alberti, chiquita que empieza en el cine por esa 
puerta del desnudismo. Lo importante, claro, es ser actriz, y 
copio telegrama de Terele Pávez que me ha escrito después de 
su nueva entrada teatral en "La Celestina", de Rojas, y 
versión de Camilo José de Cela; "Trato de hacerlo bien, soy 
actriz, vivo para el teatro y estas son mis pequeñas 
compensaciones, leer lo que has escrito sobre mf: Abrazos. 
Terele Pávez", Buen detalle de la hermana de Emma Penella, 
con la que se lleva fatal.

•
 Rocío Jurado feliz por todas las partes que se la mire, 
c^osa, madre, artista y premiada últimamente con el 

“Long Pley” de Oro que se le concedióla otra noche. Nüeva 
fiesta con canciones de Rocío, entre ellas un fandango de 
Huelva. Y caras conocidas como’siempre*': Joáe Luis López 
Vázquez que no se pierde una, Julio César Fernández, que 
tampoco, Eva Gloria, Isabel Bauza, María Salemo, sin 

compañía de su marido, como siempre, y si en esta ocasión 
de José Coder, secretario general de la Presidencia del 
Gobierno, Femando Sancho y, como no, el marido del alma, 
Pedro Carrasco. Se hablaron de muchísimas cosas pero 
tema muy principal fue Perico Fernández, su desastre y 
otras anécdotas en las que se asegura es un tarado.

MADRID, 28 (Logos).— 
El proceso de la unidad 
europea se ha visto frenado, 
al ir dando paso los grandes 
fundadores a sucesores 
menos presionados por la 
historia y más pendientes de 
consideraciones electorales 
o tecnocráticas. La crisis de 
la energía, al subrayar los 
conflictos de intereses entre 
los estados miembros, ha 
acabado de debilitar el 
proceso, en su segunda fase, 
que se había esperado 
completar hacia 1980, ha 
dicho Manuel Fraga en la 
reunión de la sección 
española de la Liga Europea 
de Cooperación Económica 
(LECE).

En estas circunstancias 
—ha seguido diciendo— se 
plantea el problema de la 
adhesión de España a la 
comunidad. No puede haber 
duda de la conveniencia de 
realizarla, para ambas 
partes. La comunidad es el 
primer cliente de España, 
que envía a los nueve el 40 
por ciento de sus 
exportaciones y es el 8? de 
sus proveedores. España es 
el 5*^ cliente de la 
Comunidad y de los nueve 
proceden también el 40 por 
ciento de nuestras 
importaciones.
Por otra parte, el 34 por 
ciento de las inversiones 
extranjeras, realizadas en 
España entre 1960 y 1975, 
proceden de los países 
comunitarios.

España es, por otra parte, 
un país perfectamente 
homogéneo con los países 
de la Comunidad : Su 
nroducto interior bruto es 

de dólares 2.914 por cabeza, 
casi igual al de Italia (dólares 
2.965), y superios al de Irlanda 
(dólares 2.559), y por 
supuesto más asimilable que 
los otros dos candidatos, 
Grecia y Portugal. La 
distribución de dicho P.I.B. 
por sectores (agricultura, 
9,3 por ciento; industria 
38,7 por ciento y servicios, 
47,1 por ciento es bastante 
parecido al de Italia y 
Francia).

Por ello, fue lógico que, 
desde 1962, España 
presentara una demanda de 
asociación, previa a la futura 
adhesión. La equivocada 
aplicación de la doctrina 
Birkolbach, nos remite al 
cauce insuficiente de un 
convenio comercial 
preferencial, firmado en 
1970, y que aún constituye 
el cuadro de nuestras 
relaciones con la 
Comunidad Dicho
convenio, satisfactorio para 
ambas partes, fue 
desequilibrado por la 
adhesión de tres nuevos 
miembros, a la Comunidad 
Dicho convenio, 
satisfactorio para ambas 
partes, fue desequilibrado 
por la adhesión de tres 
nuevos miembros a la 
Comunidad Inglaterra, 
Irlanda y Dinamarca, y la 
comisión ejecutiva de la 
C.E.E. reconoció en 1971, 
la necesidad de 
reeq u i librarlo, por el 
perjuicio que suponía la 
nueva situación para 
nuestras exportaciones 
agrícolas*, sobre todo a 
Inglaterra, pero desde 
entonces todo han sido 
dificultades comunitarias 
para esa renegociación.

Por otra parte, el interés 
político de la adhesión de 
España a la Comunidad es 
evidente, la situación de 
inseguridad se está 
agravando constantemente 
en el Mediterráneo y en sus 
accesos: conflicto 
greco-turco, crisis 
permanente en el Oriente 
Medio, transición instable 
en Portugal y Yugoslavia, 
crisis en el Sahara 
Occidental y en el mar 
Rojo, etc. La fota rusa esta

cada día más fuerte en el 
Mediterráneo, y el 
eurocomunismo ha 
introducido un nuevo factor 
de confusión. La necesidad 
de que la C.E.E. realice en 
esta zona seria más rentable 
que en España; mientras que 
su apartamento después de 
las razones políticas, por 
intereses económicos, sería 
más grave para la 
consolidación del proceso 
democrático.

El Sr. Fraga Iribarne 
examinó los diversos 
argumentos que se están 
usando en contra de la 
nueva expansión de la 
comunidad. Se pretende que 
esta no ha sido capaz aún de 
absorber el salto de seis a 
nueve miembros, y que el 
paso de 9 a 12 tendría 
inconvenientes aiín 
mayores, de carácter 
institucional (votaciones), y 
de peligro de convertir a la 
C.E.E. en una mera zona de 
libre cambio, se arguye con 
la mayor hererogeneidad de 
los nuevos miembros; el 
mayor sacrificio económico 
para los más ricos; la mayor 
capacidad de envío de 
^.migrantes, y diversos 
intereses agrarios y 
electorales.

Desde estos supuestos, el 
Sr. Fraga Iribarne paso a 
analizar los problemas 
previos pendientes: 
adaptación del acuerdo de 
1970; problema siderúrgico; 
conflicto pesquero y 
contencioso textil, todo lo 
cual tiende a poner a España 
en peor situación 
negociadora. Rechazo 
terminantemente I’ 
posibilidad de aceptar una 
negociación en estas 
condiciones, y menos 
acompañado de la idoa 
nueva (no tenida en cuenta 
en la ampliación d^ 
nueve) de un periodo ó® 
transición, que retrase 
pleno beneficio del estatuto 
de estado miembro.

Concluyó expresando I® 
necesidad de un nuevo 
planteamiento. No se pueo® 
ceder sin más, y hay 
plantear claramente a J" 
comunidad dos opciones 
bien se acepta una 
negociación en serio y 
discriminatoria con Espan^ 
por la vía de un acuerdo 
puente, en el que entren ' 
totalidad de « O’ 
contenciosos, Y '’ 
cuestiones transitorias, hasi 
1982, o bien España tand^ 
que reconsiderar el conjunt 
de su política, exterior, e 
relación con Europa y co 
e^ mundo atlántico, en i® 
terminos que convengan 
país, visto que los d®'”’. 
ponen sus “egoismÇ 
sagrados” por encima de 
idea comunitaria.
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Proceso de 
descolonización 
del Sahara

^congpEso
MADRID, 28 (Logos).— 

La Junta de Portavoces ha 
aprobado la petición de la 
comisión de Asuntos 
Exterior de convocar a las 
doce personalidades 
p ol ít icas del anterior 
régimen a las doce 
personalidades políticas del 
anterior régimen que 
estuvieron relacionadas con 
el proceso de descoloniza
ción del Sahara. Dichas 
personalidades declararán 
ante la Comisión de Asuntos 
Exteriores en sesión pública, 
a puerta abierta, “con luz y 
taquígrafos”, los días 
catorce y quince de marzo 
próximo.

Comenzarán a declarar, 
según el protocolo que 
establezca el Ministerio de 
Asuntos Exteriores, aquellas 
personas que estuvieron más 
alejadas de las decisiones 
finales, para concluir con la 
de mayor responsabilidad en 
el momento del proceso, es 
decir, con el ex-presidente 
del Gobierno señor Arias.

De otra parte, la Junta de 
Portavoces del Congreso 
estableció tos órdenes del 
día de los plenos que se 
habrán de celebrar en el mes 
de marzo, el día uno y el 
día ocho, ya que el^ quince 
se levantará el período de 
sesiones, >que no se 
reanudará hasta el día 
veintiocho.

Ha ido a)>lazada al día 
ocho una pregunta del señor 
Tamames al ministro de 
Industria, sobre política 
energética, debida a lo 
reciente de la incorporación 
del nuevo ministro.

Algunos socialistas, como 
el señor Peces-Baba,

expresaron su discrepancia 
respecto de que el Gobierno 
no hubiera anunciado el 
nombramiento de los 
nuevos ministros y pidieron 
que de alguna manera se dé 
cuenta a la Cámara de esas

designaciones.
Por otra parte, la Junta 

de Portavoces se reunirá el 
miércoles, a las diez de la 
mañana, para escuchar al 
presidente de la Comisión 
de Defensa, el socialista 
señor Múgica, acerca de la

EL SUPREMO AUMENTA UNA PENA IMPUESTA 
POR LA AUDIENCIA DE BARCELONA 

El condenado retuvo en un cobertizo hasta que / Cbspués arrojó el cadáver 
murió a una joven a la que había atropellado / a una acequia

MADRID, 28 (Logos).— La sala segunda del Tribunal Supremo 
ha dictado sentencia por la que condena a Antonio Romero Zoroa 
por los delitos de imprudencia,omisión o de socorro, homicidio y 
detención ilegal, y aumenta la pena impuesta por la Audiencia 
Provincial de Barcelona.

Según el relato de hechos el procesado circulaba en un vehículo 
por la carretera de Cornelia de Llobregat cuya calzada es estrecha y 
con arcenes inutilizables. El procesado circulaba con manifiesta 
desatención y con velocidad desaconsejada para el producido campo 
visual que la luz de cruce uluminaba. Sin prever la posible existencia 
de peatones en la calzada atropelló a Margarita Martínez Salvador, 
Ana Isabel Cuenca Herrera, Paula Gonzalez Blanco y Carolina 
Llaudaró Rizo, causándoles, diversas lesiones. Según la sentencia el 
[irocesado percibió perfectamente el accidente, ya que a esta última 
a llevó sobre el capó del vehículo durante ciento cincuenta metros. 

El procesado, no obstante, se dio a la fuga.
la misma noche del atropello regresó subrepticiamente al lugar

Granada

/1TRA CO A UNA
ENTIDAD
BAN CARI A

Uno de los 
atracadores, herido 

por la policía, 
quedó internado 

en un centro 
asistencial

GRANADA, 2S (Logos).— En una nota 
facilitada fjor el Gobierno Civil se da 
cuenta de- un atraco perpetrado ayer en la 
sucursal número 15 de la Cafa General de 
Ahorros de Granada, sita en la avenida de 
Cervantes. X.

Hacia las trece horas se presentaron en 
dicha entidad dos individuos armados de 
pistolas, ordenando a los empleados de la 
entidad y a los clientes que se hallaba en ía 
misma a que se arrojaran al suelo, al tiempo 
que conminaban aTdirector a que abriese la 
caja fuerte, de la que se apoderaron de 
billetes, cuya cuantía no ha sido 
determinada pero que en una primera 
estimación, superan la cantidad de 
cuatrocientas mil pesetas. Seguidamente 
emprendieron la huida en un automóvil 
Seat-1430, matrTcula de Granada 3714-B, 
que se comprobó posteriormente había 
sido robado. La fuga fue observada por un 
cabo y dos miembros de la Policía Armada 
que se encontraba en servicio de patrulla en

) los rEsponsahlEs,
■■ Empezarán a declarar en 

primer lugar quienes 
estuvieron más alejados 
de las decisiones finales 
para concluir con Arias 
Navarro.

solicitud que había hecho a 
la Junta para que autorice a 
trámite la propuesta 
socialista de que 

comparezcan ante la 
Comisión de Defensa el 
ministro de Defensa, 
teniente general Gutiérrez 
Mellado, y los Jefes de los 
estados mayores de los 
cuarteles generales, de los 
tres ejércitos, en una sesión 

secreta, para informar de la 
situación y planificación de 
la defensa militar en 
Canarias.

Aunque la mesa de la 
comisión de defensa ha 
informado favorablemente 
esta propuesta socialista 
dependerá de la Junta de 
portavoces el decidir si se 
autoriza o no la tramitación 
de la misma.

del accidente, eludiendo identificarse y colaborar con las personas 
que buscaban en la oscuridad a la menor Carolina Llauradó, de trece 
años. El procesado encontró a la joven, que se hallaba inconsciente, 
y la llevo a un cobertizo, en el cual la retuvo durante diez días sin 
ninguna atención médica. Lá tuvo depositada —dice la sentencia— en 
un lugar insalubre y frío, sin más abrigo que unos plásticos y unos 
papeles de periódicos, dándole de comer pequeñas cantidades de 
alimentos preparados para niños. Là joven contrajo una neumonía 
aue junto con las lesiones sufridas causó su muerte. El procesado 

evo a la joven a una acequia y allí arrojó el cadáver. Por esos hechos 
1 a Audiencia Provincial de Barcelona le condenó a cuatro meses de 
arresto mayor y privación del permiso de conducir por un delito de 
imprudencia temeraria; un año de prisión por un delito de omisión 
del deber de socorro y a catorce años de cárcel por un delito de 
homicidio, así como a diversas indemnizaciones.

La sala segunda del Tribunal Supremo además de confirmar estas 
penas, le condena asimismo a siete años de prisión cómo autor de un 
delito de detención ilegal.

el sector, quienes emprendieron la 
persecución del vehículo. Al llegar a la calle 
Profesor Albareda el coche chocó contra 
una valla y quedó inutilizado, 
empendiendo los atracadores la fuga a pie. 
Los miembros de la Policía Armada dieron 
el alto a los individuos que hicieron vanos 
disparos, que fueron repelidos con sus 
armas por los agentes del orden. Uno de los 
atracadores resultó herido en el cuello y 
fue trasladado a un centro asistencial. 
Portaba un Documento Nacional de 
Identidad y se realizan investigaciones para 
su identificación. El otro individuo dejó 
abandonada una pistola y logró huir por 
unos derribos existentes en la zona. Junto 
al atracador herido se encontró una pistola 
y munición. En el suelo quedaron 
esparcidos billetes por un importe de 
lis. 700 pesetas. En el interior y del 
vehiculo se encontró munición y otros 
objetos. Mientras el atracador herido era 
conducido al centro asistencial profirió 
insultos contra las fuerzas del orden.

Escribe :

José María 
DE LLANOS

no voy ni por asomo a

En /a vorágine de/ 
tema /lomosexua/ista

En la vorágine sí, 
porque somos tan niños j 
y tan necios que de I 
moda en moda, de 
novedad en novedad 
nos drogamos y nos 
h u nd i mos. Lo del 
homosexualismo, 
además, había sido 
durante siglos tema 
tabú. Su salida a luz y 
puesta al día, a la hora 
de la liberación y todo 
eso, ha pegado con 
fuerza. Ahí están las 
revistas , las pantallas, 
los chistes, las charlas... 
En la vorágine.

Y, por supuesto, no 
trato de indignarme y J 
menos de volver a lo 
clásico del “horrendis- 
mo” Quiero decir que 
meterme con los homosexuales,' ni tan siquiera a 
llamarlos desgraciados. Lo propio de ayer, lo que 
he vivido, a través de un ministerio en que tanto 
“caso” he tenido que tratar, era lo del 
homosexual, tremendo pecador o enfermo más o 
menos culpable. Pues de tal Juicio nada, 
absolutamente nada.

Porque, para mí, se trata de un fenómeno social 
bien lamentable: el homosexual era entre todos los 
marginados, el más y con mucho'; el evitable a toda 
costa y si se trataba de la caridad, pues el 
compadecido —o duramente juzgado—desde lejos. 
Y todo en la oscuridad efe la decencia —así 
llamada— y “buena educación”. Pues no; sea el 
honiosexual un enfemo, un paranormal o un 
pecador, es uno de los socialmente “pequeños” y 
mal vistos; es decir, de la familia de aquellos a 
quienes vino a buscar Jesús^ el escandaloso que 
defendió a la adúltera y busco al Zaqueo y 
perdonó al ladrón. Me figuro al Maestro 
defendiendo, dando la cara también por este otro 
condenado social; y, entonces, rectifico de 
actitudes antiguas ÿ sin otro Juicio que el de salir 
por los enfermos a quines vino El a curar y por los 
pecadores a quienes vino a limpiar, entonces hago 
en mí, y deseo que hagan otros, tal giro de pura 
esencia evangélica. ¿Es cristiano, a lo evangélico; o 
lo es, a lo fariseo, tanta dureza o tanta indiferencia 
por quienes caen fuera de nuestra normalidad y 
sufren lo suyo de una sociedad sucia e hipócrita, 
“adúltera y perversa”?

No trato, pues, al acusar y emprenderla con la 
dicha vorágine, de herir a ninguno de estos 
hombres y mujeres,sean lo que sean, pues 
hermanos son y sufren lo suyo. Mi enfado proviene 
de la explotación del caso en sus dos motivaciones 
bien deleznables: la económica y la vanidosa.

Sí; los hay, y son no pocos, quienes ante una 
novedad tan insólita, la de la liberación del tabú, se 
aprovechan; y de una llaga, de urras lágrimas, del 
dolor de no poco humillado y del escáridalo de no 
poco pequeño de corazón,hacen su negociado allá 
donde pueden porque “esto se lleva” y hay que 
buscar fuentes ricas de ingresos, sea como sea. 
Diría que no se trata tanto de satisfacerse en el 
hecho, sino de aprovecharse, dando lugar a un 
nuevo “consumo” tan presionante que podríamos 
llamar vorágine.

Y, después, los de la vanidad. Y eso de llamar la 
atención demostrando a derecha e izquierda que 
quien escribe,habla o se sitúa es hombre libre de 
todo perjuicio y capaz de explotar cualquier tema, 
porque él sea un c hombre superior y por ello debe 
llamar poderosamente la atención de un público o 
de un personal, infeliz él y deslumbrado, 
haciéndose así la peana de,tipo notable, de 
categoría suprema o, por lo menos, distinta de la 
de los pacatos que todavía se asustan...

Pues esto, también es explotación de algo 
doloroso; esto, también es instrumentación de 
unos hermanos que llevan lo suyo, con más o 
menos problemas, pero a quienes no hay derecho 
de tomar como casos para el lucro o para el 
aplauso. No; también la explotación salta —y la 
explotación más cruel— en estos innumerables 
modos de considerar hoy y pasarlo>bien cuando en 
escenarios, cines, teles o charlas, se toma el 
“divertido” tema de unos hombres que merecen 
como tales y, precisamente porque sufren o han 
sufrido más que nosotros como si fueran malditos, 
más respeto y menos comidilla. Vuelvo al 
Evangelio y me figuro a Jesús defendiendo a uno 
de estos frente a tantos de los asustadizos o de los 
hipócritas o de los negociantes.

¡En la vorágine del homoxesualismo! Que 
doctores y peritos estudien bien el caso y que no 
hagamos de él, sobre todo los cristianos, manjar 
para nuestra diversión y “estar al día”.

•
 DOS INDUSTRIALES 
ZARAGOZANOS, 
SANCIONADOS

MADRID, 28 (Efe).— La Dirección General de 
Consumidores ha hecho pública la imposición de una 
sanción de 360.000 pesetas a “Comercio, Industria y 
Servicios de Alimentación, S.A.”, de Lécera (Zaragoza), 
por fraude en el envasado y venta de aceite.

Asimismo han sido sancionados Carlos Lago Santiago, 
de Vigo, con 175.000 pesetas, por elevación de precios 
en la venta de pescado congelado Evaristo Crespo 
Salvadores, de Astorga (León), con 150.000 pesetas, por 
fraude en la elaboración y venta de chocolate 
adulterado, y Francisco Sancho Sancho, de Zaragoza, 
con 60.000 pesetas, por falsear los precios de los 
albaranes de las carnes que expende.
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TABLERO DE LA INFORMACION AUTOMOVILISTICA

AUTO-RALLYD. Alonso de Aragón, 9
HABLANDO DE BUENOS COCHES 

SIEMPRE SALTA UN NOMBRE
OPEL ADMIRAL AÑO 68
SEAT 1 32 DIESEL AÑO 75
SEAT 1430 DIESEL AÑO 70
SEAT124RANCHERA AÑO 72
SEAT 
SEAT 
SEAT 
SEAT

1430 RANCHERA AÑO 72
133 LUJO AÑO 75
127 LS AÑO 76
127 LS AÑO 73

SEAT 600 E AÑO 71
DODGE DIESEL AÑO 69
SIMCA 1200 GLS AÑO 76

SIMCA 1200 S AÑO 75
MINI 850 AÑO 71
CITROENGS CLUB AÑO 75
DKW MICROBUS AÑO 72
EBRO F-108 AÑO 73
JEEP BRAVO S AÑO 75 
AVIA FURGON MUEBLES

AÑO 73
SAVA CAJA CARNET 2^..

AÑO 72

Campoamor, 12 Teléfono 31 57 99

FACILIDADES HASTA 
36 MESES 
FINANCIACION PROPIA

PALA 
' SA
PALA

SA

CARGADORA 
1800
CARGADORA 
1000

TRACTOR MARSEY 
GUSON 178

FER-

TRACTOR EBRO 160 - D

ARAGON
MADfí£ VED RUNA 26 Y TARRAGO/]/A /]/o

COCHES NUEVOS Y USADOS

NOS ANUNCIAMOS PORQUE 
VENDIENDO MAS COMPRA 

VD. MEJOR

COMPRA VENTA DE VEHICULOS NUEVOS Y USADOS
SEAT- 

RENAULT- 
SIMCA- 

CITROEN- 
CITROEN-

TODOS LOS MODELOS USADOS 
R-8 TS 
1200 G LE
DYANE-6 -VARIOS
C-8 FAMILIAR

SECCION VEHICULOS INDUSTRIALES USADOS 
DKW, EBRD, AVIA, SAVA, SIATA

FAC/L/DADESDEPAGO GARA/\/T/A TOTAL

AutomóvilesAutomóviles
NAVARRO

Corona de
Aragón, 40

Teléfono 
35 41 09

ZARAGOZA

JAGUAR 3,8 MK2 
MERCEDES 220 DIESEL 
FORD PANTERA DETHOMASO 
FORD MUSTANG EXENTO 
124 SPORT 1600
CITROEN GS FAMILIAR 
R 12-S Z-A
SEAT 124 Z- F 
SEAT 127 AÑO 74

COMPRA

C A M B I O ¡USADOS

NUEVOS

//¿tdtLú
DIRECTOR* COMERCIAD

Sangenis, 28 Teléf. 33 24 T9

ZARAGOZA-1O

TMWmWVTO
AUTOMOVILES DE IMPORTACION 

Borao, 4 Teléfono 22 37 80 ZARAGOZA-4
BMW 633 TODOS EXTRAS A EXTRENAR
MERCEDES 300 - D TODOS EXTRAS A EXTRENAR
MERCEDES 280 - S TODOS EXTRAS
MERCEDES 220 SE COUPE
TRIUMPH 2500 PI INYECCION MUY EXTRAS
FORD THUNDERBIRD DESCAPOTABLE EXTRAORDINARIO
FORD CAPRI 1600 FABULOSO
CADILLAC SEDAN DE VILLE TODOS EXTRAS EXENTO 
LANCIA FULVIA COUPE
SEAL 1430 - 1800 PREPARADO COMPETICION
MERCEDES 240-D Nuevo
FERRARI DIÑO 308 GT-4 todos extras 
FORD GRANADA GHIA todos extras nuevo 
PEUGEOT 504 DIESEL aire acondicionado con extras

AUTOMOVILES NACIONALES NUEVOS Y USADOS 
TODAS MARCAS Y MODELOS FACILIDADES DE PAGO GARANTIA TOTAL

C/. CARMEN, 11

EXPOSICION VEHICULOS 
DE OCASION

Automóviles 11 fn n Qn
Lorente 49 sector nAÍWM0ULorente
Corona de Aragón, Tf. 353222

MAM COMPRA SU COCHE 
MAM CAMBIA SU COCHE 
MAM LE VENDE SU COCHE 0 M 0 V \

COCHES NUEVOS
VARIAS MARCAS 
MATRICULAS DE ZARAGOZA 
COCHES SELECCIONADOS 
GARANTIA TOTAL

Sánchez
NUEVOS Y USADOS

[^^tomóviles
ZARAGOZA: Latassa, 8 - 1 0 — Teléfono 356594 
CASPE: Plaza Alfonso XIII. 24 — Teléfono 511114

RENAULT 12-S Z—B
RENAULT 5 - 3 años impecable
RENAULT 4—L SUPER 3 años
RENAULT 4-F4 PLAZAS ACRISTALADO Z—9000 —A

VEHICULOS NUEVOS Y USADOS, TODAS MARCAS 
ENTREGA INMEDIATA, FACILIDADES 36 MESES

COCHES SEMINUEVOS
VARIOS MODELOS 
SERIEDAD COMERCIAL 
COCHES REVISADOS 
PROFESIONAL DEL AUTOMOVIL

RENAULT 12 VARIOS 
GS BREAK Z—F 
SEAT 1430 —1600 IMPECABLE 
SEAT 1 24 SPORT 1 600

SEAT 850 ESPECIAL 
SEAT 600 — D VARIOS 
CITROEN AKS 400 Z—D 
MINI 1000 Z—A

MINI 850 Z—100.000 
FURGON EBRO F—1 08 - 3 años COMO NUEVO

ALFONSO QUIERE VENDERLE EL COCHE 
QUE UDS. NECESITA

MAM FINANCIACIONES MAXIMAS
MAM TODO TIPO VEHICULOS DE OCASION
MAM TODO SOBRE SU COCHE
MAM - C/. CARMEN, 11 (JUNTO PUERTA DEL CARMEN) 

TELEFONO 219004 — ZARAGOZA

GOTOR AUTOMOVILES
GOTOR: R-12 ranchera.
COTOR: R-12 super, varios.
GOTOR: R-6, Z-B,‘semlnuevo. 
GOTOR: 127, de letras, varíes, 
GOTOR: Citroen C-8r Z-A.
GOTOR: 124, Z-A, extraordina

rio.
GOTOR: 124 Sport 1.800, estu

pendo.
GOTOR: Renault 4-L super.
GOTOR: Citroen AK 400, semi- 

nueva.
GOTOR: Simca 1.200, cM 2 

años, varios.

GOTOR: 850, 2 y 4 puertas, es- 
fupendos.

GOTOR: R-8, de letras, varios.
GOTOR: DKW, moderna.
GOTOR: Camión Ebro, año 77.
GOTOR: Avia 4.000, Z-D,
GOTOR: Financiamos hasta 36 

meses.

CORONA DE ARAGDN, 16 
TELEFONO 250187 

AUTOMOVILES NUEVOS Y USADOS

GASCON DE GDTOR, 12 
TEL. 376307 
ZARAGOZA

FACILIDADES
TODOS MODELOS

COMPRA VENTA DE AUTOMOVILES NUEVOS 
Y USADOS CARAVANES Y REMOLQUES

C/ BOLONIA, 18 y 24
SIMCA 1200 LETRAS
MINI EXCELENTE
SEAT 600-D BUEN ESTADO
1430 Z-C
1430 RANCHERA Z-C
127 Z-B
850 ESPECIAL 4 PUERTAS
R.8 VARIOS
R-12 Z-1 04.000

1 24 SPORT 1 600 MUCHOS EXTRAS Al RE ACONDICIONADO 
MERCEDES 220 COMPACTO GAS-OIL

TOTAL GARANTIZADOS Y REVISADOS
%

ENTRE ESTDS MODELOS 
EXISTE UNA AMPLIA GAMA 
A SU DISPOSICION EN NUESTRA 
GRANDIOSA EXPOSICION

AGRETEL, S. L
GARCIA SANCHEZ, 26 -28 

ZARAGOZA

DONDE LE ESPERAN, AUTENTICOS 
PROFESIONALES DEL AUTOMOVIL
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estrictamente 
confidencial

LOS 
COLEGIOS 
EN ENERO SUBIERON UN 22

"Televisión 
Catalana" 
en marcha

U E S T R 0 S
|^||1 e c t o r 
recordarán que 
ofreció "A/e" 
primicia de

e s 
les 
la 

las

MADRID, 28 (Logos).— 
El aumento de un 22 por 
ciento en los precios de las 
enseñanzas reguladas de los 
colegios no subvencionados 
de pre escolar, EGB, 
bachillerato y Formación 
Profesional, puede aplicarse 
a partir del uno de enero del 
presente año y no desde el 
uno de mayo, como se decía 
por error de transmisión en 
una noticia de días pasados.

concesiones regionales 
> para canales privados de

televisión. Pues bien, el 
► proyecto está en

marcha y por lo que a 
Cataluña se refiere con 

I todos los planteamien
tos económjcos que 
exige la empresa.

Se asegura que a 
partir de un capital

NADIE QUIERE 
SER DECANO 
PARA ELLO HAY 
QUE TENER 
MADERA DE 
MARTIR

BILBAO, 28 (Logos).— 
Ninguno de los candidatos 
propuestos para decano de 
la Facultad de Medicina de 
la Universidad Autónoma de 
Bilbao, quiere ser designado

para tal cargo: de los cinco 
nombres que mas sonaron 
para la elección democrática 
de dicho puesto, al terminar 
el plazo reglamentario del 
actual decano, doctor René 
Sarrat, tres anunciaron que 
pedirían excedencia y los 
otros dos han expresado 
públicamente su negativa, 
tras la última reunión de la 
junta.

Según se dice en medios 
docentes de la citada 
facultad, todos los 
anteriores decanos han 
pasado trances muy 
amargos, y han iniciado 
directamente en su salud, 
desde frecuentes trastornos 
estomacales y del sistema 
nervioso, hasta verdaderas 
afecciones de tipo 
patológico. “El que acceda 
al decanato, tiene qué tener 
mandera de mártir”, se 
comenta por la Autónoma 
de Bilbao.

OPOSICIONES: 
YA NO SE PEDIRA 
ACATAMIENTO A 
LOS PRINCIPIOS 
DEL MOVIMIENTO 
NACIONAL

MADRID, 28 (Logos).— 
La exigencia jurar 
acatamiento a los principios 
del Movimiento Nacional y 
a las Leyes Fundamentales 
del Reino que se establecía 
en la reciente orden de 
convocatoria de concurso 
oposición para el ingreso en 
el cuerpo de profesores de 
EGB ha sido corregida por 
las oportunas rectificaciones
que ayer 
“ Boletín 
Estado”.

En la

insertaba el 
Oficial del

convocatoria

original se señalaba el 
compromiso de jurar 
acta miento a las Leyes 
Fundamentales del Reino en 
caso de obtención de plaza, 
que ahora - se cambia al • 
compromiso de cumplir, 
como requisito previo a la 
toma de posesión, de lo 
establecido en el real 
decreto 1557 /1977 de 4 de 
julio. Asimismo, en la 
solicitud para ser admitido a 
las pruebas selectivas que se 
refiere la convocatoria, se 
pedía en caso de superarlas, 
el juramenten del 
acatamiento a los Principios 
Fundamentales del 
Movimiento Nacional y 
demás Leyes Fundamentales 
del _Reino, que con la 
corrección quedan

sustituido por el requisito 
anteriormente citado.

Por otra parte, también 
se corrigen algunos de los 
temas exigidos para las 
pruebas que en la 
convocatoria original hacia 
alusión al Movimiento 
Nacional, las Leyes 
Fundamentales, y la 
Organización Sindical, que 
se sustituyen por cuestiones 
de la legislación vigente.

Sin embargo no se 
corrige otro error, según el 
cual, la Dirección General 
de Ordenación Educativa 
—desaparecida hace tres 
años— mantiene una serie de 
actuaciones en torno a la • 
apreciación de la madurez 
de los candidatos.

social escriturado 
medio millón 
pesetas, y con 
pretensión d

de 
d e
la

e

SAN SEBASTIAN

recoger hasta mil 
quinientos millones en 
los próximos 3 ó 4 

• meses, "un grupo de 
hombres de la calle, 

- entre quienes no hay 
nadie brillante", como 

’ ellos* mismos se 
definieron, han puesto 
en marcha un proyecto 

, de televisión privada
para Cataluña.

' Los promotores de 
"Televisión Catalana", 

’ consideran que con mil 
quinientos millones de 
pesetas es factible 

, instalar y poner en 
funcionamiento una red 

’ televisiva para 
'Cataluña.

* . Queda un punto 
oscuro, pero muy

r à íclf ñ d é ñte" ¿Se 
► utilizarán los 

repetidores de T.V.E.?
* Recordemos como 
. simple referencia que

un repetidor de tipo 
► "standar" viene 3 costar 

una media de treinta 
millones de pesetas.

ETA AMENAZA 
A LOS "BINGOS'

SAN SEBASTIAN, 
(Logos).- La destrucción 
todos los bingos de Euskadi

28 
de 

que

"HERRIA LEMONIZ
GOMA 2", REIVINDICA

sirven para "pagar los gastos de 
las fuerza de represión", ha sido 
la amenaza que una supuesta 
ETA Militar ha hecho pública, a 
través de un comunicado 
enviado a la Redacción de "El 
Diario Vasco", escrito a mano y 
sin que ningún tipo de sello que 
acredite su autenticidad.

En la nota se dice que el 
pueblo vasco debe saber que con 
su asistencia a las salas de bingo 
está pagando los gastos de las 
fuerzas de represión. En este 
sentido exigen .el. cierre 
inmediato de todos los bingos 
de Euskadi y piden al pueblo 
vasco que tomen conciencia de 
esta realidad.

Termina el comunicado 
afirmando que se destruirán los 
bingos, uno por uno, si 
continúan funcionando un día 
más, y que éste será el último 
aviso.

Una voz masculina, a través 
de una llamada telefónica 
realizada al diario "Egin", ha 
reivindicado para un 
denominado comando "Grupo 
Herria Lemóniz Goma 2" la 
colocación de un artefacto que 
contenía doscientos gramos de 
"Goma 2"

Según al comunicante el 
artefacto iba dirigido contra el 
presidente del Banco de Vizcaya

COM/S/O/V PA RA 
CO/VTROLAR LAS 

/MP0R TA C/O/VES DE \///V0
Bribián forma parte de ellos

MADRID, 28 (Logos).- Ha quedado constituida una comisión, cuya finalidad 
será controlar las importaciones de vino que se realicen, a fin de que se ajusten a los 
acuerdos de la comisión delegada de Asuntos Económicos.

En la comisión de control figuran, tanto representantes de la Administración 
como de los sectores interesados. Por parte de éstos últimos hay dos representantes 
de las cooperativas vitivinícolas españolas, los señores Bribián y Díaz Salazar. Otros 
dos de los viticultores los señores Espinosa Poveda, de la Confederación de 
Agricultores y Ganaderos y López Carrasco de la coordinadora, dos más de la 
agrupación de envasadores y embotelladores señores Pascual y Tripero.

El control de esta comisión, que ha comenzado a funcionar inmediatamente 
después de su creación, garantizará, por una parte, que todo el vino que los 
particulares o las cooperativas ofrezcan a los embotelladores a los precios acordados 
a 150 ptas. hectogrado para el banco y 230 ptas. hectogrado para el tinto, será 
comprado a los mismos, por otra parte garantizará que el vino importado se ajuste a 
las calidades exigidas por la legislación española y no supera el millón ÿ medio de 
hectolitros que se autorizaron en su día.

YA SE SABE :

los mejores 
MARISCOS

Los agricultores y ganaderos vizcaínos SIEMPRE

mallorca
ESPECIAL SEMANA SANTA

QUIEREN SUBIR
EL PRECIO DE LA LECHE

BILBAO. 28 (Logos).— Mil doscientos agricultores y 
ganadetos ae Vizcaya se han reunido en asamblea en la 
cooperativa agraria de Derio, llegando a la conclusión 
unánime de proponer un aumento del precio de la leche del 
orden del 22 por ciento. Por dicho aumento el precio que 
abona a los ganaderos por libro de leche pasaría de 16,50 a 
20,50 en invierno, y a 21,71 en primavera.

JUAN ANTONIO PAMIAS, 
empresario durante más de 
treinta años del teatro del Liceo, 
de Barcelona, no ha negado que 
piense abandonarlo, pero, en 
cambio, ha dado la notida de 
que acaso se ofrezcan en el Liceo 
grandes temporadas de zarzuela 
a base de cantantes de ópera 
Con tal motivo se recuerda que 
durante la pasada guerra civil 
española funcionó este teatro 
regido por el sindicato del 
espectáculo de la CNT, dándose 
I memorables representaciones de 
obras del género lírico español, 
con la intervención de los 
mejores cantantes, uno de elfos 
el célebre barítono Marcos 
Redondo.

EL ABAD DE 
MONTSERRAT, en una misa 
conventual celebrada con motivo 
de la celebración del acto . 
tradicional de la renovación de la 
‘‘flama de la lengua catalana", 
que cumplió su novena edición, 
tras la ofrenda déla ‘‘flama" se 
refirió a la lengua catalana como 
‘‘vehículo de nuestra conciencia 
nacional", a ludiendo al 
significado del acto de la 
renovación.

CRISTOPH VAN DER 
KLAEIS, ministro de Asuntos 
Exteriores de los Países Bajos fue 
recibido ayer ai mediodía por 
S.M. el Rey Don Juan Carlos. 
Después fué recibido también 
pof él presidente del Gobierno.

COSTA 
VASCA

RODOLFO
VILLA, ministro

MAR TIN 
español del.

n

En vuelo directo desde Zaragoza. 
Aproveche al máximo el tiempo de sus vacaciones. 

SALIDA: Día 22 MARZO. REGRESO: Día 26 MARZO

Información y reservas:
EN TODAS LAS AGENaAS DE VIAJES.

/ CLUB DB

VaíacíomÍ
G.A.M.T.4

Interior ha recorrido más 
s etecientos kilómetros 
automóvil a través de 
provincia de León, después 
que el sábado hicera 
accidentado aterrizaje 
Labacolla, tras el cuab

de 
en 
la 
de 
un 
en
el

COVARRUBIAS

Redondo, secretario confederal 
de la UGT.

★★★

heUcóptero que le trasladaba 
desde el pazo de Mariñan a León 
hubo de hacer un aterrizaje
forzoso, debido al viento 
Piedra fita del Cabrero.

en

LUIS FUERTES, secretario 
general de U.G.T. en Cataluña, 
ha sido reelegido como tal en el 
cuarto congreso de la Unión 
General de Trabajadores de 
Cataluña, primero desde 1 937. 
Al acto de clausura asistieron 
Juan Reventós y Nicolás

MARIANO CÉBRIAN, de la 
revista “Mensaje y Medios"; 
JOSE LUIS AGUADO, del 
diario “Informaciones” y LUIS 
RAMIREZ, redactor gráfico de 
“A.B.C." han recibido los 
premios nacionales de Simo, 
otorgados con motivo de su 
labor periodística en la XVII 
edición de la Feria de Muestra 
Monográfica Internacional del 
Equipo de Oficina ÿ de la 
Informática. Los premios fueron 
entregados por el presidente de 
SIMO, D. Luis Alberti Petit 
Herrera.

r V
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Jiménez de Parga MI TURNO

Ados ton b sonrisa Escribe

G A RCIA
s—.

on Ins labios El nuevo ministro se 
considera hombre de 
partido pero al 
servicio de todos

DECADENCIA 
DEL HUMOR

MADRID, 28 (Logos).- “Me gustaría ser en el Ministerio de Trabajo, imparcial, un 
trabajador eficaz, una persona honesta y un amigo de todos los hombres que traba- 

'k casa’’, a dicho a sus funcionarios ei nuevo ministro de Trabajo,
g Rafà^ C^vo ûr^a, en el acto de presentación, al que han asistido el ministro de 
'3 Sanidad y ^^hfdad Social, Sánchez de León, el ministro saliente, Jiménez de Parga y 

altos 'cargos de!departamérito. ‘ . i. ' ?

DUDAS EN LOS 
ALCALDES ELEGIBLES

En fuentes del Ministerio 
dé la Gobernación ponían 
en duda^y®*'tarde el cambio 
en la alcaldía de Madrid.

El nuevo titular que ha 
iniciado su intervención con 
“querido amigo y maestro 
Manüer Jiménez de Parga’’, 
ha señalado que venía al 
Ministerio “con evidentes 
dificultades porque suceder 
a un-ministro como Manuel 
Jiménez de Parga de un 
talante democrático y de 
una eficacia fuera de toda
duda, 
cargo 
nuevo

Sucedería en este 
— ha expresado el 
ministro— no es

fácil. Sería una temeridad, 
ha manifestado también el 
Sr. Calvo Ortega, exponer
en estos momentos, las
líneas de actuación y la

sonrisa en los labios, y 
también, con la tranquilidad 
de espíritu de saber que he 
intentado, en estos meses 
realizar una tarea que, por la 
brevedad, acaso no haya 
dado todos los frutos que 
hubiéramos deseado, tanto 
mis colaboradores cercanos 
como yo mismo, pero cuya 
siembra esperamos, con la 
ayuda de Dios, que pronto 
aparezca en la superficie.

Terminadas las palabras 
de los ministros saliente y 
entrante éste, saludó a todos 
los funcionarios y altos 
cargos reunidos en el salón

Van Der Kalaauw y Oreja, 
respectivamente.

El nuevo convenio, 
favorece el establecimiento 
de contactos y cooperación 
entre los organismos e 
instituciones de 
investigación de ambos 
países, así como el 
intercambio de catedráticos, 
investigadores y estudiantes, 
la cesión de becas de estudio 
a la enseñanza de la lengua y 
cultura respectivas. En el 
aspecto de la emigración.
contempla del nuevo

política del Ministerio
Tengo antes que cambiar 
impresiones — ha 
proseguido— con todas las 
gentes de esta casa, porque 
pienso que una política que 
no esté entroncada, 
enraizada, en una especie de 
colaboración permanente, 
en una especie de quehacer 
común, es una política

de actos del Ministerio.
Inmediatamente el 

Calvo Ortega, ya en 
despacho oficial se

Sr. 
su 
ha

reunido con algunos altos 
cargos del ■ departamento 
entre ellos el subsecretario.

CONSEJO DE 
MINISTROS EL 
JUEVES

superficial, condenada 
fracaso.
“Yo soy hombre 

partido —ha señalado 
otro m omento de 
presentación No se 
oculto a ustedes como

al

de 
en 
su 
lo
no

les ocultaré nada. Mi partido 
es la UCD, y como hombre 
de partido puedo tener 
todos los lastres y todos los 
vicios que tiene un hombre 
de partido, cualquier que 
este sea. Pero dejo bien 
claro, desde este momento, 
que yo voy a ser un hombre 
de partido sólo de puertas 
hacia afuera. Dentro de esta 
casa no seré hombre de 
partido. Seré un funcionario 
público, un servidor de la 
Administración Pública , 
obligado estrictamente a ser 
absoluta y rigurosamente 
imparcial, con todas las 
personas, cualesquiera que 
sean, cualquier que sea su

Para el próximo jueves ha 
sido convocado el Consejo 
de Ministros, primero que 
celebrará el Gabinete 
después de la remodelación 
de cinco departamentos. Se 
cree que en este primer 
consejo haya.una 
declaración sobre la 
continuidad de la política 
económica del Gobierno y 
que se designen los 
colaboradores de los nuevos 
ministros.

convenio al que ambas 
partes facilitarán el acceso a 
la lengua y cultura propias a 
los nacionales de cada uno 
de los dos países. El nuevo 
acuerdo favorecerá la 
cooperación directa entre la 
radio, la televisión y la 
prensa de los dos países, 
también contempla el 
establecimiento de 
contactos entre sus 
organizaciones para la 
juventud y én materia 
deportiva, así como de 
actividades al aire libre y de 
protección de la naturaleza.

Se pone de relieve que en 
el dictamen del proyecto de 
ley sobre elecciones locales 
que está tramitándose en el 
Congreso, cuyo debate 
concluirá posiblemente el 
próximo miércoles, se 
establece la obligatoriedad 
de que aquellos alcaldes o 
presidentes de Diputación 
actuales que deseen 
presentarse a las próximas 
elecciones, habrán de cesar 
ocho días después de 
publicada la convocatoria de 
las mismas, pues de lo 
contrario no podrían 
presentarse a dichas 
elecciones, que establece la 
ineligibilidad para estos 
primeros comicios 
democráticos dé los actuales 
alcaldes, presidente de 
diputación y de cabildos, así 
como de concejales y 
diputados provinciales.

DESPACHOS DEL 
PRESIDENTE DEL 
GOBIERNO

p-rocedencia y 
pensamiento político.
SABER IRSE DEL
CARGO

s u

El presidente del 
Gobierno, Adolfo Suárez ha 
recibido en despachos 
sucesivos al vicepresidente 
primero y ministro de la 
Defensa, teniente general 
Gutiérrez Mellado, al 
vicepresidente segundo y 
ministro de Economía, 
Fernando Abril Martorell y 
al nuevo ministro de 
Transportes y Comunica
ciones, Salvador Sánchez 
Terán.

Este tratado en lo 
referente al reino de los 
Países Bajos se aplicará al 
territorio de dicho estado y 
al de las Antillas 
Neerlandesas.

Se estima que un alcalde 
de UCD en estos momentos 
podría ser objeto de un 
hostigamiento permanente 
de aquí hasta la 
convocatoria de elecciones 
municipales que le 
invalidara ante la opinión 
pública para presentarse 
después a candidato, aunque 
fuese siguiendo el 
procedimiento de dimisión 
previa establecida en el 
proyecto de ley antes 
citado.

do

MADRID, 28 (Logos).— 
“Nunca fui un rojazo. He 
sido siempre un libre real 
escéptico. Pero hoy, por no
aullar con los lobos y con 
las hienas, me 
convirtiendo en

estoy

antifranquista”
un “ex
ante la

El ministro saliente, 
Jiménez de Parga, en su 
intervención ha recordado la 
opinión de Balmes de que 
en la vía democrática, lo 
que realmente sirve de 
prueba para comprobar el 
talante cívico, democrático, 
de una persona, no es la 
llegada a un puesto político, 
sino la forma en que de él se 
sale. O sea, que cuando se

CALVO ORTEGA, EN 
SEGOVIA

sabe salir, < 
realmente 
cumpliendo 
normas de

es cuando 
se están 
mejor las

I a
democrática.

vida 
L o

importante, pues, es saber 
irse del cargo, puesto que 
hay que hacerlo, teniendo 
conciencia de que durante 
algún tiempo, más o menos 
largo, según las 
circunstancias, se asumía 
una tarea que había que 
afrontar, una tarea al 
servicio de la comunidad, al 
servicio de todos los 
españoles, sin exclusión 
alguna, y jamás con la idea 
de que el cargo se ocupaba a 
perpetuidad o con carácter 
monopolístico. Yo quiero 
cumplir esta forma de irme.

SEGOVIA, 28 (Logos).- 
El nuevo ministro de 
Trabajo, Rafael Calvo 
Ortega, llegó a esta ciudad, 
donde tenía prevista su 
asistencia como 
parlamentario por esta 
provincia desde antes de su 
nombramiento a la reunión 
del equipo de UCD de 
Segovia con los 
componentes de la 
Diputación Provincial, acto 
que se celebró ayer noche.

Previamente el ministro 
se reunió en el Gobierno 
Civil con el gobernador y 
todos los delegados 
provinciales de ministerios.

actitud de venganza y 
revancha de los vencedores. 
Porque los vencedores son 
gente poco inteligente”. Ha 
dicho José Luis de 
Villalonga sobre el tema “El 
exilio dorado” en el Club 
Siglo XXI.

Mi inclinación y simpatía 
por el hombre de izquierdas 
es de carácter ético. Al 
hombre de izquierdas le 
importa el pueblo, al 
hombre de derechas, por el 
que no siento ninguna 
simpatía, le importan ante 
todo sus intereses propios y 
los de su clase. Ese egoísmo 
lo arropa con la palabra 
patria, cuyo uso por la
izquierda le suena a

CONVENIO CULTURAL 
HISPANO-HOLANDES

Se ha formalizado en el 
salón de Embajadores del 
palacio de Santa Cruz el 
convenio cultural 
h ispano-holandés, qut 
han rubricado los min.^^i-os 
de Asuntos Exteriores de los

blasfemia al hombre de 
derecha.

“Mi exilio, ha seguido 
diciendo el Sr. Villalonga, 
no fue el duro y terrible de 
los miles de españoles que se 
dispersaron por el mundo en 
1939. Mi exilio fue el 
dorado exilio de un hombre 
que pudo elegir su patria de 
adopción donde nadie le 
trató nunca de extranjero. 
Aclaro esto, porque 
comparar el suyo con el mío 
sería una ofensiva para 
ellos”.

La actual crisis de “La Codorniz", con su anunciado 
cierre primero, y con la “guerra de las cartas" de su 
personal actual, ha hecho que algunos amigos me hayan 

preguntado si creo que hay crisis en el humor español.
Aquí hay gente preocupada por las crisis políticas, por 

las económicas y hasta por las crisis del Jiumorismo. Es 
buena la preocupación por las crisis. Hasta por la del 
humor. Que si se le quita a la vida la sonrisa, ya medirán 
ustedes lo que queda.

Las razones del olor a crisis humorística tiene sus 
razones. Las revistas especializadas han partido su impacto 
popular de años atrás. Los libros de los humoristas ya no 
son best—sellers. Los chistes de los dibujantes ya no se 
comentan regocijadamente como hasta hace poco.

Lo que ocurre es que el país ha cambiado. Antes 
bastaba con meterse con el Ayuntamiento o la televisión 
para tener éxito. Después, con la superburocratización, 
con la destmcción del. lenguaje. Luego vendría el juego de 
la ironía política, del guiñoídonde el truco estaba en la 
aportación del lector), la denuncia de los modos 
inmovilistas y reaccionarios.

Con el cambio del país todo eso ha quedado en 
aracismos. Hasta aquí el humorista profesional tuvo 
bastante con la técnica. Ya no es suficiente. Ha de echarle a 
su trabajo perspicacia e. imaginación. Debe captar los 
perfiles distorsionados de nuestra sociedad cambiante 
(que los tiene, y muchos), y hacérselos ver a la gente con 
el salero correspondient. Debe andar, como es exigencia 
de su profesión, media docena de pasos por delante del 
público. Si no es así, la masa de los que fueron sus 
incondicionales le superan. Luego le olvida porque no dice 
nada.

Esta es mi idea. El humorismo obliga a un mayor 
esfuerzo intelectual, que nada tiene que ver con la 
chabacanería y lo grosero. Ahí está la raíz de algunos 
éxitos actuales (que muy pronto van a pasar) y la de 
alguna que otra crisis adelantada.

Niego, pues, la decadencia. No la hay. Lo que puede 
haber son unos humoristas instalados en una situación 
profesional, en la que la comodidad de una instalación sin 
autodesafíos de evolución les ha arrastrado a la 
decadencia.

Tal vez jamás fueron eso tan lúcido y tan lúcido que es 
ser humorista...

SE NACE ARISTOCRATA,
PERO NO NOBLE

"Fui donjuanista -afirmó 
Vi//a/onga-hasta que el 
propio don Juan dejó de 
serio".

“descastado” que se me ha
hecho. Yo 
traicionado a 
mi casta 
traicionándose

nunca he 
mi casta. Es 

la que, 
a sí misma

mucho, 
pasado 
entre

Le debo el haber 
treinta y tres años 
-gentes que me

juzgaron por el valor de mis 
ideas y por el de mis 
contradicciones. Marché de 
España con un apellido y hé 
vuelto con un nombre. A 
Franco debo ser el escritor 
que nunca hubiera podido 
ser en mi patria”.

“También a los políticos 
les ha favorecido el exilio” 
¿Quién sería hoy Santiago 
Carrillo de haberse quedado 
en Carabanchel escondido 
debajo de una losa? 
¿Habría inventado el 
Eurocomunismo?

“A Tarradellas el exilio le 
ha dado grandeza, una cierna 
arrogancia y mucho saber”.

“Comparando la vida de 
un diplomático a un exilio 
permanente, pienso que si 
José María de Areilza llega a 
ser en este país quien 
debiera ser desde hace 
mucho tiempo, se lo deberá 
en parte a la experiencia 
adquirida en sus embajadas 
de Washington, y, sobre 
todo de París.

Me preguntan muchas

España definitivamente. 
Pues no. Porque mi exilio 

. está aquí, en este país que 
apenas reconozco, cuyo 
estilo de lenguaje, por 
ejemplo, ha camÑado tanto 
que se ha vuelto, como dice 
Senillosa, agresivo, 
amenazador y falsamente 
castrense, hasta el punto de 
que los viajes del presidente 
del Gobierno se anuncian en 
los periódicos como 
“grandes ofensivas”.

“Yo, biológicamente soy 
monárquico, pero también 
racionalmente, 
cortesianamente. Winston 
Curchiil dice que “de todas 
las formas de Gobierno, la 
Monarquía es la menos 
mala, poque siendo 
hereditaria libera al pueblo 
de sus crisis e inestabilidades 
periódicas”.

“Fui donjuanista hasta 
que el propio don Juan dejó 
de serlo porque para mí, el 
Conde de Barcelona 
personificaba la institución. 
Pero no fue de aquellos que 
viajaban a Estoril con 
ocasión de los santos, los 
cumpleaños y los entierros”.

me ha traicionado a mí.
Se nace aristócrata pero 

no se nace noble, la nobleza 
requiere virtudes como la 
fidelidad, sin las que la 
aristocracia es poca cosa. El 
14 de abril mi padre que 
estaba de servicio en palacio
no vio allí 
aristócrata. Los 
que cuidaron 
de evitar que 
palacio el aire 
fueron los

a ningún 
aristócratas, 
celosamente

entrase en 
de la calle, 
auténticos

responsables del 
desmoronamiento de la 
institución monárquica.

Si la aristocracia fuese un 
club, y teniendo en cuenta 
los socios que han sido 
admitidos últimamente, yo 
me daría de baja.

Presento al conferen
ciante don Antonio de 
Senillosa, miembro del 
consejo político de Acción 
Ciucladana Liberal y 
près id ente del Partido 
Popular de Cataluña, quien 
resaltó en José luis de 
Villalonga su permanente 
defensa de los marginados y 
de los vencidos así como su 
?ran lealtad, lealtad, sobre 
odo a sus propias 

convicciones con lo que eso 
comporta de riesgo, pero 
que es un privilegio de los 
auténticamente grandes, 
sean o no graneles de 
España. __
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NI PARA BIEN NI PARA MAL

EL CAMBIO DE
BOLSA de

Preced. HOY

MINISTROS NO AFECTA

Bl LB AO I
El cambio de ministros no ha 

afectado a la bolsa Ni para bien 
ni para mal. Parece que este 
suceso se estima como 
totalmente marginal al mercado. 
La bolsa sigue su propio curso, y

su curso actual es el deterioro 
lento, con nuevos desgastes en 
los cambios. En los bancos 
oferta y bajas de 5 en Central y 
2 en Bankunion, una mejora 
aislada de 2 en Banesto y el 
resto repeticiones. Mal las 
eléctricas, cediendo 1,5 
Iberduero que queda en un 
cambio de 78,5 por ciento y 
cerraba con papel. En las 
siderúrgicas los descuentos 
habituales, hoy de 2 enteros en 
Aceros y Felguera y de 1 en 
Astilleros y Olarra, para varias 
de ellas se registraba papel al 
cierre. En las químicas 
Explosivos recupera el 100 por 
ciento ganando medio entero 
pero a Petróleos le corrigen con 
una baja de 6,5 enteros. Muchas 
repeticiones en los corros finales

y ambiente muy tristón al 
cierre. Indice: 90,84 -0,48.

Indiferencia ante los cambios 
ministeriales, siguiendo la tónica 
desganada de todos ios días con 
poco negocio y trayectoria 
descendente. Los signos 
positivos son muy escasos, 
mejorando 2 enteros Carburos, 
Motor e lesa. Entre las bajas 
destacan los 5 enteros de Cepsa, 
2 de Seat (56 por ciento) 1,5 de 
Iberduero y 1 en Hidrola. En los 
bancos industriales pérdidas 
entre 1 y 3 enteros y en los 
comerciales destacando Central 
—6. Cierre muy desganado.

Director general de Política Financiera 

"TENEMOS EXCESO DE 
OFERTA’’

papel y abundan los 
desmerecimientos. Más ofertas 
en bancos, aunque la mayoría 
repiten y hay recortes de 4 
enteros para el Central y 
Santander. En los industriales 
perdían 1 Bankinter, Unión y 
Urquijo. Flojas las eléctricas, 
con su índice cediendo 0,97 
puntos y retrocesos de 2 en 
Sevillana y de 1 en Iberduero y 
Viesgo. En alimentación Ebro 
ganaba 3 y en comercio Galerías 
coloca papel -2 (88 por ciento) 
Muchas repeticiones en 
construcción y las variaciones en 
Vallehermoso que cede 0,5 y 
Urbis que mejora 0,5. En 
inversión ganancias de 4 en 
Fibansa y de 2 en Fiponsa y en 
monopolios repetición en 
Telefónica, mejora de 2 en 
Tabacalera y pérdida de 1 
entero en Campsa. Las 
químicas, retrocesos que son dé 
3.5 en Cepsa, de 1 en Petromed, 
0,5 en Sniace y 0,25 en 
Explosivos (99,75 por ciento)

MADRID, 28 (Europa 
Press).— "España es, en los 
momentos actuales, un 
estupendo prestatario en los 
mercados internacionales. Y 
esto se puede constatar por 
la cantidad de ofertas que 
recibimos constantemente 
de los medios finaricieros 
internacionales" según ha 
declarado el director general 
de Política Financiera, don 
Juan José Toribio.

El señor Toribio ha

añadido que “tenemos un 
exceso de oferta de fondos 
prestables a España, y no 
tenemos interés ninguno en 
aceptar todos los préstamos 
que se nos ofrecen”. La 
deuda viva enconjunto está 
alrededor de los 12.500 
millones de dólares, nivel 
todavía no excesivamente 
preocupante, en relación 
con el que mantienen otros 
países con Un grupo de 
desarrollo similar al nuestro.

BANCOS

Banco Zaragozano ....................
Banco Exterior............................
Banco Central ............................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander
Banco Popular Español .............
Banco de Bilbao.........................
Banco de Vizcaya.......................
Banco Industrial de Cataluña . .
Banco Occidental.......................
Banco Atlántico.........................
Banco Urquijo............................
Banco Industrial del Sur.............

ELECTRICAS

Hidro Española .........................
Sevillana......................................
Cantábrico .................................
Eléctrica Viesgo.........................
Hidro Cataluña.......................
Iberduero ....................................
E. Reunidas.................................
Unión E. Madrileña....................  
Fenosa........................................
Fecsa 5.000 .................................
Fecsa 1.000 .................................

MINERAS

Ponferrada .................................
Duro Felguera............................

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos..............................
Auxiliar F.C..................................

• Mientras el petróleo llega a 
España en buques extranjeros

------------ VALENCIA-----------------
La PYME se lamenta de la dimisión

ALIMENTACION

PÉTROLEROS ESPAÑOLES de Fuentes Quintana
Ui>-,- ,   - - . ■

Azucarera.......... .. ......................  
Ebro ...........................................  
Aguilas.........................................

(QUIMICAS

PARALIZADOS
POR FALTA DE CARGA
MADRID, 28 (Logos).— Cuatro petroleros españoles el 

“Ondiz” el "Elvira C”, el "Paloma del Mar” y el 
"Mundaca”, que suman en total 675.000 toneladas, están 
paralizados en el Golfo Pérsico por falta de cargas, mientras 
a nuestras refinerías están llegando cargamentos de crudos 
en buques extranjeros.

Según una información de la revista “Transporte” las 
375.000 toneladas españolas correspondientes a los tres 
primeros petroleros citados están sin trabajo. Mientras 
siguen llegando cargamento en buques extranjeros. "A pesar 
de la obligatoriedad de que el transporte de crudos se 
realice en buques de bandera nacional”.

El grave perjuicio que esto supone al agudizar los 
problemas sociales y económicos de la Marina Mercante 
repercuten directamente sobre la construcción naval 
—insiste la citada revista— ya que al no respetarse las 
disposiciones legales existentes, las empresas marítimas no 
se animarán a depositar nuevos pedidos de buques.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

0 "Mucho nos tememos que 
nuestros esfuerzos y sacrificios 
hayan sido vanos e inútiles"

VALENCIA, 28 (Logos).— La Federación de la 
Pequeña y Mediana Empresa de la provincia de Valencia 
ha dirigido a los medios de comunicación locales una 
carta abierta al presidente Suárez, en la que dicha 
federación se lamenta profundamente de la salida el 
Gobierno del profesor Fuentes Quintana.

Textualmente en dicha carta se dice: “Sabemos que 
su dimisión ha obedecido a problemas de fondo y 
también sabemos el esfuerzo que ha realizado por 
fortalecer la economía en su dura lucha contra un 
capitalismo financiero incapaz e insolidario. Generador 
de inlación y en gran parte responsable directo de la 
elevada tasa de paro que padecemos. Mucho nos 
tememos, señor que cuando estábamos iniciado el cambio 
estructural que necesitaba el pat's para empezar a 
establecer y consolidar unas .instituciones' económicas 
adecuadas, volveremos nuevamente al punto de partida y 
nuestros esfuerzos y sacrificios hayan sido vanos e 
inútiles”.

BANCO ZARAGOZANO

• IBERIA REDUCE MIEMBROS 
EN SU CONSEJO DE 
ADMINISTRACION
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68 
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49 
68 
68,50 
65,5 
67,50
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51

35,50 
74

76
245
62

300 
276
310 
205 
203 
322 
205
255 
202
166

216

74,75 
67

74
67

79 
49,5 
68,5

67,5

34

75 
248
66

Petróleos...................................... 166 162.5
Explosivos.................................... 100 99,25
Energías . . . .,............................ 53 53

CONSTRUCCION

Dragados............................ ..
Urbis...........................................
Inmobiliarias Metro....................

222 
101,50 
100

222
102

Vallehermoso............................... 108,50 108

VAHIOS

Telefónica.................................... 86,50 86,5
Galerías Preciados....................... 90 —
Campsa......................................... 237 238
Tabacalera.................................... 180 182
Astilleros .................................... 26 —
Metro...........................................
Unión Fénix ............................... 298 298
Seat.............................................. 81
Renta inmobiliaria .................... 73 75

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

Cambios dal día 27 de Febrero de 1978

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA..................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés.........
1 Libra Esterlina...........
1 Franco Suizo.............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco Alemán...........

100 Liras Italianas...........
1 Florín Holandés . . . .
1 Corona Sueca .......
1 Corona Danesa.........
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines. Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses.........
100 Francos Belgas (fin) . .

80,256 
71,925
16,659 

154,910
43,323 

253,013
39,269

9,393 
36,675 
17,390 
14,307 
15,075 
19,222 

544,034 
198,653
33,572 

252,695

80,516 
72,238 
16,730

155,734 
43,581

254,636 
39,493

9,434 
36,878 
1 7,484 
14,379 
15,153 
19,331

549,522 
200,288
33,752 

255,120

BARCELONA, 28 
(Logos).— El Consejo de 
Administración de Iberia ha 
reducido a quince el número 
de sus miembros, que estaba 
fijado en veinticinco.

Los nuevos consejeros de 
la compañía nombrados en 
la junta general de ayer son 
los siguientes; presidente, 
Manuel de Prado y Colón de 

Carvajal; consejero- delegado, 
Juan B. Viniegra; 
consejeros: José Saenz 
Insausti, Juan Lara, Miguel 
Solano, Ignacio Aguirre, 
Alberto Aza, Dionisio 
Martínez, Mariano Cuadra 
Medina, Carlos Castro 
Cavero, José Luis López

Henares, Antonio Faura, 
Juan de Arespacochaga, 
Alejandro García Fernández 
y Manuel Ortiz.

Para completar el 
consejo, falta la designación 
de los consejeros laborales.

GALERIAS DE ARTE
(ialería LEON ARDO

expone: victoria (Esmaltes)
Del día 21 de febrero al 8 de marzo Perpetuo Socorro, 2 Teléfono 378600

banco de huesea... un banco de “ínteres” capital
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MARIANO ALIERTA, diputado de Unión 
de Centro Democrático por Zaragoza.

— La misma que ahora.
— No y, además, eso es un chantaje.

ANTONIO PIAZUELO PLOU, diputado 
del Partido Socialista Obrero Español, 
por la provincia de Zaragoza.

la. 
^a.

XS centrales nucleares y el trasvase del Ebro son temas que 
continúan en el candelero de la incertidumbre. Nadie se atre
ve a pronosticar el futuro inmediato de estas dos grandes 
ejecuciones que van de despacho en despacho ministerial su
perando el momento oportuno para dar el mazazo definitivo. 

La crisis energética agobia a los responsables de la economía nacional. 
La solución: implantar centrales nucleares donde sea y como sea. 
La nueva democracia ha engendrado la posibilidad de 
que estas decisiones sean votadas en las Cortes y ^l 
Senado y allí, los representanterdel '^iteblo se 
___/lo miirhn<t rpiSt.Sn?e^: Jí obfijugarán el futuro de muchas re^iën^^i

Por otra parte, el trasvase del Ebro no 
ha recibido el carpetazo definitivo. Los 
diputados y senadores catalanes se reunen 
en la intimidad, buscando la mejor forma 
de penetrar en la conciencia de los arago
neses. Interesa en Cataluña, y concreta
mente, en Barcelona el trasvase de las 
aguas del Ebro, aunque la inversión sea 
monstruosa, parece ser, que los beneficios 
serían enormes... para unos pocos.

Los parlamentarios aragoneses deben 
hablar claro. Exponer su punto de vista 
**a priori", cuando los pasillos de las Cá
maras aún no han comenzado a mover- 
sus engranajes de pactos y acuerdos. 
ARAGON/expres les ha planteado cinco 
interrogantes que son muy parecidos pero 
cada uno de ellos lleva su dosis de inten
ción. Las respuestas de algunos parlamen
tarios son una visión general del tema, 
otros han preferido contestar una a una.

CUESTIONARIO:

la.

2a.

—¿Cuál es su actitud ante la im
plantación de centrales nuclea
res en Aragón?
— ; Y ante el posible trasvase del 
Ebro?

5a.

— ¿Qué postura adoptará en las 
Cortes cuando vote estos temas?
— ¿Es acertada la solución para 
Aragón de que no se construirán 
centrales nucleares, pero, a cam
bio, permitir el trasvase del 
Ebro?
— ¿La aceptará si se plantea?

JUAN ANTONIO BOLEA FORADADA, 
diputado por la Unión de Centro Demo
crático, por Zaragoza:

—El problema energético nuclear es 
de ámbito nacional y, como tal, creo que 
corresponderá abordarlo en las Cortes, 
para todo el territorio. Para decidir, sobre 
este tema es preciso conocer previamente 
datos técnicos referentes al interés nacio
nal, de ios que carezco en este momento.

El tema de las aguas del Ebro lo he 
tratado extensamente en un trabajo publi
cado por la Sociedad Económica Arago
nesa de Amigos del País, al que me remito. 
En síntesis, estimo que Aragón debe ase
gurar los caudales precisos para ejecutar 
sus riegos, su desarrollo industrial y el 
abastecimiento de sus poblaciones. Este 
aseguramiento que he defendido y defen
deré es preferente a cualquier otro apro
vechamiento de aguas sobrantes.

Creo que la alternativa que se plan
tea respecto a las nucleares o el trasvase 
no puede siquiera ser objeto de propo
sición.

TRASVASE: Primero 
ios regadíos de todo 
ei Vade del Ebro

— Contrario.
— Contrario, hasta que no se realicen 

todos los regadíos de todo ei valle 
Ebro.

D— Las centrales nucleares plantean 
todavía un problema respecto a su 

posible grado de seguridad. Este as
pecto debe quedar claramente diluci
dado en la mente de todos, parlamen
tarios y no parlamentarios, antes de 
poder pasar a estudiar el tema de su 
implantación sea Aragón o en otra 
región. La implantación de una cen
tral nuclear, una vez resuelta la cues
tión de la seguridad, no es problema 
que pueda discutirse aisladamente.

Forma parte, debe formar parte, de 
una política global sobre ordenación 
de! territorio en la que se busque el 
equilibrio entre regiones. Aquella re
gión que da algo debe recibir las con
trapartidas justas.

En Aragón, concretamente, nos 
sobra energía eléctrica. Antes de pen
sar en la necesidad de ampliar la ca
pacidad productiva existente se pue
den introducir mejoras en la utiliza
ción de la actual: me refiero a la ne
cesidad de que se implanten tarifas 
diferenciales que recojan el costo que la 
energía eléctrica tiene en las diferentes 
provincias, debido al del transporte (con 
las pérdidas que éste causa).

g— Forma, como en el caso anterior, 
parte de una política global de or

ación del territorio. Unicamente en 
este contexto podría empezar a hablarse 
de un posible trasvase. El tema en sí mis
mo, aisladamente, no puede ser objeto de 
discusión ni siquiera de comentario.

Un problema concreto que, además, 
presenta el comentado proyecto es el de 
su financiación por tratarse de una obra 
calificada de faraónica. Sobre todo tenien
do en cuenta que desde nuestro punto de 
vista pueden existir, en cuanto a rentabi
lidad, situaciones de agravio comparativo. 0— Si se plantean los temas escueta

mente, por supuesto mi postura 
será de oposición. Defenderé la necesidad 
de una política de ordenación de territo
rio justa y adecuada.

Q — Esa posición es un poco absurda. 
Lo acertado es defender una polí

tica de ordenación que ya he mencionado 
Es acertado y justo no sólo para Aragón 
sino para todas las regiones afectadas o in
teresadas. Los desequilibrios regionales a 
la larga, son perjudiciales para todos. Y a 
nosotros, que somos de los más perjudi
cados, nos corresponde insistir en este 
punto de vista.

0 — Como se desprende de lo anterior, 
lo único aceptable es que se to

men medidas para el mejor aprovecha
miento de los recursos y se traduzca en 
la eliminación de los desequilibrios re
gionales y no signifique, en cambio, 
su agravamiento.

0AQUII' 
'Unión de <

: provincias 
:¡on impoi 
-lia, réginr 
jiarcas re 

iin cuyos 
jostura a 

din cuantí 
’¡pondría 
inación si 

Jibicación

BENITO RODRIGO, diputado del Par
tido Socialista Obrero Español por Za
ragoza.

D— Afirmo mi postura de siempre, 
que es "NO" a las centrales nu

cleares, e insistir otra vez, en que Ara
gón tenemos recursos naturales para pro
ducir corriente eléctrica y bastante más 
que la que los aragoneses necesitamos; 
también quiero insistir en que dentro de 
la mejor solidaridad con otras regiones, 
esta corriente eléctrica se nos pague a su 
justo precio y que el capital, así conse
guido, se invierta en Aragón, para su be
neficio.

0 — Mi partido dejo muy ciara su opi
nión sobre el Trasvase que fue un 

"NO" rotundo. La mía sigue siendo la 
misma: "NO"; pero diré algo más tenien
do en cuenta que nuestra tierra es funda
mentalmente agrícola y que debemos ha
cer nuevos regadíos (aunque sólo fuese el 
restablecer aquellos expropiados por la 
fuerza del capitalismo de rapiña): puedo 
afirmar que una vez conseguidos los rega
díos no nos sobrará agua del Ebro, por lo 
tanto se explica el que con anterioridad 
ya nos hayamos opuesto incluso al pe
queño caudal que nos reclamaban para 
una central nuclear; o sea que no quere
mos hipotecar en lo más mínimo nues
tras pequeñas posibilidades de aguas 
sobrantes, una vez construidos los nue- 
^5 regadlos que necesita Aragón.
W — Mi respuesta será "NO".

— Creo que no es ni acierto ni solu- 
El ción y afirmo que eso sería un 
’’camelo”; de cualquier forma tengo ple
na confianza en los aragoneses y la segu
ridad de que no permitirán que se nos 
lleven el Ebro. Ya que estamos sentando 
las bases de la democracia, sería muy sa
ludable el que la solución la decidiéramos 
en Aragón. La mejor forma de gobernar 
de cara al pueblo y no de espaldas como 
hasta ahora, es consultarle por vía de un 
referendum la pregunta siguiente: "SI o 
NO a las centrales nucleares? ¿SI o NO 
al trasvase del Ebro?

Hecha de esta forma la consulta, me 
parece adivinar el resultado, sería: "UN 
NO ROTUNDO", a ciencia cierta.

a — Yo aceptaré siempre lo que el pue
blo libremente decida, con una 

sola condición: que el pueblo esté de ver
dad bien informado y actúe con plena li
bertad.

JUA^NTOt

émbitiiac/on, 
antIjio pi. 
"PñilMDjoS/ 
delEki"

a
"Busoielequ 
aquéllque da 
contrMda'
BEN|O roe 
"fíefSitidum . 

joaIiin te 
"Paí^^^cidir, < 
de Piédemen 

jOS|NTOh 
"Yo igo que 
y, al pacer, a
LOf^ZO M 

"Aí^^eypoi 
cubi^í su cu 
Espq 
ma»|l ma 
"l\lo listo q. 

el muci 
nucl^^s"
AN'^IO C/

RAI^ sai i 
"A^^prodi 
epef^ue co
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Rotundamenté NO

QBf

Oposición al trasvase.

Coherentes con lo expuesto.

No.

5 tA

li-

yo ante la 
gunta: ni

En consecuencia con la anterior es 
obvio que si tengo ocasión de votar

Me parece pura hipótesis 
este planteamiento; entien-

ne 
IN

do que cada tema necesita un tratamiento 
diferenciado, y no admitiría la servidum
bre de aceptar una cosa a cambio de re
chazar la otra.

' totalmente opuesto al trasvase 
Ebro.

Por tener recursos energéticos no 
las considero necesarias.

r- 
í-

RAMON SAINZ DE VARANDA, senador 
de la CAUD por la provincia de Zaragoza.

Vo no aceptaré ninguna transacción 
despaldas de ios afectados, a quienes me 
honro en representar. Trataré simplemente 
de defender con los mejores argumentos 
lo que ellos estimen m^s beneficioso.

ANTONIO CARASOL CIERTE, senador 
por la provincia de Teruel.

L ES NUCL EA ñES: 
Que se reparta /os riesgos 
entre /as regiones

No se pueden negociar estos 
extremos.

e- 
va

LORENZO MARTIN RETORTILLO, se
nador de la Candidatura Aragonesa de 
Unidad Democrática por Zaragoza.

OAQUIN tejera miro, diputado por 
llnión de Centro Democrático por Huesca.

a- 
ra 
id 
0-

disyuntiva que plantea la pre-
—trasvase sino un

DQ

posición.esa

Q Del trasvase del Ebro me he ocupado 
en público en muchas ocasiones;

rio general. En tanto en cuanto al pueblo 
aragonés parece haber adoptado una clara 
posición negativa al respecto, entiendo que 
mi actitud no debe ser otra que defender

MANUEL MAGALLON senador por la 
provincia de Teruel.

firmeza y con la conciencia tranquila, al 
establecimiento, en nuestro territorio, de 
plantas nucleares.

Mi actitud, a priori, es negativa.

in 
se 
is
le 
o. 
s, 
le 
ra 
ri
le

51 Para poder contestar, con cierta u concreción, debería disponer de 
inficientes elementos de juicio, como por 
l)¡eiiiplo: ubicación de las centrales, si las 
Provincias donde se pretenden instalar 
’in importadoras o exportadoras de ener- 
iiía régimen de compensaciones a las co- 
iiarcas respectivas, opinión popular, etc. 
iin cuyos requisitos mal podría tomar una 
jostura al respecto, si bien, añado, que 

íin cuanto a la central de Chalamera me 
iipondría rotundamente por tener infor- 
nación suficiente y por considerar que su 

¿ibicación es totalmente desacertada.

En líneas generales, cabe una mis- Ita ma respuesta, sin olvidar que, antes 
le cualquier negociación al respecto, de

berían asegurarse fehacientemente nues- 
jos regadíos y, además, en plazo inme
diato.

Opinan los pariamen 
taños de Aragón

a- 
3- 
ás 
S; 
le 
s, 
:u 
e- 
e-

juaAntonio bolea foradada
e/iergét/co nuclear es de 

ámbiti/ídclonal"
ANTjllO PIAZUELO:
"Píiíni^, los regadíos de todo el valle
delEkf'
MA^NO ALIERTA:

"Busotel equilibrio entre las regiones: 
aquéllque da algo tiene que recibir la 
contrB^rtida"

in 
la 
1- 
a- 
a- 
el 
la 
lo 
a- 
lo 
id 
e- 
ra 
e- 
!S- 
as 
e-

u- 
in 
e- 
u- 
os 
lo 
¡a- 
os 
ar 
10 
jn 
o 

lO

BENjO RODRIGO:
"ñef^dum de cara al pueblo aragonés"
JOa||N TEJERA MIRO:

"Paí3(^.cidir, el pueblo debería disponer 
de n^^^lementos de juicio"

JOSiNTONIO ESCUDERO:
"Yo que estar con el pueblo aragonés 
y, al pacer, adoptar una posibión contraria 
LOffzo MARTIN RETORTILLO:

exporta energía en abundancia y 
cubt^i su cuota de ayuda al resto de
Esp^

MA^WL MAGALLON:
"No wsto que unas regiones carguen con 
elniucbo riesgo de las centrales 
nucíais"

AN vo CARASOL:
"fiovueden negociar estos extremos

RAV SAINZ de VARANDA:
produce más de/ dob/e de /a 

efier9/fue consume

JOSE ANTONIO ESCUDERO, senador 
de Unión de Centro Democrático por 
Huesca.

DCreo que este tema de las centra
les nucleares, con sus obvios incon
venientes y con sus hipotéticos benefidos 

debe ser cuestión a decidir por los ciuda
danos afectados por el proyecto de una 
determinada instalación. Este como crite-

0La consecuente con lo dicho antes 
o, no ser que los ciudadanos a 
quienes representamos postulen un criterio 
distinto.

No creo que esa solución sea acer- 
“ tada. Problemas de tanta magnitud 
no se resuelven con un regateo de mercado. 
Son además temas independientes.

0 Grande ha sido el sacrificio de 
Aragón en su contribución al abas

imiento de energía al resto de la Nación. 
Los valles inundados, pueblos abandona
dos, con toda su secuela de tragedias indi
viduales y colectivas, por lo que respecta 
a los embalses, o el esquilmo que produ
cen las centrales térmicas, son buena prueba 
de esta contribución aragonesa a la solida
ridad de todos los españoles. Aragón expor
ta energía en abundancia y cubre bien su 
cuota de ayuda al resto de España. Pero, nicentrales

t ■

ademas, uno de los males que acecha a 
Aragón es su desertización, ese desgarro 
de las zonas que se abandonan, que dejan 
de ser vividas. Pues bien, la instalación de 
plantas nucleares, aun dejando aparte el 
importante y no resuelto problema de sus 
riesgos y peligros, es un poderoso factor 
de despoblación, inicia una ?spiral 
desertización, a cambio de muy contados 
puestos de trabajo. Por todo ello creo que 
los aragoneses debemos oponernos, con

incluso en el Departamento de Derecho 
Administrativo de la Universidad, partici
pamos activamente en el volumen “Aspectos 
jurídicos del trasvase del Ebro" que editó 
la Caja de la Inmaculada, y mi postura es 
clara al respecto: mientras no se complete 
nuestro sistema de riegos, nuestras aguas 
no pueden quedar afectadas para otros 
usos. Además, no son lícitas concesiones 
que puedan hipotecar un posible desarrollo 
industrial aragonés en un futuro más o 
menos próximo. Nada tenemos contra 
pueblos vecinos; al contrario, nos anima* 
una gran simpatía y cáriño. En el Senado 
nos llevamos muy bien con los represen
tantes del pueblo catalán —ojalá pudiera 
decirse que en el Senado hay un grupo 
parlamentario aragonés lo mismo que ló 
hay vasco o catalán— pero no reblaremos 
ante los intereses especulativos de la gran 
oligarquía.

mi decisión será decididamente negativa.

QEso es como dear que no se ejecuta 
al condenado a muerte mediante 
garrote vil sino que se le fusile pues es más 

rápido. Lo lógico, en relación con la pena 
de muerte, es ser abolicionista. Es decir, 
ni lo uno ni lo otro. Pues lo mismo digo 

desarrollo equilibrado entre todas las co
marcas de Aragón con cese, cuanto antes, 
del insensato crecimiento de Zaragoza ca
pital.

0De modo que, por lo dicho, no 
acepto ni lo uno ni lo otro.

DSólo admitiría la implantación de 
centrales nucleares cuando se hayan 
agota^jto^s las posibHidades de produc

ción por los medios clásicos, particular
mente hidráulicos, por lo tanto deberán 
construirse las estrictamente indispensables 
para mantener el suministro al país y su 
instalación, en principio, deberán sopor
tarla las regiones deficitarias en producción 
de energía o aquellas que crean puede in
teresarles las medidas compensatorias que 
deberían establecerse.

Lo que es totalmente inadmisible es 
que unas regiones carguen con el poco o 
mucho riesgo e inconvenientes de la insta
lación, sin compensación alguna, y otras 
disfruten de la energía producida.

BSoy 
del I

0Mi postura en las Cortes queda 
aclarada con la exposición de lo 
anterior.

D 
0 
0 
□ 
0

D Totalmente contraria:, 
a) Aragón produce más del doble 

de la energía que consume.
b) No hay garantía alguna de que las 

centrales nucleares sean seguras.
c) La agricultura, principal fuente de 

nuestra economía y base de nuestro pueblo, 
quedará gravemente dañadas! se instalaran 

Es un tema no negociable.

0 Totalmente contraria. No signifi
caría otra cosa que la destrucción 

de nuestras esperanzas. Entiendo que 
existen soluciones múltiples para el sumi
nistro de Barcelona. Si se aprobara el pro
yecto sería en interés de las grandes 
constructoras, de tos especuladores e 
inmobiliarias, no del pueblo barcelonés. 
En todo caso, la distribución y servicio de 
aguas de las grandes ciudades, debe nacio
nalizarse para evitar que grandes obras hi
dráulicas, financiadas por todos, reviertan 
en interés de unos pocos.

B Votar en contra. Lo que no creo 
es que estos temas corresponda 

decidirlos a las Cortes. En cualquier caso 
sería indispensable contar con el pueblo 
aragonés.

nMe parece un absurdo este dilema.
Es algo así como si a un condenado 

a muerte se le da a escoger entre el fusila
miento a la horca. Rechazo el plantea
miento. La construcción de Aragón precisa 
estar libre de hipotecas en favor de terce
ros, como supone el planteamiento. 
Q Es obvio que no lo aceptaría.
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¿Otra maniobra USA para 
frenar la cesión del Canal 
de Panama? Un «ultra» Escándalo en Washington

UNM/LLO/VAR/O

acusa g Torríjos de COREANO
COMPRA

trófico de drogas CONGRESISTAS
U.S.A

INGTON, 28. 
(Efe).— Las acusaciones 
contra el general Ornar 
Torrijos sobre su supuesta 
participación en tráfico de 
drogas, virtualmente 
muertas en el Congreso, 
volvieron a surgir ayer en el 
club de la Marina y el 
Ejército.

El coronel Amado 
SanjuI, ex-jefe del Estado 
Mayor panameño que se 
exilió en 1969 tras un 
fracasado golpe de Estado 
contra el general Torrijos, 
acusó al Gobierno 
panameño de ser un centro 
de "tráfico de drogas, 
comunismo y terrorismo 
internacional”.

En una rueda de prensa, 
SanjuI afirmó que si los 
tratados son ratificados se 
consolidará el régimen del 
general Torrijos.

“¿Piensan que los 
comunistas esperarán hasta 
el año 2.000 para hacerse 
cargo del canal?’’..

El coronel SanjuI acusa 
y acusa, pero no aporta 
ni una prueba

preguntó el coronel 
exiliado.

Los nuevos tratados del 
canal de Panamá, que se 
debaten en el Senado
norteamericano, preven la 
devolución del canal a
Panamá en el año 2.000.

SanjuI no pudo presentar 
ninguna prueba de que el 
general Torrijos participe en 
tráfico de drogas.

mostró acuerdos de Panamá 
con Costa Rica en los que 
no aparece la categoría de 
“país más beneficiado” para 
Panamá.

De ello dedujo SanjuI 
que el Gobierno panameño 
mantiene extraños vínculos 
iCon su país de orientación 
radical.

Sobre las vinculaciones 
del Gobierno panameño al 
comunismo, SanjuI mostró 
un acuerdo comercial 
firmado por Panamá y Libia 
en el que el país árabe 
declaraba a Panamá “país 
más beneficiado”.

A continuación, SanjuI

DE TODO, DE 
TODO, Y SIN 
PRUEBAS

El coronel SanjuI 
formuló una larga lista de 
cargos contra Torrijos y sus 
más próximos colaboradores 
que fueron desde intento de 
asesinato a contactos con la 
mafia norteamericana.

30 MUERTOS EN LA EXPLOSION 
DE UN ASERRADERO

Sin embargo y pese a la 
insistencia de los periodistas 
de que aportase alguna 
prueba concreta que 
sustentara sus acusaciones, 
SanjuI no pudo ofrecer más 
testimonio que su palabra.

La m ayoría de las 
acusaciones presentadas por 
el coronel SanjuI fueron 
expuestas por los sectores 
conservadores en el Senado 
en la primera semana del 
debate.

Una sesión secreta del 
Senado, destinada a analizar 
documentos confidenciales 
de los servicios de 
inteligencia norteameri
canos, determinó que no 
existía ninguna prueba que 
sustentara estas alegaciones.

El Senado, que inició 
ayer la tercera semana del 
debate, estudia las 
enmiendas presentadas por 
los grupos conservadores 
para que Estados Unidos 
mantenga sus bases en 
Panamá después del año 
2.000.

Los nuevos tratados 
prevén que Estados Unidos 
clausure sus bases militares 
en la zona del Canal, al 
término del acuerdo.

Sin embargo, los grupos 
conservadores consideran 
que la ausencia de bases 
norteamericanos impedirá a 
Estados Unidos defender 
eficazmente la via maríima.

En los medios políticos 
se considera que el objetivo 
de esta enmienda es hacer 
naufragar los tratados ya 
que Panamá no aceptará la 
presencia de bases 
norteamericanas en su país 
en el próximo siglo.

Podemos estar ante 
un nuevo "Watergate

28 (EfeX— Tonsgsun Park, el agente coreuio 
multimillonario que según los tribunales intentó comprar los favores 
de congresistas norteamericanos para el régimen de Corea del Sur, 
regresó ayer a Washington para prestar declaración.

Según un acuerdo entre los Estados Unidos y Corea, Park, que 
huyó de este país al verse reclamado por por los tribunales en el 

1976, comenzará hoy a testificar en secreto ante un 
comité de la cámara.

Este comité de ética lleva varios meses estudiando las acusaciones 
de que Park, que se hacía pasar por un impOTtador de arroz, sobornó 
al menos a una docena de congresistas y senadores.

Kim Wook, un ex-director del servicio de inteligencia de Corea 
del Sur, testificó recientemente en el Congreso de Park era en 
realidad uno de sus agentes.

Pero el millonario, que daba fiestas suntuosas a las que asistían 
desde el presidente a los congresistas, ha continuado durante todo 
este tiempo degando que actuaba desinteresadamente, ayudando a 
sus amigos políticos por pura simpatía y porque le sobraba el dinero 
que ganaba por tener la exclusiva de la importación del arroz 
c oreano a los Estados Unidos.

Es del conocimiento público que desde 1970 a 1976 Park entregó 
al menos 100.000 dólares —posiblemente bastante más— para las 
campañas electorales de una docena de senadores y congresistas.

¿OTRO “WATERGATE”?

Según la Constitución norteamericana, los miembros del 
Cortgreso tienen prohibido recibir regalos de agentes de loi 
gobiernos de otros países.

Si se determina, por tanto, que Park actuó como agente de Corea 
d el Sur, esa docena de congresistas se verían directamente 
implicados en un escándalo sin proporciones parecidas en 
W ashington desde el caso Watergate.

Poco después de la huida de Park de esta capital, hace año y 
medio, el (jobierno coreano anunció que no estaba dispuesto a que 
Park regresara a testificar a los Estados Unidos, donde tenía 
pendiente una acusación de soborno en los tribunales.

. Dcpartamerito nofteámérícano de Jisticia, sin embargo, 
negocio en los últimos meses un acuerdo para conseguir el 
testimonio directo del millonario a cambio de que se anule eaa 
acusación y con la amenaza velada de que podría disminuir la ayuda 
norteamericana a Corea del Sur si no regresaba Park.

“Esjjero que^ de una vez por todas lleguemos al fondo del 
asunto ’, declaró éste en Washington mientras se preparaba para 
cooperar a partir de hoy y durante las próximas semanas en la tarea 
de que el Congre^ se implique a sí mismo, en la figura de varios de 
sus destacados miembros, en un posible caso de corrupción política.

El caso de la Joven Anneliese Michel

BANGKOK (Thailandia).— El cuerpo de una de las víctimas habidas en la explosión 
de un aserradero es sacada de debajo de los escombros. La explosión destruyó total
mente el aserradero y causó treinta muertos y otros treinta heridos graves. Se desco
noce hasta el momento el origen de la explosión. (Telefoto Efe/Upi).

Muriá en nanlrB
CASI 57 MILLONES 
DE HABITANTES 
EN ITALIA

LA KGB CONTRA 
EL SINDICATO 
INDEPENDIENTE

tíel ennreismn
RIVALIDAD EN
EL SUDESTE 
ASIATICO

ROMA, 28 (Ap-Efe).- La 
población italiana es, en la 
actualidad de 56,6 millones 
de personas, según las 
estadísticas hechas públicas 
ayer por el Instituto 
Nacional de Estadística.

Durante el pasado año, la 
población creció en 277.000 
personas, una de las cifras 
más bajas registrada en las 
últimas décadas.

SINGAPUR, 
El primer 
t h a i I a n dé s, 
Chomanan, ha 
ritralidad de

28 (Efek-

K riangsak 
dicho que la 
las grandes

HUELGA DE 
DIARIOS

MOSCU, 28 (Efe).- Un 
grupo de obreros soviéticos, 
que formaron un "sindicato" 
independiente para defender 
sus derechos, ha dicho que 
dos de sus miembros habían 
sido enviados a un hospital 
p s iq uiá trico y que su 
fundador y otros cuatro han 
desaparecido, posiblemente 
detenidos.

Al parecer la policía de 
seguridad, KGB intenta 
disolver el sindicato 
deteniendo e intimidando a 
sus afiliados.

BONN, 28 (Por Gonzalo GETINO, de "Efe").- 
Endemoniada o no, el cadáver de la estudiante 
Anneliese Michel, de 23 años, no descansa en paz 
en el cementerio de su pueblo, Kilngenberg en el 
Sur de Alemania.

El cadáver de Anneliese, enterrado el primero 
de julio de 1976, tras una muerte aún no aclarada 
porque según sus exorcistas el diablo andaba por 
medio fue desenterrado el pasado fin de semana 
para ser cambiado de ataúd.

El hecho ocurre cinco semanas antes de que 
los exorcistas, padre Arnold Renz, de 67 años y 
padre Adolf Rodewyk, asi'como los padres de 
Anneliese comparezcan ante un tribunal para 
aclarar las circunstancias de la muerte de la 
supuesta posesa.

potencias en si Sudeste 
Asiático no desaparecerá 
"pronto o en un futuro 
próximo".

El primer ministro dice en 
una entrevista a un periódico 
local que la Unión Soviética 
ha ampliado sus actividades 
en la regióa "'Sin embargo, 
queda por ver si los 
soviéticos lograran una 
auténtica Influencia política 
en esta zorta", dice.

BONN, 28 (EfeJ.- 
Numerosos diarios de 
Alemania Federal no salieron 
hoy a la calle debido a una 
huelga del sindicato del 
papel y artes gráficas. Esta es 
la segunda huelga del sector 
que se produce en este mes 
de febrero. La primera fue 
hace tres semanas, cuando 
21 diarios, con una tirada 
conjunta de cuatro millones 
d e ejemplares dejaron de 
publicarse un día.

37.000 CUBANOS 
EN AFRICA

WASHINGTON, 28 
(Efe).— Funcionarios del 
departamento de Estado 
manifestaron ayer que Cuba 
tenía unos 37.000 hombres 
en Africa, once mil de ellos 
en Etiopía. Este contingente 
de tropas cubanas en el 
Continente africano equivale 
a un tercio del Ejército 
Regular de Cuba.

Los padres de la infortunada Anneliese habían 
conseguido permiso de las autoridades locales, 
hace algún tiempo para desenterrar el cadáver que 
había sido metido en un ataúd blanco y cambiar 
este por otro de roble revestido interiormente de 
zinc.

La operación se llevó a cabo este fin de 
semana por dos sepultureros, mientras que una 
dotación de la policfa guardaba las puertas e 
impedía la entrada a cientos de curiosos que 
seguían la operación por encima de las tapias del 
cementerio.

LA "POSESION"
ERA EPILEPSIA

Presidido por uno de los exordistas, el 
salvatoriano padre Renz, el retraso qel cadáver

Obispo, sacerdotes y 
familiares confundieron 
una epilepsia con la 
posesión demoníaca

hasta la capilla del cementerio para hacer 
cambio del ataúd se efectuó en medio de una 
procesión en la que tomába parte los mas 
allegados a Anneliese. ,

El proceso que durará más de un año data 
comienzo el próximo día 30 de marzo y padres V 
exorcistas de la estudiante deberán responder o® 
la acusación de negligencia grave contra la vidau® 
la enferma.

Mientras que un equipo de médicos había 
diagnosticado la epilepsia de Anneliese, 
sacerdotes convencieron a los padres de que ' 
muchacha era víctima de posesión diabólica V ® 
mejor remedio para echar al demonio del cuerpo 
era el ayuno prolongado e ininterrumpido.

Para el proceso están citados una serle P 
testigos entre los que se encuentran los médlc^ 
que la trataron y varios teólogos católicos y 
posible que acuda también el propio obispo de 
diócesis de Wuerburg, monseñor Josef Stangl po 
al parecer fue quien dio el permiso para 
aplicación de los exorcismos.

Los dos exorcistas han tenido ya 
responder ante un tribunal eclesiástico sobres 
actuación pero hasta el momento se desconoc 
las conclusiones del m'ismo.
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ASUNCION, 28 (Efe).- 
naufragio de la lancha

trabajaban 
obreros. '

También

norteamericano, Goldberg, el viejo gallo, 
de la ONU, está aquí muy callado. Son, 
principalmente, los alemanes occidentales 
quienes más énfasis ponen en defender los 
derechos humanos.
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a los pactos

a, Park, que 
lunalcs en el 
eto ante un

hace año y 
uesto a que 
[onde tenía

unos 100

g C/. JORO ANA, N“ 2

a 22.000 pts. a 31.900 pts.

a 12.500 pts. a 7.000 pts.

©>x<k@i(ni|©ír®

explosión de una caldera de 
en la que

28-2-78

La Conferencia de Belgrade no consiguió sus objetivos:

mPlDB DE PASIIEDS'
Después de unas intensas 

horas en Venezuela

FELIPE GONZALEZ 
A CASA

JVCDOTD ¿a
Enviado especial

I embargo, 
onseguir el 
e anule esa 
uir la ayuda 

fondo del 
laraba para 
8 en la tarea 
de varios de 
ón política.

ís y 
dieron
la
ica
ra hacer el 
rilo de une 
te los mas

n año dará
3 y padres V 
jsporrier d® 
rala vida de .

icos había 
nellese, lo»
s de que 
abólka V ®' 
, del cuerpo .

i
na serle de 
los médicos 
rólleos y ® 
obispo de la 
f Stangl po® 
¡so para »

Jo ya qu® 
co sobre su 
desconocen

BELGRADO, 28.— El lunes tras veinte 
minutos de sesión plenaria y un largo fin 
de semana de diplomacia de pasillos, de 
recepciones y de banquetes, los 35 jefes 
de delegación han decidido... volver a 
reunirse el martes por la tarde. El 
delegado rumano —quiera más habló en ía, 
breve plenaria de auer anunció que su 
país no aceptará un "documento final sin 
sustancia". El borrador de documenta 
final propuesto por Yugoslavia —un 
intento loable de la nación anfitriona de 
salvar la conferencia ha quedado 
descartado en "diplomacia de pasillos". 
No sirve porque "dice demasiado poco" 
sobre defensa de derechos humanos. Se 
aleja de las propuestas de occidentales y 
neutrales. Tampoco acaba de convencer a 
los miembros del Pacto de Varsovia.

España ha tomado parte 
activa en este tipo de 
diplomacia pero no ha 
adoptado ninguna 
postura importante

La URSS ha rechazado todos 
los borradores antes de 
estudiarlos

Hasta ahora, pues, todos los 
borradores han sido rechazados antes de 
ser objeto de estudio formal en las 
plenarias. La URSS quiere que se 
aprueben propuestas amplias y concretas 
en materia de cooperación económica, 
pero se niega a admitir alusiones a los 
derechos humanos, que en el área de los 
países sometidos a su influencia no se 
respetan como en las democracias 
occidentales.

El delegado soviético, Vornotsov, no 
ha acudido siquiera a la plenaria. Por lo 
visto se ha resbalado en el hielo y se 
encuentra indispuesto (ayer hizo no 
obstante, un día soleado y primaveral en 
Belgrado que obligó a pensar que el 
"resbalón” de Voronstsov es muy 
"diplomático"). El delegado

No pareóe que vaya a haber propuesta 
española para sacar a la conferencia del 
callejón sin salida, como la hubo en junio 
al final de la fase preparatoria.

Nuestra delegación está activa en la 
"diplomacia de pasillos" pero no está 
inclinada a adoptar una postura en punta 

' durante estas últimas jornadas.
El martes, tras la reunión oficial, las 

delegaciones están dispuestas a retirar los 
rótulos con los nombres de sus 
respectivos estados y seguir reunidos de 
manera informal para esbozar posibles 
fórmulas de compromiso.

Desde hace semanas no se avanza nada 
en la Conferencia de Belgrado, que está 
pendiente de la redacción de un 
documento final y de que los jefes de los 
treinta y cinco estados participantes 
pronuncien sus discursos finales. Se 
espera que la conferencia concluya —lo 
más tarde— a finales de la semana 

I próxima.

CARACAS, 28 (Efe).- 
Salió anoche de regreso para 
Madrid el secretario general 
del Partido Socialista 
Obrero Español (PSOE), 
Felipe González, tras haber 
participado en el homenaje 
al ex presidente Rcfmulo 
Betancourt, al cumplir sus 
50 años de vida política.

González se entrevistó 
ayer en privado con el 
presidente de la República, 
Carlos Andrés Pérez, 
durante dos horas en la 
residencia presidencial de 
“La Casona".

Posteriormente, el líder 
de la oposición española se 
reunió de nuevo con- el 
presidente Pérez en su 
despacho oficial del Palacio 
de Miraflores, en una 
audiencia a la que asistieron 
también el secretario de 
Relaciones Internacionales 
del Partido gobernante 
“Acción Democrática” 
Enrique Tejera París, y José 
Félix Rivera, del 
departamento internacional 
del “PSOE”, que acompañó 
a González en su visita de 
48 horas a Venezuela.

El secretario general del 
"PSOE” visitó también al 
expresidente Betancourt en 
su residencia “Paracairigua” 
y asistió después ai 
almuerzo de homenaje al 
forjador de la democracia 
venezolana, junto con 
significadas personalidades 
políticas nacionales y 
extranjeras.

El domingo, Felipe 
González compartió una 
jornada de diez horas con 
Rómulo Betancourt, al que 
acompañó en el viaje a su 
pueblo natal Qjatire, donde 
el ex presidente fue objeto 
de un g.ran homenaje 
popular organizado por 
Acción Democrática.

Durante su estancia en. 
Caracas, el dirigente 
socialista española visitó la

sede de la Hermandad 
Gallega, el club hispano más 
importante del país, donde 
pronunció una charla sobre 
el paborama político 
español y sostuvo un 
coloquio con los 
inmigrantes españoles.

Academias
de Conductores

• Zaragoza 
• Tarazo na 
• Ejea de ios

Caballeros 
Borla

ESTUDIANTES IRANIES 
DETENIDOS 

EN ALEMANIA ORIENTAL
■ Ocuparon ía Embajada en señal

de protesta por los sucesos de Tabriz
BERLIN, (Esfe), 28 (Efe).— Catorce estudiantes iraníes’ 'sé 

encuentran hoy bajo arréstí^ en «esta, capital, después desque 
hubieran ocupado la-Embajada dÆIlr|^-4ÿe^ en ¿eñá de protesta 
contrada poiíticá del Gobierno de Teherán.

Los detenidos, que residen habifualmente en el Berlín 
Occidental habían pasado al Oriente con permisos de un día y 
allanaron la Embajada del Irán a primera hora de la tarde de ayer: 
mantuvieron ocupado el edificio por espacio de noventa minutos, 
ret^iendo a diplomáticos y empleados de la misión, incluso al 
embajador, hasta que la policía irrumpió en el inmueble 
desalojándolos de él y arrestándolos.

Antes de ser reducidos, los estudiantes iraníes izaron en una 
ventana la bandera de su país, a la que habían pintado la cruz 
gamada de los nazis germanos.

Un representante de los estudiantes ha declarado que esa acción 
ha constituido una protesta contra la actitud de la policía para 
reducir a los manifestantes, en los sucesos de la ciudad de Tabriz, en 
el norte del Irán, hace diez días.

"Myrian Adela”, ocurrido el 
10 de este mes, causó la 
muerte a 113 personas, se 
informó ayer, al concluir las 
tareas de puesta a flote de la 
embarcación.

El accidente ocurrió a 
396 kilómetros al norte de 
Asunción, en el rio

PRIMERO OREJA Y DESPUES SUAREZ
* Existe un temario importante de orden político 

que debe abordarse a alto nivel
BELGRADO, 28.- Suárez vendrá seguramente antes de^ finales de primavera a 

Yugoslavia, para realizar la visita oficial que ahora ha tenido que posponer y 
durante la que estaban previstas negociaciones “a alto nivel” con su colega 
Djuranovic y con el mariscal Tito. El jueves llegará a Belgrado Marcelino Oreja 
para devolver la visita que el titular yugoslavo de Exteriores, Minie, efectuó a 
Madrid a finales del año pasado.

Oreja no será recibido en Belgrado en lugar de Suárez, sino como ministro de 
Asuntos Exteriores. El protocolo y la Embajada de España están corrigiendo el 
programa y dejándolo a más bajo nivel del que es'aba fijado para Suárez. La 
estancia de Oreja en Yugoslavia servirá para préparai el posterior viaje del jefe del 
Gobierno español. De parte yugoslava hay sindular interés en que se celebren 
pronto los encuentros de Suárez con Tito y con Djuranovic, que ahora han 
quedado aplazados, existe un temario importante de orden político que debe 
abordarse en un futuro próximo a alto nivel. Tito viaja el lunes de la semana 
próxima a Estados Unidos (luego visitará Gran Bretaña) y abordará en. 
^^ashingtyon cuestiones de importancia sobre seguridad europea y política 
mediterránea. Yugoslavia considera que en esas materias es posible una mayor

OPOS/C/O/VNO V/OLENTA 
EN POLON/A

VARSOVIA. 28 (Efe).- 
grupos polacos para la 

^efensa de los derechos 
¡)unríanos dijeron ayer que 
nunca recurrirían a actos 

terror”, a pesar de la 
^''cciente escalada de
’’^'■«stos de sus miembros 
Por parte de la policía.
. "Recientemente tuvo 

una repentina escalada 
00 represalias policiales 
oontra la oposición 
oernócrata” dijeron los 
oornités para la autodefensa 
social y para la defensa de 
¡os derechos cívicos 
" o m a nos, en u 
Comunicado conjunto.

humanos", añadieron ambas 
organizaciones.
“Pero los círculos 

organizados de la oposición 
demócrata nunca recurrirán 
a actos de terror”.

Más de dieciséis 
disidentes han sido 
detenidos durante estos 
últimos días en Gdansk, 
Cracovia y Varsovia, señala 
el comunicado. La mayor 
parte de ellos estuvieron 
detenidos por espacio de 48 
horas, pero dos fueron 
condenados a una semana

MANAGUA,- 27 (Efe).- 
Doce muertos y cuarenta 
heridos es el balance de los 
violentos disturbios 
antigubernamentales registrados, 
en los que la guardia nacional 
utilizó vehículos acorazados, 
ametralladoras y helicópteros, 
dice hoy el periódico de la 
oposición “La Prensa”.

En un comunicado facilitado 
anteriormente por la guardia 
nacional se decía que habían 
resultado muertas nueve 
personas y heridas otras nueve, 
como mínimo, en dos 
enfrentamientos armados. Las 
noticias de las tres muertes 
adicionales y él elevado número 
de heridos no ha sido 
confirmado oficialmente.

Los disturbios se produjeron 
en las últimas 24 horas en las 
ciudades de Diriamba y 
Catarina, ambas a 36 kilómetros 
de la capital, y en Masaya, a 
dieciseis kilómetros de Managua, 
en una oleada de violenta 
oposición, que se estuvo 
forjando durante los dos últimos

meses, a los 40 años de 
Gobierno de la familia Somoza.

“La Prensa” describe la 
situación en Masaya donde hubo 
tres muertos de abierta rebelión. 
La wardia nacional ha advertido 
a los periodistas que si se 
aventuran a entrar en la ciudad 
no podrán garantizar su 
seguridad.

En Managua, un corte en el 
suministro de electricidad 
aumentó la tensión existente y 
se produjeron tiroteos en las 
proximidades de dos 
universidades.

Paraguay, a causa de un 
tornado, que hizo que la 
lancha volcara y se hundiera 
en pocos minutos.

Hasta 17 días después de 
ocurrido el accidente, no se 
pudo establecer el número 
definitivo de víctimas.

Sobrevivieron al 
accidente 47 personas, de 
las cuales 11 pertenecían a 
la tripulación, compuesta de 
12 miembros.
EXPLOSION EN UNA 
FABRICA DE 
MADREAS: 20 MUERTOS

BANGKOK, 28 (Efe).- 
Veinte personas resultaron 
muertas ayer en la explosión 
ocurrida en una fábrica de 
maderas de esta ciudad.

La fábrica quedó 
totalmente destruida por la

heridas 37 personas, 20 de 
las cuales tuvieron que ser 
hospitalizadas. Se cree que 
entre los escombros se 
encuentran otras cuatro 
personas.

J.V. C.

Pedro María Ric, 14 
Tels. 236537 36 
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CONVECCIONES ZARAGOZA

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS
a ANDORRA por 500 pts y CANDANCHU por 375 pts.

ESPECIALES DE SEMANA SANTA
ANDALUCIA * MADRID-TURISTICO * BENIDORM

BALEARES Y CANARIAS 
MALLORCA * IBIZA * TENERIFE * LAS PALMAS 
a 6.500 pts. a 9.000 pts. a 12.500 pts. a 10.000 pts.

TOUR EUROPA DEL ESTE
POLONIA* CHECOSLOVAQUIA* RUSIA

OFERTA ESPECIAL DE PRIMAVERA
SALOU * TORREMOLINOS * BENIDORM

15 días en P/C con transporte incluido en hoteles 
de 3 y 4 estrellas. Primera salida: 2 de Abril
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■ Realiza diariamente 
alrededor de doscientos 
servicios de auxilio 
a los ciudadanos

■i Día y noche funciona la 
alerta de los vehículos 
y no deja de cumplimentarse 
ninguna demanda

Quedamos ayer en que hoy seguirtamos ocupándonos 
de la Policta Municipal, y más concretamente del 092.

Muchos de ustedes han oído este número; otros, ni siquiera 
eso, lo desconocen totalmente. Entre los primeros son 
mayoría los que, teniendo noticias de su existencia, ignoran 
totalmente su finalidad. Este servicio del 092 comenzó su 
andadura el uno de julio de 1975 y su misión principal es 
suplir esa falta de personal del cuerpo Municipal de Policta, 
llegando a donde ellos no pueden llegar y cubriendo un área 
de vigilancia mucho más extensa. Lo suficientemente 
extensa como para alcanzar a todas las necesidades de la 
ciudad.

— ¿Cómo realiza esta 
labor el 092?

— Con la plena 
colaboración de los 
ciudadanos con la Policía. 
Esta forma de colaborar es, 
precisamente, poner en 
conocimiento de los agentes 
aquellas molestias o 
transtornos que se están 
padeciendo, llamado al 092. 
Además también realiza 
servicios de información.

— ¿Y se suele hacer uso 
de este servicio por parte del 
ciudadano?

—Al principio de ponerse 
en funcionamiento se 
hacían muy pocas llamadas 
y su demanda era más bien 
escasa. Actualmente las hay, 
y muy variadas. Hasta el 
punto de que llegan a 
efectuarse diariamente 
alrededor de doscientos 
servicios.

— ¿Por qué circunstancias" 
o en razón de qué necesidad 
puede llamarse al 092?

—Variadísimas. Desde 
preguntar por el estado de 
las carreteras, localización 
de una calle determinada, 
hasta transportes especiales, 
que son aquellos que para 
atravesar una ciudad 
necesitan de la tutela de un 
motorista, pasando por 
peleas callejeras, disputas de 
vecindario o cualquier tipo 
de problema. Algunas de 
estas circunstancias son muy 
difíciles de resolver, como- 
las diferencias o disputas de 
los vecinos de una casa, 
precisamente porque casi 
njjnca se pueden 
comprobar los hechos.

Con estas explicaciones 
del señor Marcuello 
llegamos a la conclusión de 
que este servicio del 092, 
muy poco conocido para lo 
que debiera de serlo, sirve 
para que el público, en un 
caso de necesidad o 
urgencia, del tipo que sea, 
como así mismo en 
cualquier conflicto, pueda 
llamar y ser atendido por 
una autoridad, con la mayor 
brevedad posible.

-¿Es así?
—Efectivamente. Eso es 

exactamente lo que se 
busca. Si una persona tiene 
necesidad de la presencia de 
un agente, por el motivo 
que sea, y este agente no se 
encuentra en una 

proximidad que le permita 
intervenir, lo cómodo es 
llamar al 092 y explicar lo 
que le sucede. De este 
modo, en un lapsus de 
tiempo muy corto, damos 
aviso al coche patrulla más 
cercano a la zona y los 
agentes se presentan en el 
lugar en cuestión.

— Las 1 lamadas más 
frecuentes que recibem ¿a 
qué suelen deberse?

—Por el día, a transportes 
especiales para acompañar el 
paso por la ciudad; badenes 
autorizados con placas que 
no son respetados; 
ubicación de calles; 
información de servicios 
municipales sobre cuándo se 
deben pagar algunas tasas y 
también, que son las qué 
menos agrada recibir, los 
avisos de accidentes de 
tráfico.

— ¿Y por la noche?

—Las referentes otra vez 
a badenes autorizados, 
ruidos de bares, discotecas y 
cosas de este tipo.

Día / noche, los coches del 092 recorren las calles de la ciudad, llevando su auxilio, a cuantos lo solicitan

— ¿ Este servicio lo 
cumplimentan 
exclusivamente con personal 
motorizado o también 
intervienen los de a pie?

— Como lo que se 
pretende con el 092 es que 
haya la máxima rapidez en 
la resolución del problema 
que demanda la llamada, 
son todos motorizados.

— ¿Cuántos vehículos 
existen para éste servicio?

ni sEruitio de 
los zaragozanos
— Exclusivamente del 

092, tres; pero 
independientemente de éso 
no se desatiende ninguna 
llamada, porque si por una 
circunstancia determinada 
estos vehículos están 
ocupados en alguna misión, 
acuden los coches patrulla.

Nunca, pues, en ningún 
caso, dejan de atenderse las 
llamadas. Incluso puede 
ocurrir que el tipo de 
servicio que se solicita no 
encaje con su misión, o que 
no se haya efectuado nunca 
ninguna similar. Si ven que 
puede suceder otra llamada

'Miro 

análoga, se realiza una 
gestión interna para ver de 
acoplarla a las más 
frecuentes, para que 
ninguna se quede sin 
resolución.

No obstante lo dicho 
hasta el momento, la 
creencia más generalizada es 
que esos vehículos que 
recorren constantemente las 
calles se dedican, casi en 
exclusiva, a localizar coches 

mal aparcados o cualquier 
tipo de infracción del 
tráfico, para imponer la 
multa correspondiente. La 
respuesta del Jefe de la 
Policía M u n icipal al 
exponerle este punto, es la 
siguiente:

— Las multas siempre 
obedecen a infracciones; las 
infracciones se deben -a 
prohibiciones, y si no 
intentáramos corregirlas, 
poco a poco, irían 
proliferando de tal modo 
que no podríamos circular 
nadie. Lo que se trata de 
corregir es, principalmente. 

las infracciones graves. Es, 
pues, en consecuencia, una 
más de las misiones a 
cumplimentar.

— ¿Cuántas personas 
integran la dotación de estos 
vehículos del 092?

—Depende; si es por la 
noche va la dotación 
completa, cuatro agentes y 
un cabo. Durante el día, 
generalmente, un agente y 
un cabo, o dos o tres 

agentes, depende de las 
disponibilidades que haya.

HABLANDO DE RUIDOS

Se comentó mucho 
aquello de la “Campaña del 
silencio**, en pro de una 
mayor tranquilidad 
ciudadana con menos 
sobresaltos; pero lo cierto 
es, que no parece notarse 
mucho la mejoría en este 
aspecto,

—En este sentido de los 
ruidos callejeros, 
especialmente de los coches, 
¿qué hace la Policía 
Municipal?

A/E ■ 28-2-78 A/E-

—La Policía Municipal, y 
especialmente la 
motorizada, tiene a su cargo 
el control de ruidos- 
diariamente, mediante los 
sonómetros, se detectan 
aquellos veh ículos que 
Éasan del nivel de ruido, 

ntonces se les indica que 
deben rectificar la 
deficiencia que llevan en sus 
vehículos, y al cabo de unos 
días han de pasar una 
revisión, para acreditar que 
la deficiencia ha sido 
subsanada.

— En ‘‘ARAGON 
-EXPRES’’ recibimos 
muchas llamadas sobre las 
sirenas de las ambulancias, 
¿existe algún medio para 
que esas ambulancias, de no 
ser un servicio verdadera
mente urgente, usen los 
pilotos en lugar de la 
sirena?

—Es difícil conseguirlo. 
La dificultad estriba en 
conocer dónde está el límite 
para establecer la gravedad 
del caso, para poder hacer 
uso o no de la sirena.Es algo 
muy difícil de determinar y 
graduar. Realmente, sólo el 
personal a cargo de esa 
ambulancia es capaz de 
determinar esta necesidad.

—O sea, que, a pesar de la 
creencia de que en muchas 
ocasiones usan del privilegio 
de la sirena solamente para 
no interrumpir su marcha, 
¿no puede hacerse nada al 
respecto?

— En determinadas 
ocasiones y días nosotros 
comprobamos si 
efectivamente es necesario, 
por dos motivos; primero, 
porque si necesita llegar 
rápidamente a un sitio el 
motorista que encuentra a 
su paso le abre marcha y le 
guia; y también por 

es uní
camas 
solam 
nes- J

comprobar si había 
necesidad de usar la sirena o

La Policía Municipal está 
pues al servicio de la ciudad 
y sus ciudadanos, en 
cualquier caso y 
circunstancia. Desde que se 
puso en funcionamiento el 
092 las llamadas van siendo 
más frecuentes y el deseo de 
la Policía Municipal es que 
nadie se prive de solicitar 
sus servicios, en cualquier 
caso de necesidad.

— ¿Comprueban le 
veracidad de las llamadas 
que se les hacen?

—Sí, sí; por supuesto que 
se comprueban. Algunas 
personas, cuando se les pide 
el número de teléfono pare 
c o.m p. robar, lo dan 
cambiado; y una de dos, o 
no había tal necesidad dei 
servicio, o cree que se le va a 
causar algún trastorno, pu^ 
la circunstancia que sea. 
obstante, si tenemos 
servicios disponibles, darnos 
la orden de servicio, 
condicionada a que no nos 
ha sido comunicado e 
número de teléfono.

Para terminar el seno 
Marcuello señala que lo qu® 
más preocupa son l^ 
necesidades de tráfico Y 
solicita de todos 1° 
conductores que respete 
las normas y no pongan e 
peligro la seguridad'de lo 
demás conductores; ni, P®' 
supuesto, la de los peatone , 
y sobre todo que circule 
por el carril adecuado a s 
dirección. ..

He intentado con toflo 
esto que el ciudadan 
conozca mejor al “guardia 
y pueda calibrar su esfuera 
y dedicación, en aras de 
habitantes que pue^'^Qjj. 
ciudad. Si lo he conseguía^' 
misión cumpyda.

Gloria
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La reforma psiquiátrica es uno de los más graves pro
blemas con que se enfrentó la sociedad. Aragón, 
es una de las regiones más “pobres” respecto al número de 

camas dedicadas a esta especialidad. El problema no 
solamente es económico —se necesitarían muchos millo
nes- sino también humano respecto al número de médicos

que sena imprescindible para solucionarlo de una vez 
para siempre. Nuestro compañero ANDY LOPE ha 
preparado este informe en el cual se recogen las aspiraciones 
que la sección sindical de la C.S. U.T. del Sanatorio 
Psiquiátrico de Nuestra Señora del Pilar, piensa que 
se deberían solucionar para dar un paso hacia adelante en 
esta cuestión.

La psiquiatría, en precario
La rondalla del Botaron
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enferiBiis.
Necesidad de que 
la Seguridad Social 
se preocupe de esta 
labor asistencial

solución. Las Diputaciones 
o los organismos que rijan 
Aragón tras la concesión de 
la autonomía deberán de 
fundirse en uno y trabajar 
con el mayor ahinco, los 
centros actuales deben ser 
—convertidos— en unidades 
hospitalarias para largas
estancias y

BO almBBenarliis»
requiriesen 
pasajeros o 
deberían de < 
centros de

los que 
cuidados 

tem porales
estar en los
cabecera de

m i nadas 
5 nosotros 
m o s si 

necesario, 
i: primero, 
isita llegar 
jn sitio el 
ncuentra a 
larcha y le 
bién por

FALTAN AMBULATORIOS 
PSIQUIATRICOS

comarca. Claro que para 
todo ello es necesario una 
gran inversión de dinero, 
pero siempre resultará más 
económico para la sociedad 
recuperar a un enfermo que 
“almacenarlo”.

Escalona (laudes) y

El primer punto y yo 
diría que el más importante, 
es que las instalaciones 
dedicadas a la asistencia 
psiquiátrica son inadecuadas 
e insuficientes. Inadecuada^ 
porque son muy viejas y las 
reformas —si se hacen—son 
las mínimas para que estos 
establecimientos se sigan 
teniendo en pie y sirvan 
para una función en la que 
se han quedado totalmente 
desfasados. Por ello una 

^solución sería que en todas 
las comarcas junto a los 
ambulatorios de la 
Seguridad Social existieran
unos cons 
psiquiátricos 
fuesen de

ultorios
—aunque 

atención
momentánea— para hacer
revisiones 
tam bién

médicas y que 
existiese una

4 había 
• la sirena o

residencia para ancianos. 
Claro que para que esto 
sucediese en primer lugar la 
Seguridad Social debería de 
incluir estre sus prestaciones 
la asistencia sanitaria a 
todos los enfermos 
psiquiátrico que lo 
necesitasen, lo que hasta la 
fecha no sucede.
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A nivel regional habría
que crear un complejo 
psiquiátrico adecuado con 
unas edificaciones modernas 
y funcionales donde se 
aplicasen las mejores 
técnicas de asistencia 
médica posible. Este centro 
podría ser un nuevo edificio 
—como ya apuntábamos 
antes— e incluso el actual 
psiquiátrico de Zaragoza 
con las debidas reformas 
para acondicionarlo 
debidamente. Habría que

aumentar el número de 
camas, pues el actual es 
insuficiente y muchos de los 
enfermos que actualmente 
están internados habría que 
llevarlos a otros centros más 
acordes con los cuidados 
que necesiten.

TODOS LOS ORGA
NISMOS OFICIALES 
DEBEN DE COOPERAR

LOS MEDICOS 
PSIQUIATRICOS 
SON EXCELENTES

En este reportaje 
podemos olvidarnos de

no 
los

INTENTO DE DISCRIMINACION 
POR DECRETO
Más exigenciaspara ser Catedrático de 
Escuelas Universitarias que para 
Catedrático de Universidad
I OS Catedráticos y 

Profesores Numerarios 
de Escuela de Comercio se 
han reunido en Madrid, ante 
la inminente promulgación 
del decreto de su 
integración en los Cuerpos 
de Catedráticos y Profesores 
Agregados de Escuelas 
Universitarias.

La circunstancia actual es 
vital.para estos funcionarios, 
ya que muchos de ellos 
pueden verse marginados y 
discriminados en la 
estructura regular docente. 
Por disposición del decreto 
actualmente en trámite de 
•nformación. Al establecerse 
una condición de titulación 
académica para la 
•ntegración, los docentes

modificación el proyecto 
del M.E.C., que los 
miembros del nuevo Cuerpo 
tendrán más cualifucación 
académica que los 
Catedráticos de Universidad.

Se espera, no obstante, 
que en su dictamen, el
Consejo de 
manifieste i

! Estado 
criterios

que no la cumplan 
'luedarían sin integrar. A 
Pesar de que todos ellos 
llevan siete años asumiendo 
plena y exclusivamente la 
Responsabilidad docente en 

Escuelas Universitarias 
Estudios Empresariales. 

Sorprende que se 
Pretenda exigir, a Cuerpo de 
•oferior categoría (al menos 
Pe inferior coeficiente), más 
titulación académica que la 

® Se exigió en integración, 
•R^Pa menos que al 
Prestigioso Cuerpo de 
R-atedráticos de Universidad, 
d ^PPsecuencia parece ser, 

• Prosperar sin

idénticos a los emitidos en 
informes sobre la 
integración de otros 
Cuerpos docentes, en 
particular con ocasión de la 
integración de ^os 
Catedráticos Numerarios de 
Universidad (dictamen del 
4-12-75), Effto sería una 
prueba no sólo de 
congruencia jurídica sino de 
justicia y equidad en el 
tratamiento de todos los
ciudadanos. En aquel
dictamen, el Consejo de 
Estado distinguió 
perfectamente las normas 
que deben regular el ingreso 
en el Cuerpo, de las que 
deben aplicarse a la 
integración en el momento 
de su desarrollo. La 
integración es un proceso 
regulado por el derecho 
transitorio, (disposición 
transitoria 6. LGE) para la 
acomodación jurídica de 
situaciones anteriores a la 
Ley al nuevo marco 
institucional que la misma 
establece.

Ante un problema de tan 
g ran magnitud todos los 
organismos oficiales deben 
de cooperar para buscar una

médicos y personal que 
asiste a los enfermos. En 
realidad ellos son los que 
llevan todo el peso del grave 
problema que afecta a la 
sociedad. Muchos de ellos 
son jóvenes —otros cargados 
de experiencia— pero todos 
con una entrega y sacrificio 
encomiable. Si no fuera por 
ellos< los enfermos estarían 
totalmente desatendidos y 
sin que nadie se preocupase. 
La psiquiatría en España y 
en nuestra región es 
poseedora de los mejores 
conocimientos que existen 
sobre este campo, pero una 
vez más la falta de medios es 
la que hace más difícil su 
trabajo. Si en la actualidad 
este problema se ha visto 
agravado con el reciente 
cierre del Psiquiátrico de 
Caspe; el futuro no se 
presenta nada halagüeño. 
Esperemos de todas las 
formas que las fuerzas 
sociales unidas trabajen para 
que ja psiquiatría en Aragón 
esté en el lugar que le 
corresponde.

En el Hogar del 

Pensionista del Boterón 
se vienen desarrollando una 

serie de actividades que son 
verdaderamente 
encomiables. Exposiciones y 
actos culturales están a la 
orden del día en la entidad. 
Y entre ellas la presencia de 
la rondalla que se fundó 
hace seis años y que ha 
cosechado triunfos, 
galardones y aplausos. El 
más destacado, el primer 
premio nacional de 
rondallas de hogares que se 
celebró en Madrid en el año 
1976.

Hemos asistido a unos de 
sus habituales ensayos y la 
verdad es que nos ha 
sorprendido gratamente el 
entusiasmo y el buen hacer 
de todos sus componentes. 
Han interpretado para 
nosotros diversas 
composiciones y como, 
mayor elogio hemos de 
decir que el tiempo se nos 
hizo corto, que lo 
escuchado nos supo a 
poco... Lo mismo tocaron 
^‘La Barcarola” de los 
"Cuentos de Hoffman”, que 
el pasodoble “Fermín 
Murillo”, que "Alma de 
Dios”, que "Dos Guitarras”, 
que una versión original de 
“Ojos Negros”, que...

El actual director de la 
rondalla es don Pedro 
Santos Cardona Orea, que se 
hizo cargo de la misma el 
año pasado, por 
fallecimiento del director 
anterior. Con el señor 
Cardona, que además de 
dirigir también interpreta 
componen el grupo los 
siguientes je ñores: 
Sebastián, Rocañin, Espada, 
López, Borobio y Ramos 
(bandurrias), Forniés, 
Gargallo, Mendoza y

Razquin, Dieste, Urzainqui, 
Lausín y Destre (guitarras).

Don 
Cardona

Pedro Sa ntos 
nos dice que la

rondalla del Hogar del 
Pensionista del Boterón ha 
actuado en muchos lugares 
y que su presencia sigue 
siendo solicitada con 
frecuencia. Siempre acuden 
con fines benéficos y de 
forma altruista y 
desinteresada. Y añade:

—Con esto pretendemos 
conservar la tradición de las 
rondallas practicando el arte 
por el arte.

— ¿Tienen mucha 
ilusión?

—Ya lo creo. Contamos 
con una “chavalería” que 
andan entre los 68 a 82 años 
que derrochan un 
entusiasmo extraordinario. 
Tanto es así que aunque 
estemos a dos o tres grados 
bajo cero, pongo por caso, 
no dejan de acudir a los 
ensayos. Igual les da el frío
que el calor. A ellos no
importa 
acobardan

y tampoco 
a la hora

acudir a ensayar. Así 
gusto.

— ¿Qué interpretan?
—Nuestro repertorio 

muy amplio y variado, 
autores españoles 
extranjeros.

les 
se
de 
da

es 
de 
y

Efectivamente hemos 
tenido ocasión de 
comprobarlo y de calibrar el 
fino sentido, el alma y la 
calidad que ponen en sus 
interpretaciones. 
Escuchamos una versión 
libre de “Ojos Negros” que 
no tenemos más remedio 
que reconocer y proclamar 
que es una auténtica 
maravilla.

J.L.E.

andy
LOPE

I el año pasado no fue muy 
W abundante en lluvias y nieves, este 
año está pasando todo lo contrario. 
Desde el mes de enero se están 
batiendo “records” en la recogida de 
cantidades pluviométricas en toda 
nuestra región.

— Si el refrán año de nieves, año de 
bienes, es cierto —nos dice un experto 
del tema-'es de esperar que vamos a 
superar todas las cifras en las recogidas 
de buenas cosechas, etc.

— ¿Pero las temperaturas también 
han sido bajas y eso puede ser 
negativo?

— En las zonas pirenáicas si, pero en 
los lugares bajos no, excep to, 
lógicamente, en algunos dias, pero 
pocos, afortunadamente.

— Usted me comentaba antes de 
algunas veces se equivocan 
pronósticos que hacen 
“meteorólogos” oficiales y.

que 
los

los
sin

embargo, usted no. ¿Cómo puede 
explicarme eso?

—Bueno, yo es que mi “hobby” 
desde hace más de cuarenta años es el 
tiempo. Leo todo aquello que sobre el 
tema llega a mis manos y porque en 
ocasiones las predicciones pueden 
cambiar por circunstancias que no se 
cuentan con ellas.

LA METEOROLOGIA
— ¿Ha variado mucho el tiempo en 

Zaragoza y en general en nuestra 
región. Ahora no hace el frío que 
antiguamente, etc. ?

— En primer lugar hay que 
puntualizar que las ciudades son como 
un gran brasero que despiden aire 
caliente, debido a calefacciones, humos 
de fábricas, etc. Todo ello influye en 
que las temperaturas no sean tan bajas. 
Además, los factores climáticos, en 
general, han evolucionado y por todo 
ello hace que los fríos no sean tan 
intensos o los veranos tan calurosos.

— ¿Oué sucedería si el Moncayo 
dejase de soplar sobre nuestra ciudad?

—No es fácil de contestar a esta 
pregunta, pero pienso que entonces y, 
en primer lugar, el índice de 
contaminación aumentaría 
alarmantemente y, desde luego.
incluso influiría 
tempera turas 
tenemos.

— Volviendo a

en general sobre las 
que normalmente

las lluvias. ¿Es bueno
que caiga tanta cantidad de agua en un 
breve espacio de tiempo?

-^El espacio yo dirta que es lo 
suficientemente amplio como para que 
la tierra pueda aceptarlo. Con ello se 
consigue que el grado de humedad sea 
superior al de otros años y que los 
cultivos puedan salir beneficiados.

— ¿Sin embargo no siempre llueve a 
gusto de todos?

— Siempre hay agricultores que se 
quejarán porque les resultarán 
perjudicados según el tipo de cultivo 
que tienen. Ahora, y en general, este 
agua que cae es una bendición de Dios

y desde luego ojalá cayera en más 
cantidad, aunque al público en la 
ciudad les pueda producir trastornos.

Una vez más el tiempo y por ende 
las lluvias, han sido nuestro 
protagonista. Un aficionado a la 
meteorología- al que aprecian muchos 
campesinos— ha sido la persona que 
nos ha hablado sobre esta cuestión. 
Ahora sólo falta que el refrán, como 
dijimos al principio, se cumpla y llueva 
a gusto de todos.
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PROYECCION DE 
jueves, dos de marzo,

casa de su novia para pedirme algo.
—Es que si no te pide lo que te tiene que pedir, y 

si no se lo das, nunca podremos dejar de ser novios y 
nos corre mucha prisa dejar de serlo.

Sindicatos, Marina Moreno, 12.

EDUARDO SANZ,EN LA 
próximo viernes, 3 de marzo, a

ASAMBLEA GENERAL DEL S.P.M.E.—El Sindicato 
Profesional de Músicos Españoles, (S.P.M.E.), convoca a
todos sus afiliados a la asamblea general provincial, que 
tendrá lugar esta tarde a partir de las cinco menos cuarto, 
en primera convocatoria, en la ~

, en la Sociedad Montañeros de 
Aragón se proyectará una colección de diapositivas del 
socio Miguel Angel Buiu Alvarez. El tema es “Esquí de 
fondo” y la hora, la de las ocho de la tarde.

PAG. 18

antigua Delegación de

SALA LUZAN..— El

diapositivas.- El próximo

por obras en 
cicío ofrecerá 
celebrados en 
una serie de

Con motivo de ¡a Semana Santa, Radio Nacional de 
España en Zaragoza presentará, por tercer año consecutivo.
un extraordinario ciclo musical, integrado 
registro especial de la citada emisora. Este 
temas musicales interpretados en conciertos 
nuestra ciudad. Así mismo, se insertará

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS 
HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

Plux—X”, realizada por Javier

YA LLEGA LA PRIMAVERA

ARAGON EN BARCELONA

BARANDILLAS DETERIORADAS

Propone el P.S.A

------ . _ las ocho de la tarde, 
tendrá lugar en la Safa Luzán de la Caja de Ahorros de la 
Inmaculada, paseo de la independencia número 10, una 
interesante exposición del artista Eduardo Sanz. En este 
acto D. Ignacio Macua pronunciará una conferencia 
titulada “Códigos y Trampas”. Asfmlsmose proyectará la 
película “Tautólogos. —
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Es como un poco, un mucho o un todo un solar, un rincón 
aragonés. Allí se canta la jota, se siente en aragonés y se habla 
con nuestro acento. Le traemos a esta sección para ponderar 
su actividad y su inquietud, concretadas, en esta ocasión, en 
la convocatoria de tres interesantes concursos: Nos referimos, 
—ya es momento de que lo digamos—, al Centro Aragonés de 
Barcelona, que demuestra su pujanza con realizaciones 
verdaderamente encomiables. Los concursof a tos que 
aludimos están relacionados con los cortometrajes, la pintura 
y la poesía. Carecemos de espacio para publicar las bases, que. 
pueden ser solicitadas en la citada entidad. Pero sí diremos 
que el premio de poesía está dotado con 25.000 pesetas; el de 
pintura con 40.000 pesetas la especialidad de óleos, 25.000 
para acuarela y 10.000’para dibujo. En cuarto a los 
cortometrajes se ha establecido un premio de50.000 pesetas. 
No deja de ser interesante el hecho de que estos certámenes 
estén dedicados exclusivamente a los nacidos o residentes en 
Aragón y a los hijos de aragoneses con otras residencias. Estos 
concursos están incluidos dentro de la Semana Cultural San 
Jorge, programada por el referido Centro Aragonés en 
Barcelona.

Esto de las barandillas de protección y de adorno está 
empezando a ser un verdadero problema para los servicios 
municipales. Tanto, que no sabemos si es que dan a basto a 
arreglar las que se estrooean o rompen, o no caen en la cuenta 
de que están deterioradas. El caso es que no cumplen esa 
misión suya de protección y de adorno a la que acabamos de 
referirnos. Y para confirmar lo dicho, vamos a citar algunos 
ejemplos: La barandilla de piedra en las márgenes del Huerva, 
a todo lo largo de la calle "Alférez Provisional". De seguir así, 
terminará desapareciendo. Un dfa alguien empujó la primera 
piedra, o rodó sola. Después las piedras han seguido siendo 
empujadas o han ido cayendo solas.„ Total, que parte de la 
pared está deteriorada, mellada, como mordida. Si no se 
arregla a tiempo, lo dicho; algún día tal vez lleguemos a 
advertir que no existe tal pared. Y, ¿qué me dicen ustedes de 
la barandilla del tan famoso y canteado Puente de Piedra? 
Abollada, enmohecida, deteriorada... iCuán necesitada está de 
un detenido repaso, que le dé vistosidad y lustre!. Y 
abundando en el tema de las barandillas, suponemos que ya 
habrá sido subsanado el desperfecto que produjo la parte 
trasera del autobús, que se quedó sin frenos frente a la calle 
de San Vicente de Paul, en la baranda de la ribera del Ebro, a 
la altura de la citada calle. Decimos que suponemos, porque 
no hemos tenido la oportunidad de comprobarlo. Ya lo 
haremos, ya.

La proximidad de la primavera se empieza a advertir ya en 
numerosos indicios: En la bondad del tiempo de la que, salvo 
los coletazos del invernal febrero, estamos disfrutando; en el 
alargamiento de tos días; en la fuerza del sol; en el verdor 
renovado de los camoos... Y se advierte también en la ciudad, 
a través de la labor de tas brigadas municipatesque se disponen 
a adecentar, limpiar y preparar nuestros parques y jardines. 
Hemos notado los resultados de su actividad en diversos 
sitios: arboledas, jardincillos, parterres..., lugares que con 
frecuencia son profanados por pisadas y la falta de respeto de 
los propios ciudadanos, en beneficio de tos cuales y para su 
recreo, contemplación y disfrute han sido instalados y con 
esa finalidad se conservan y se cuidan. Es lástima que muchas 
veces esa labor no sea, no solamente reconocida, sino 
suficientemente respetada. Porque tenemos la triste 
experiencia de haber comprobado que los jardines y los 
parajes que fueron esmeradamente preparados anteayer, hoy 
ya están deteriorados.

TRASLADO DE SERVICIOS AL NUEVO 
CENTRO REGIONAL DE MANDO

Para general conocimiento se comunica que a partir de las 
fechas que para cada Organismo se indican, se trasladarán a su 
nuevo emplazamiento en el Centro Regional de Mando, 
fantiguo cuartel de Torrero) con entrada por la \da de San 
Fernando s/n.

Día 20 de febrero Comandancia de Obras de 5^Región M.
Día 21 de febrero Juzgados Militares Permanentes y 

Juzgados Militares de Vehículos de Motor.
Día 22 de Febrero 3?Región Pecuaria.
Día 23 de Febrero Jefatura de Intendencia de la 5f^Reg 

M.
Día 3 de Marzo Delegación de Mutilados de Zaragoza,
Día 6 de Marzo Zona de Reclutamiento y Movilización 

número 51 y Caja de Reclutas número 511,
Dfa 9 de Marzo Jefatura de Intervención.

PROGRAMACION MUSICAL
EXTRAORDINARIA

grabaciones realizadas especialmente para esta ocasión. El 
próposito de este ciclo es principalmente el de ser vehículo de 
la cultura musical a través de la creatividad, en unos casos, y 
de la interpretación, en otros, de artistas aragoneses.

A esta peculiaridad de la programación se incorporará la 
emisión de la serie "Corales aragonesas", cuya transmisión 
está satisfaciendo plenamente por la calidad e interés de las 
agrupaciones participantes. En el ciclo que comentamos 
intervendrán, entre otros destacados intérpretes, la Orquesta 
Sinfónica de Zaragoza, las Capillas Catedralicias, la Escolanía 
de Infantes, la Coral Santa Engracia, la Orquesta de Cámara 
"Ciudad de Zaragoza", el Coro de las Religiosas Benedictinas, 
el Cuarteto Clásico de Zaragoza... Deseamos a nuestros 
lectores una grata audición.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Pedida de 
mano y cuerpo
ASAR, me agrada, Paquita, que me traigas a 
casa a tu novio. Así sabfé quién ha sido, si algo 

te ocurre.
—Pero mamá, no seas loca. Te traigo a Carlos 

porque hace más de un año que salimos juntos, 
quiere conocerte, porque le he hablado mucho de ti 
y, de paso viene a pedirte una cosa.

—No deja de ser una frescura venir a sablearme. 
Me dejas helada, Paqui.

—Perdone, señora, pero lo que yo quiero pedirle es 
una cosa muy especial, porque estoy enamorado de 
Francisquita y la quiero.

— ¡Atiza, y te llama Francisquita como esa que sale 
en una zarzuela!

—Sé formal una vez en tu vida, mamá. ¿Qué va a 
decir Carlos de ti?

—Debieras preguntarte que qué voy a decir yo de 
él, que tiene la desfachatez de subir por primera vez a

— i Atiza! Me dejas de una pieza.
—Es que, doña Emilia, yo quería pedirle a usted la 

mano de su hija, a la que adoro y con la que pienso 
casarme, si usted me lo autoriza, ya que su esposo 
murió y sólo a usted puedo pedirle el consentimiento 
para la boda.

—O sea que se trata de pedirme la mano de la niña, 
cuando ella, a lo mejor ya te ha dado el cuerpo 
entero.

—En mal concepto tiene usted a su hijat Paquita 
es mucho más decente que todo eso.

—No, si encima va a resultar que yo soy la mala.
—Atiende a razones, mamá. Orgullosa debieras 

estar de que un chico como mi novio, que tiene 
un buen oficio y gana dinero, me defienda por 
quererme como me quiere.

—Y en el fondo lo estoy, hija mía. Ha sido tan 
gordo el escopetazo de saber que un hombre viene a 
llevársete de casa.

—Eso sólo será con su permiso, señora.
-Muchas gracias, muchacho. No obstante hay algo 

extraño en todo esto que no acabo de comprender.
—Aquí estoy yo para darle cuantas explicaciones 

precise y, si fuera necesaria, alguna más.
—Eso es ponerse en razón. ¿Verdad, mamá?
—No te lo niego, hijita. Pero es tan escasamente lo 

que me huelo.
— ¿A qué te refieres, mami?
—En situaciones como esta, suelen ir a pedir la 

mano de la novia los padres del novio. Y me da la 
impresión de que no han venido y...

—Es que...
—Déjame hablar, muchacho. Ya hablarás cuando 

termine yo.
—Sí, señora.

23 DE ABRIL: DIA 
DE LA AUTDNOMIA 

DE ARAGDN

Avda. Pablo Gargalló (Química) 63,Nuño
Camino la Mosquetera (Ciudad Jardin) 

162,Lagá
General Franco 58—60, BIss
Pablo Remacha (Entr. C Puente Virrey) 

15,Adell
Paz 25,Pérez
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En esa fecha se conmemora 
la fiesta de San Jorge

ZARAGOZA, 2S (ARAGON/exprés). — La Federación 
de Zaragoza del Partido Socialista de Aragón ha celebrado 
una asamblea general en la que ha tratado diversos temas.

En relación con las elecciones municipales esta asam
blea ha decidido apoyar las gestiones para presentar una 
candidatura unitaria, democrático y autonomista para el 
^Ayuntamiento de Zaragoza.

Con respecto a la autonomía ha declarado que en estos 
momentos las gestiones no responden a las auténticas as
piraciones del pueblo aragone's y pide que esa autonomía 
esperada se haga con la participación de todas las fuerza.s 
políticas y sociales. Por ello se llama al pueblo zaragozano 
a desarrollar actos de afirmación autonomista en las pró
ximas semanas, actos que culminarán, el próximo día 23 
de abril día de San Jorge, con la declaración de "Día de 
la Autonomía de Aragón ”.

También anuncia la asamblea del P.S.A. charlas-debate 
de carácter abierto en las que se discutirá ampliamenle 
sobre la doctrina socialista.

Calvo Sotelo 32, Aznárez
Compromiso de Caspe (Las Fuentes) 38, 

Martín—Tomás
Coso 90, Puncel
García Arista (Arrabla) 16, Arribas
Paseo Independencia 16, Bosqued
Plaza San Francisco (Esq. La Salle) 6, Benito
Pradilla 29, Muniesa
Sangenis (Delicias) 54, Barrera
San Juan de la Peña 155, Vicente
Sanz Ibáñez (Delicias) 37, Burillo

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamene al teléfono 257253.

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

—Pues como os decía, me resulta altamente 
sospechoso que el chico haya venido solo, a una visita 
tan solemne como debe ser una pedida de mano.

—Déjeme que le explique y sabrá usted a qué se 
debe el hecho de...

— iTe he dicho, que cuando hable yo, te callesí 
Ya hablarás después de oirme.

—Sí,señora.

—Mucho sí, señora. Sí señora... Y luego haces lo 
que te da la gana. Pues bien: ¿No será más cierto, que si 
vienes solo se debe, exclusivamente, a que en lugar de 
Carlos te llamas Expósito?

— iMamá, eso es una impertinencia!
—¿Qué ha querido decir que no la entiendo?

—Quiero decir y digo, que si vienes sin padres y no 
eres huérfano, eso indica bien claramente que eres 
procedente de algún albergue de hijos de soltera o 
casa de cuna y, por lo tanto, me niego a que mi hija 
contraiga matrimonio con un hospiciano.

Paquita, de 23 años, soltera, en avanzado estado 
de buena esperanza,aBredió a su madre . en ocasión de 
haber subido a casa a su joven novio, con propósito 
de pedir el consentimiento para casarse. Lo demás ya 
lo saben ustedes. Sentó tan mal a la joven novia los 
insultos de que fue objeto su prometido, que se 
abalanzó furiosamente sobre su madre, quien tuvo 
que ser llevada a un centro asistencial en el coche del 
novio, cuyos padres no pudieron ir a pedir su mano, 
por haber fallecido amtxjs recientemente y no tener 
otros familiares en Zaragoza.

SGCB2021
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IMPERIAL
A via Imperial Mti en 
pleno desarrollo de 

construcción. Teóricamente 
va desde la Puerta del 
Carmen al Puente de 
Santiago y decimos 
teóricamente porque asi' 
figura en los callejeros de 
bolsillo editados en 1978. 
Sin embarco en estos 
callejeros existe un cierto 
confusionismo ya que vean 
como figuran el resto de las 
calles y plazas que han 
origlnaOo nacimiento de la 
Vía Imperial. Sanjurjo: 
entrada por Albareda y 
salida por el Paseo de María 
Agustín. Azoque: entrada 
por Plaza de Salamero y 
salida por la Puerta del 
Carmen. Cerdán: entrada 
por el Coso y salida por la 
plaza de Lanuza. Escuelas 
Pías; entrada por el Coso y 
salida por la plaza de 
Lanuda. Plaza de Lanuza: 
entrada por la Vía Imperial 
y salida por Cerdan.

Como ven en el actual 
callejero hay un cierto 
confusionismo. Hasta cierto

ESCUELAS PIAS

/^-canyjanadas-
h

OY termina febrero. Y termina, al menos 

por lo que he podido comprobar esta 
mañana, con dulce y serena calma meteorológica 
quizá para demostrarnos que no está loco del todo, 

que nos ha puesto de lluvia y nieve casi hasta el 
gorro, aunque que si lo ha hecho será para bien. 
Frentes fríos y pequeñas cuñas anticiclónicas se 
han sucedido intermitentemente, pero esas son 
cosas del tiempo y de la época del año en que 
estamos. Se termina febrero y yo puedo asegurar 
que, para mi, este ha sido mejor que el del año 
pasado. Para mi y creo que para casi toda España. 
Hasta anoche mismo mi vida era de lo más pacifica^ 
pese a que ande algo cojitranco por no sé qué 
averia en los ligamentos de la rodilla, lesión que es 
futbolera, pero que duele como si fuera cornada de 
“miura”. Hasta anoche, digo, tranquilidad. Y mira 
por donde, aun muchacho se le ocurrió llamar a la 
Redacción a eso de las nueve de la noche y 
anunciarme-que, si no se desalojaba el local donde 
se estaba celebrando una reunión de los Amigos 
del Sahara, estallaría una bomba de Goma-2. La 
broma no tiene ninguna gracia y sí el consuelo de 
saber que no ocurrió nada. Pero uno, para 
tranquilizar su conciencia, llamó a la Jefatura 
Sup&ior de Policía y dio parte del amenazador 
comunicado.

punto comprensible, pues 
ya decimos que una gran 
parte de lo que va a ser la 
Via Imperial, está todavía 
en construcción. Y el tramo 
final, con el “tapón" del 
Mercado Central, sin 
resolver. Pero hagamos un 
poco de historia —muy 
breve— evocando los 
nombres de las calles que 
van a hacer posible, que 
están haciéndolo ya, el 
nacimiento de la flamante 
Vía Imperial.

GENERAL SANJURJO

Don José Sanjurjo 
Sacanell hació el 28 de 
marzo de 1872 obteniendo

W Varias calles 
que desaparecen 

la han hecho 
posible

septiembre de 1923. El 10 
de agosto de 1932 se alzó 
.contra el Gobierno de la 
República, siendo 
condenado y recluido, pero 
podiendo escapar a 
Portugal. Ai iniciarse la 
guerra civil española quiso 
unirse al Ejército de Franco, 
pero en Estoril sufrió un 
accidente de aviación que le 
costó la vida.

sus primeras hazañas en su 
brillante carrera militar en 
Melilla, en 1921, cuando el 
desembarcó de Alhucemas. 
Fue gobernador militar de 
Zaragoza y gobernador civil 
a raíz del golpe de Estado 
acaecido el 13 de

AZOQUE

Se le dio el nombre por 
estar ubicado en ella el 
colegio de las Escuelas Pías 
que fundara San José de 
Calasanz, pues antes de 
hacer el actual edificip, el 
colegio antiguo tenía la 
entrada principal por esta 
calle hoy ya convertida en 
Vía Imperial. La calle de 
Escuelas Pías, se llamó con 
anterioridad Cedacería.

s E acaba el mes mas corto del año y ya nos 
queda menos tiempo para alcanzar la fecha

del 16 de abril, que es la de la conmemoración del 
ciento cincuenta aniversario de la muerte de don 
Francisco de Goya y Lucientes. Apenas mes y 
medio para tal acontecimiento y no parece que los 
organismos oficiales hagan demasiadas gestiones 
para que la fecha tenga el lustre que debe tener. 
Pienso que de vez en cuando hay que darles un 
toque de atención con fin de despertar 
conciencias corporativas y que esas corporaciones

El nombre de Azoque 
viene del árabe “zoco”, que 
significa “mercado”. Pero 
mercados: de los que se 
celebran al aire libre en las 
calles y plazas de la ciudad. 
Esta zona estaba situada en 
plena morería y de ahí viene 
su denominación.

'cerdan

Don J u an G iménez 
Cerdán fue Justicia Mayor 
del Reino desde 1391 
presidiendo las Cortes de 
Monzón siete años después. 
Exterminó bandos y 
parcialidades devastadoras y 
en Zaragoza, en 1413, 
reconoció al nuevo monarca 
Fernando I, elegido por los 
compromisarios de Caspe. 
Fue asimismo un destacado 
e ilustre jurisconsulto.

PLAZA DE LANUZA

Don Juan fue el quinto 
de los Lanuzas y el último
de aquella raza que estuvo 

al Reino desurtiendo
Justicias durante ciento 
cuarenta años. Llegó ai
Justiciazgo cuando el asunto

pongan toda la carne en el asador para que, de 
verdad, nos demos cuenta de que en nuestra tierra 
nació uno de los más grandes genios de la pintura 
de todos los tiempos.

en Ejea -perdón por mi insistencia en su 
cita-, fiesta grande intelectual porque a

de. Apííyjío Pérez estjba.^erv^^ un. le ha ..çoncedjdo el--dxx;torado
ef’^period’o cu I m i n a nte
intentó oponerse a la
entrada en Aragón de las
tropas de Felipe II, 
defensa del fuero que lo

en

prohibía, aunque no ¡legó a 
presentar batalla. Lo apresó 
el Rey por sorpresa y ante el 
estupor y la indignación dei 
la ciudad murió en el 
cadalso que se levantó en la 
misma plaza del Mercado, el 
20 de diciembre de 1591.

E.

'cum laudé” de Medicina. Se trata
Sánchez Navarro, que ha basado 
complicado estudio ■ 
dé “desconexiones I 
nerviosas a nivel Ï 
ésplénico abdomi- ’ 
nal”. Casi nada.

de Fernando
su tesis en un

Benjamín 
BEN TUBA 
BEMACHA

Saladillo
ALFOMBRAS - CORTINAS - MANTAS - COLCHAS

VIA IMPERIAL - CERDAN, 34 TELEFONO 23 34 63
ZARAGOZA-3

CAFETERIAS 

mimyiíRi
DEGUSTACION DE LOS MEJORES MARISCOS

RESTAURANTE:
Vía Imperial, 16-18 Teléfono 218370
Manifestación, 2 (angular Vía Imperial) Teléfono 214964 

ZARAGOZA

mAIRI'V'SOL
★ TODO COMUNION
★ VER EXPOSICION PROXIMA SEMANA
★ GRAN SURTIDO EN COMUNION Y NOVIA

Escuelas Pías, 21
Teléfono 21 23 86 
ZARAGOZA

TAPETES GUIPUR Y CASTELLANOS 
PERSIANAS VENECIANAS - PERSIANAS FANTASIA - RIELES 

CONFECCION CORTINAS - COLOCACION ALFOMBRAS 
PASAMANERIA - ALFOMBRAS

VIA IMPERIAL, 3 : TELEFONO 223640 ZARAGOZA-4
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NUEVA SUBASTA 
DE 

"EL NOTICIERO"

No les han pagado ni 
enero ni febrero

La Empresa ha presentado 
mejor postor

ZARAGOZA, 28 (ARAGON/expres).— Como era 
o resumió le, dada la pequeña cifra en que fue adjudicada 
orovisionalmente en tercera subasta la maquinaria de "El 
Noticiero^'a un representante de la imprenta de otro 
.periódico la propia empresa de "El Noticiero" ha pre
sentado reglamentariamente en derecho, como mejor postor 
a don Antonio Castillón Salas. Ouizás a ello hayan contri
buido también, según impresiones recogidas en los medios 
afectados, presiones de rechazo que en el mundo laboral 
zaragozano y de manera muy concreta, de los trabajadores 
de "El Noticiero", originadas en la defensa de las fuertes 
cantidades que se les adeudan y que el importe de la su
basta adjudicada provisionalmente, no llegaba a un tercio 
de las mismas, incluidos salarios e indemnizaciones de des
pido.

Ayer, tos trabajadores de "El Noticiero" han recibido 
de su abogado una carta en la que les participa que la 
empresa "El Noticiero" ha presentado 
reglamentariamente para mejorar la cifra de la 
adjudicación provisional, al postor don Antonio Castillón 
Salas, lo que dará lugar a una nueva subasta entre las dos 
partes. Que se celebrará el próximo día 10 de marzo a las 
once de la mañana.

"Por otra parte, —añade el comunicado— hemos 
interpuesto una tercería contra la Seguridad Social para 
que el sobrante (lo que pase de los siete millones que, 
aproximadamente se nos debe por el primer juicio) se nos 
entreguen también a los trabajadores.

Independientemente de esto, -continúa la carta- se 
están haciendo intensas gestiones para el cobro de las 
demás can tidades que se adeudan.

Recordemos que la cantidad de indemnizaciones de 
despido, se cifra alrededor de los cuarenta millones de 
pesetas.

PARO EN LA 
COMISARIA 
DE AGUAS

Los sesenta y cuatro 
trabajadores depusieron 
su actitud ante la promesa 
de pagarles el jueves

Z A K A (; O Z A , 2 8 
(ARAGON/expres).— Los 
trabajadores de la Comisaría de 

Aguas del Ebro no' habían 
cobrado ni la mensualidad del 
mes de enero ni les pensaban 
pagar, por ahora la del 
consumido mes de febrero, por 
lo que se pusieron en contacto 
con el Ministerio de Obras 
Públicas, en Madrid, para tratar 
de averiguar cuáles eran las 
razones de ese retraso. Como 
ayer no ob tu rieron ninguna 
respuesta, decidieron en 
asamblea que hoy iniciarían un 
paro en los locales de la 
Comisaría y, aunque todos 
acudieron a la hora exacta, las 
ocho de la mañana, y ficharon 
en el reloj de entrada, se 
mantuvieron sin realizar trabajo 
alguno desde esa hora hasta las 
once de la mañana, cuando el 
Comisario, don Ignacio Bodega, 
les manifestó que todo estaba 
solucionado y que el próximo 
jueves se les abonarían todos los 
salarios pendientes.

Todo volvió a la norm abdad 
en la Comisaría de Aguas del 
Ebro y ya solo falta esperar que 
el jueves se cumpla la promesa, 
puesto que de lo contrario los 
sesenta y cuatro efectuados 
volverían a su actitud de paro.

Informando
on directo

Las líneas 
de autobuses

Un lector de ARAGON/exprès, que nos 
dice que hace poco tiempo que ha venido a 
la ciudad, pide que transmitamos "a quien 
corresponda" el ruego de una mayor 
información sobre las líneas de autobuses 
que cubren el transporte de nuestra ciudad. 
Nos asegura que en la mayoría de los 
letreros que hay en las paradas no se pueden 
leer bien los itinerarios y que le gustaría ver 
publicado un plano en el que quedara 
reflejada toda esa red de comunicaciones.

Si viye de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al 215983 
o escribirnos a Marcial, 2 -ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

No quieren quedar 
aislados

Varios vecinos del barrio de La Almozara 
nos dicen que en el día de ayer, a las seis de 
la tarde, paralizaron las obras de la autopista 
porque el cariz que toman se teme que el 
barrio quede incomunicado del resto de la 
ciudad. Para estos proximœ días se 
repetirán las concentraciones de seis a siete 
de la tarde con el fin de llamar la atención 
de los responsables y conseguir que se les 
garantice a los habitantes de tan populoso 
barrio el acceso lógico con el resto de la 
ciudad.

Falsa alarma de explosión

Se amenazaba a la A sociación 
de A migos del Sahara

ZARAGOZA, 28 
(A RAGON/expres).— 
Ayer, hacia las nueve de 
la noche, recibimos una 
llamada en la Redacción 
de ARAGON/expres en la 
que la voz de un joven 
nos invitó a que 
escucháramos 
atentamente el siguiente

■S En llamada telefónica 
hecha a ARAGON/expres

mensaje: “Si en el plazo 
de veinle minutos no es 
desalojado el local donde
está n 
reunión 
Sa Kara” 
bomba

celebrando una 
í “Los Amigos del 
’ explotara una
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Los señores Niñerola Pía y Batle Gargallo, recibieron en su stand al señor Merigo, subsecretario 
de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, durante su visita a SMAGUA/78, manteniendo 
una interesante conversación sobre los problemas hidrogeológicos en que la compañía ha interve
nido, interesándose sobre manera por las zonas de la llanura manchega, la provincia de Navarra y 
la de Zaragoza, donde la Compañía General de Sondeos, ha intervenido.

COMPAÑIA GENERAL DE SONDEOS, S. A
CORAZON DE MARIA, 15 TELEFONO A168550 MADRID-2

Arriba
de “Goma-2 

España’
Inmediatamente nos 
pusimos en contacto con 
la Jefatura Superior de 
Policía para que tomara 
las medidas que creyera

oportunas.
Puestos al habla de 

nuevo con la Jefatura de 
Policía nos comunicó 
que no se había 
producido n inguna 
novedad que el acto 
habíase desarrollado 
conforme al programa 
previsto V que la llamada 
hecha a nuestro periódico 
se había repetido a otras 
medios de difusión.

CLAUSURA DE
LA SMAGUA-78

El pasado domingo, se clausuró en la Feria de Muestras de 
nuestra ciudad, el III Salón Bienal Monográfico del Agua 
SMAGUA/78, aue una vez má» se vio muy concurrido dada la 
categoría de las firmas expositoras, que ocuparon los 230 
"stands" existentes en nuestro Palacio Ferial.

Entre los actos realizados en la jornada del sábado, podemos 
mencionar que a las 10,30 horas se celebró su primera jornada 
técnica la nueva Asociación Española de Industriales y Técnicos 
de piscinas, cuya sede central se encuentra ubicada en la ciudad 
condal y que en la tarde del sábado había celebrado su junta 
general extraordinaria, con carácter constituyente.

En esta jornada técnica fueron expuestas las siguientes 
ponencias: "Sistemas empleados en la construcción de las 
piscinas", a cargo de D. Alfredo C. Montseny; la "Filtración del 
agua de la piscina", por D. Pedro Aluestia y por último D. 
Joaquín Vallespín "Revisión y puesta al día de los tratamientos 
químicos del agua en la piscina".

El domingo, tras la mesa redonda sobre el tratamiento del 
agua en piscinas privadas en la que actuó como moderador D. 
José María Ricart, director de la revista "Piscinas” y la 
proyección en el salón de actos de películas de la filmoteca 
FIMA, relacionadas con el apasionante tema del agua, fue 
clausurada a las 20 horas esta edición de la SMAGUA 78,

□
□
□ □ □ □

CURSILLO 
GRATUITO PARA 
MECANOGRAFOS 

OE I.B.M.
Si es usted un buen mecanógrafo, y tiene 

disponibles las tardes y desea me/orar sus in-
gresos, solicite su inscripción en el cursillo
gratuito de una semana

fl
biun Bif ei cursiiiu gs 
de duración para Q 

que proyecta organi- SÉmecanógrafos de I.B.M. que proyecta organi-
zar AñAGOI\l/expres , en fecha todavía no 
determinada. Envíe con la solicitud breves re
ferencias personales. A todos los asistentes, 
que será un máximo de seis previa selección de 
los solicitantes, se les entregará el documento 
acreditativo de haber realizado el cursillo.

□oiiaiiaiioiiniiaiiaiiDiD
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Pfotogoni/to.. [ ra HOñfíSlES
SEGUIVDAS MfíTES

Decididamente, ei
Real Murcia le va a 

“Nino” Arrúa. En la 
Copa del Rey y en La 
Rotnareda realizó el 
paraguayo sus mejores 
cuarenta y cinco minutos 
de los que llevamos 
jugados en la presente 
temp orada,y el domingo, 
en La Condomina, 
además Ae .(^físeguii;, 
dos goles de su equipo y 
a Igu nos vic e-goles, se 
erigió en la figura del 
partido. Y como quiera 
que llevamos cierto 
tiempo pegándole fuerte 
en los medios 
informativos locales, a 
pesar de que “Niño” 
continúa siendo ltder en 
potencia del Real 
Zaragoza, ahora que le 
viene la pelota a la mano 
seguro que nos hubiese 
contestado ast, caso de 
haberle preguntado y de 
que él estuviese 
autorizado para 
responder...

— ¿Esperabas jugar en 
Murcia, después de las 
flojísimas actuaciones 
que nos vienes 
ofreciendo últimamente?

— En Murcia y en 
todos los campos de 
Segunda División. 
¿Acaso no sabe que soy 
el ojito derecho de los 
directivos ‘‘más 
pudientes”?...

— ¿Y qué opina de ti 
el entrenador?

— Pues como el 
entrenador, bien sea 
Arsenio Iglesias o 
cualquiera de sus colegas 
que pisan tierra de la 
madre patria, dependen 
siempre de los directivos 
pudientes, me considera 
tan importante, por lo 
menos, como a Eelipe 
González en el seno del 
psoe:

— Hoy puedes 
carcajearte de quienes no 
(Admitimos tus 
(actuaciones “engañosas” 
Como buenas, 
poniéndote “morao” un 
domingo sí y al siguiente 
también.

— No soy rencoroso, 
puede usted creerme. 
!^olo pienso cuando tal 
ocurre: i Qué mala es la 
envidia y cuantos los 
envidiosos!

— ¿Te acuerdas de 
Jordao?

— Desde luego, 
muchísimo. Ahora se ha 
fracturado la tibia y el 
peroné y no pcdrá seguir 
marcando goles.

— Se dice que te 
escuecen los tantos que 
marca Alonso, ¿tan 
delicado eres?

-Hgfla^i^í^s. un^ 
chaval que empieza y 
esos goles nos ayudan a 
cobrar buenas primas. Si 
yo me vine de Asunción 
por la platita, buenos'son 
esos goles.

—En La Condomina te 
cambiaron la zamarra, 
creo que fue Rolón; señal 
de que te consideran un 
ídolo.

— Rolón ha 
demostrado ser un chico 
inteligente, ¿no lo cree 
usted así?...

— ¿Tiene algo contra 
la cantera aragonesa ?

— Mientras a los 
vSlores que de ella surgen 
no les cambien la 
zamarra por los campos 
de España, nada en 
absoluto.

— ¿Destacó en La 
Condomina pensando en 
alguna prima doble que, 
al parecer, se les había 
ofrecido por ganar ?

— Me agradan las 
primas dobles y también 
las triples, pero pienso 
más en las que pestañean.

— ¿Aseenderemos?...
— Si nos lo permiten 

ustedes, tal vez.
— ¿Le queda todavía 

la esperanza de firmar 
por alguno de los clubs 
grandes de España ?

— Ya lo hice en su 
momento por el Atlético 
de Madrid y aquí se 
pusieron como basiliscos. 
Luego, cuando me 
quieren vender, nadie 
puja en la subasta.

— ¿Cuántos domingos 
volverá a repetir sus 
hazañas de La 
Condomina?

—Pregúntele a Curro 
Romero cuántas corridas 
grandes ofrece por 
temporada y copie la 
respuesta, ¿vale?...

Pues vale, Jfaltaría 
más!... Y que siga la 
racha.

Gloria 4R/AS

Estamos entrando ya en la recta final del 
torneo liguero, faltan once partidos para 
pisar la meta, y el Real Zaragoza continúa sin 

convencer a casi nadie, a pesar de que 
mantiene su excelente clasificación. En 
nuestra particular opinión, que puede no ser 
la más certera, el conjunto blanquillo se va 
salvando por la regularidad que ha 
demostrado en La Romareda, adjudicándose 
en ella todos los puntos que disputó menos 
uno, el que se llevó el Getafe. Me dirán 
ustedes que algunos de estos choques los ganó 
con bastantes apuros, incluso por verdadero 
milagro, pero el simple hecho de haberlos 
ganado creemos que ya demuestra algo. Obras 
son amores y las victorias consumadas muy 
buenas razones.

Fuera de casa, sin embargo, nos hemos 
limitado a conseguir seis igualadas, que 
suponen muy escaso bagaje para un equipo de 
la plantilla y presupuesto que acredita el Real 
Zaragoza. Ganar no hemos ganado todavía, 
ante el asombro de propios y extraños, ya que 
lo hicieron casi todos los componentes de la 
División de plata del fútbol español, incluso 
quienes se presentan en teoría como los más 
modestos. También los fallos ajenos, dentro y 
fuera de sus respectivos feudos, nos están 
ayudando una barbaridad a mantener el tipo y 
nuestra privilegiada posición en el tablero. La 
verdad por delante.

Ullimamente, sin embargo, salta a la vista 
que el Real Zaragoza, actuando, lejos de La 
Romareda, suele regalar casi todos los

encuentros que disputa en la segunda parte, 
acaso por falta de fondo o un exceso de 
veteranía. Ocurrió en Las Margaritas, terreno 
deportivo del Getafe; más tarde en Pamplona 
y ahora mismo en La Condomina, sobre todo 
si pensamos que de seis puntos disputados y 
casi ganados, solamente uno nos hemos 
apuntado, el de Getafe. En Pamplona se 
comenzó jugando bien y superando al poco 
menos que entregado rival en todos los 
terrenos, pero después nos vimos arrollados 
por diez hombres y sin excusa válida que 
justifique el hecho.

En Las Margaritas perdimos un punto, que 
no lo ganamos, por exceso de 
conservadurismo, y en Murcia, lo mismo que 
en Pamplona, después de doblegar al contrario 
de turno en los cuarenta y cinco minutos 
iniciales, después de escuchar en el intermedio 
a tirios y a troyanos que "aquello estaba 
chupado" para el Zaragoza, después de 
convencemos a nosotros mismos de que nadie 
mentía al afirmar semejante cosa, tal como se 
venían desarrollando los acontecimientos, 
resulta que al entrar en liza dos chavales, 
Pelegrín y Ruiz, el Murcia se despierta y nos 
vuelve a encorrer a balonazos, mientras que el 
Zaragoza ronda el ridículo en todas sus líneas 
y en casi todos sus hombres y termina más 
hundido que las fragatas de la escuadra 
invencible. Increíble pero cierto. ¿Hasta 
cuando así?...

Enrique PEYRONA

Las TRAGADERAS
de un PRESIDENTE

FELIX Ichaso, Presidente del Colegio Aragonés de 
Arbitros, visto su fracaso de encontrar personas 
dispuestas a colaborar en las tareas directivas del Colegio, 

y que reemplacen a los miembros dimitidos hace unos 
meses, se ha visto obligado a encomendar este trabajo a 
los colegiados de la llamada Comisión de Arbitros.

Esta situación, tolerada por el Presidente del Comité 
Nacional de Arbitros, José Plaza, vulnera todo el 
articulado estatutario en lo relativo a la composición de 
las juntas directivas de los colegios regionales de árbitros, 
siendo Aragón el único caso de toda España donde se da 
esta anómala situación.

Según todos los indicios, ya que nadie ha dicho 
Oficialmente esta boca es mía, la actuación de los 
miernbros de la Comisión se lleva a cabo de una forma 
encubierta pero con las “bendiciones” de José Plaza, 
quién condesciende, con el fin de evitar enfrentamientos 
entre los colegiados que defienden esta situación ilegal y 
los que se oponen a ella que, hoy por hoy, son la 
mayoría silenciosa.

Mientras tanto, Félix Ichaso, trata por todos los 
medios de que sus decisiones sean del agrado de los 
comisionados, pues de lo contrario sabe que sus días en 
la presidencia pueden ser cortos y ello, lógicamente, no 
entra en sus planes. Así las cosas, los tres “listillos’ de la 
Comisión están intentando planificar el Colegio 
A-agonés de Arbitros a su forma y manera, pero eso sí, 
en beneficio propio y no de la comunidad que es lo que 
honestamente les debiera importar; de lo contrario, no se 
explica ese silencio tan sepulcral que observan al término 
de cualquiera de sus cónclaves y que cuando uno de ellos 
lo quiere romper informando a sus compañeros de lo 
tratadcT, caso del señor Galicia, tratan por todos los 
medios de hacerle, como lo están haciendo, el vacío, no 
tomando otras medidas más drásticas porque saben que 
al haber salido elegido miembro de la Comisión en una 
votación democrática, el quitárselo de encima de un 
plumazo supondría el presentar ante los compañeros una 
imagen antidemocrática por la que los “listillos” no 
están dispuestos a pasar, ¿no es así señores 
comisionados?

José Plaza está tolerando todo lo comentado porque a 
él, lógicamente, lo que le interesa es quitarse los 
problemas de encima y si à pesar de esta anómala y 
antireglamentaria situación el Colegio va funcionando 
mal que bien y encima pide poco, ¡pues adelante!

Por otro lado, Félix Ichaso, a pesar de su ineptitud 
para dar salida a los múltiples problemas con los que se 
enfrenta, desea contra viento y marea continuar en el 
cargo, con tal de no apearse de los honores que el mismo 
conlleva, importándole poco situaciones como la 
apiwitada, a eso se le llama ser un Presidente con 
tragaderas. ¡Por desgracia, así está nuestro fútbol 
regional! .

JOSESANZFERNANDEZ
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rlCARTElERA
TEATROS

ARGENSOLA. - Tarde 7, no
che 10,30. Compañía revis
tas de Fernando Esteso, con 
la revista de estreno: (Ramo
na, te quierol (Mayores 18).

PRINCIPAL. (Teatro Nacional 
de Zaragoza). — Hoy ¡último 
día! 7 y 10,30. Manuel Colla
do presenta a Fernando 
Guillén en Equus. Dirección, 
Manuel Collado. Hoy despe
dida. Mañana, 7,15 y 10,30, 
Compañía de comedias có
micas Alfredo Vázquez, con 
el estreno: Secuestro de un 
fontanero al desnudo. El éxi
to cómico del año.

CINES DE ESTRENO-
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 

10. (Mayores 18). 7.® sema
na: Emmanuelle. Un film de 
Just Jaeckin, con Sylvia 
Kristel. Película clasificada 
«S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14). Vota a Gundisal- 
vo. Antonio Ferrandis, Ivon,- 
ne Sentís. 2.® semana.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). El bengador 
gusticiero y su pastelera ma
dre. Eastmancolor. María 
Luisa San José, Fernando 
Delgado.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45. 
(Mayores 18). 2.® semana: El 
último tango en París, Un 
film de Bernardo Bertolucci, 
con Marlon Brando, Marie 
Schneider. (Subtitulada).

COSO. — 4-6-8-10 (Todos pú 
blicos). ¡Viva Knievel) 
Cinemascope-Technicolor. 
Evel Knievel, Gene Kelly.

DON QUIJOTE. - 4-6-8 y IC 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 7.® semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny,

DORADO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18), Keoma. Franco Ne
ro, Olga Karlatos.

ELISEOS. — 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Gusanos de seda. 
Eastmancolor. Esperanza 
Roy, Antonio Ferrandis.

FLETA. — 4-6-8 y 10. (Mayores 
14 y menores acompañados).
3.® semana: Los caraduras. 
Burt Reynolds, Sally Field.

GOYA. — 4-6-8 y 10. (Mayores 
18). 2.® semana: Historia de 
O. Un film de Just Jaeckin, 
con Corinne Clery, Udo Kier. 
Película clasificada «S».

MOLA. — Cerrado para deco- . 
ración e instalación de nue
vas butacas. «Próxima aper
tura».

PALACIO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). 4.® semana: Los 
cuentos de Canterbury. Un 
film de Pier Paolo Pasolini. 
(Subtitulada).

PALAFOX. - 4-6-8 y 10 (Todos 
públicos). 3." ■Remana: Dos 
superpolicías. Eastmancolor. 
Terence Hill, Bud Spencer.

REX. — 4-6 8 y lU (Mayores 
18). Clasificada «S». 2.® se
mana: Emanuelle negra. 
Eastmancolor. Laura Gem- 
ser, Karin Schubert, Angelo 
Infanti.

RIALTO. - 3,30-5.45-8 y 10. 
(Mayores 18 años). 4.® sema
na: Jonás, que cumplirá los 
25 en el año 2000. Un film 
de Alain Tanner, con Jean- 
Luc Bideau y Miou-Miou. 
Corto: La faim.

VICTORIA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 18). Clasificada «S». 2.® 
semana: Emanuelle negra. 
Eastmancolor. Laura Gem- 
ser, Karin Schubert, Angelo 
Infanti.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8 y 10 (Ma

yores 18). El calor de la lla
ma. Eastmancolor. Elli Ma
dure, Antonio Ferrandis.

GRAN VIA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 18). Cuentos de las sá
banas blancas. Eastmanco- 
lor. Manolo Otero, Bárbara 
Rey.

LATINO. - 4-6-8 y 10. (Mayo
res 18). El derecho de perna
da. Lando Buzzanca, Marilú 
Tolo.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18). Tamaño 
natural. Eastmancolor. Mi
chel Piccoli.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18). Cuando e! 
amor es sólo sexo. Eastman- 
color. Agostina Belli, Gianni 
Macchia. -

NORTE. — 4-6-8-10. (Mayores 
18). Obsesión. Jaime Gam
boa, Jesús Puente.

OLIVER. — Descanso semanal, 
PARIS. — 4-6-8 y 10 (Mayores

18). La secretaria privada de 
mi padre. Eastmancolor. 
María Rosario Omaggio, 
Renzo Montagnini.

PAX. — 4,45-7-9. (Mayores 18 
años). El hombre que amó a 
Cat Dancing. Burt Reynolds, 
Sarah Miles. Metrocolor.

ROXY. - 4,30-7 y 9,30 (Mayo
res de 14 años y menores 
acompañados). El puente de 
Cassandra. Technicolor. 
Sofía Loren, Richard Harris.

SALAMANCA. - 4-6-8-10.
(Mayores 18). Taxista de se
ñoras. Blanca Estrada, Má
ximo Valverde.

VENECIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Una loca extrava
gancia sexy. Angel Pau- 
lovsky, Mireya Ross. Pelícu
la clasificada «S».

Paquita Rico sufre muchísimo

di© /y
ESDE que España es España, 
ias artistas se casaron con los 

toreros, aunque ya son bastantes las 
cantantes o actrices que van al altar 
del brazo de un señor que, en las 
tardes de los domingos, viste de 
corto. Los romances de futbolistas y 
estrellas están a la orden del día, con 
escándalos y todo. Pero son más los 
toreros que se las llevan a la vicaría, 
desde Rafael "El Gallo" y la Pastora 
hasta Curro Romero y la hija de doña 
Concha Piquer.

Pues bien. También existen las 
viuditas de torero que, i ay, qué pena 
y qué dolor! y que le pongan un 
crespón a la Mezquita y la Torre de la 
Vela. Pero un crespón de quita y pón, 
para volver a casarse a las primeras 
largas de cambio y a recasarse, si llega 
el caso, a la hora de entrar a por uvas 
a la tercera vez.

Cada artista puede hacer un sayo 
con su bata de cola o su "soire" de 
lentejuelas y abalorios con cabos 
amarillos y verdes. ¿Es este el caso de

rao PRINCIPAL
TEATRO NACIONAL DE 

ZARAGOZA

M A A N A 
Presentación de la 

COMPAÑIA COMEDIAS 
COMICAS

ALFREDO VAZQUEZ
Tarde, 7’15; noche, 10’30 

ESTRENO 

“SECUESTRO OE

FINCAS COMPRAS
FINCAS Olave. Uncete, S7. 
Pisos todos los sectores. 
Locales comerciales. Hipo
tecas.

Compro monedas, se
llos antiguos. Lláme
nos, informaremos. 
Telefóno 427761.

IFONTANERO 
«MOI

Escrita y dirigida por
ALFREDO VAZQUEZ

¡EL SUCESO CO
MICO DEL AÑO! 
¡MUY ATREVIDO 

V MUY 
DIVERTIDO!

Paquita Rico? No lo podemos 
asegurar, pues no nos gusta introducir 
las narices en las alcobas artísticas, 
aunque puedan tener burladeros 
portátiles, que es es otra cuestión, 
que no viene a este caso.

De lo que sí que hay que escribir 
es de Francisca Rico y olé, según 
declaraciones propias, después de su 
segundo matrimonio con Guillermo 
Arocha, que le duró diez años, está 

"sufriendo muchísimo" y por eso ha 
hecho cruz y raya con sus vidas 
anteriores, para vivir su vida actual. Y 
así es como, esta buena tonadillera 
anda de cráneo cuando los periodistas 
se a-cercan a preguntarle. Y se 
defiende como puede;

-No hay motivos demasiado 
importantes de los que Guillermo y 
yo nos podamos avergonzar. Nuestro 
matrimonio fue tan limpio como el 

agua, por parte de los dos. Hemos 
compartido diez años de felicidad. 

. Pero la felicidad no es eterna.
! Ella cree tener razón al decirlo de 
i esta manera. Puede que sea así y al 
I que la felicidad le dure diez años, 
! largamente feliz será. Pero dejémosla 
) hablar:

-Ni él tiene nada que echarme en 
Cara ni yo a él. Ha sido una decisión 
tomada d.e común acuerdo. Sin 
embargo... lo sigo queriendo. Estoy 
sufriendo muchísimo. Dios, en esto, 
no me deja tranquila. Y bien segura 
estoy de que si él me quiere, estará 
sufriendo tanto como yo sufro. Lo 
nuestro es definitivo, aunque eso 
nunca se sepa. ,

Sobre la separación de bienes no 
quiso hablar, con íntimo y buen 
criterio, diciendo que el asunto lo 
lleva su abogado y que pertenece a su 
vida privada.

Y esto es lo grave de las artistas. 
Que al público le gusta devorar su 
vida íntima, aunque ellas se cansen de 
pregonar que les pertenece 
exclusivamente.

Si Paquita Rico fuera una 
oficinista casada con un señor 
anónimo, a nadie interesarían "sus 
cosas". Pero es algo más. Es una 
artista querida por su público y éste 
desea saber de su arte, de su vida y de 
sus "milacros".

M.A.B.

CAPA TARDE.

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO' CANCELA

DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL STORK CLUB

Lkgante. Selecto. Distinto. "L 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
214856.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LO-HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a «abados. Ca
mino de.ias Torres. 96.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejos. Noclurdis
coteca-club hasta las 3 de ia ma
drugada. Centro ciudad. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 2148 04.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz,28.

ASTORG'S -

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a .i madrugada, vuelve a su 
ambiente.

Noche de sábado. Fiesta de no
che pa^ matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

GALLERY 2

CHARLESTON 
AÑOS 20

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). 'Telé
fono: 291166.

&
&

&

&

0

Recuerde ios éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música 
fjivia, 10.

^UEVA, DISTINTA, ACTUAL.
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice: “Kso es S’.- 
ncca y .su ambiente”. LA RII’A, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo, CASETAS»

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.*

IG U A \

Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na. 11. Teléfono: 21 70 52-
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La guerra secreta

rifA UYA; EN<: 
Emundo NOCHE'

, Z-'íí''' ,
' preparaba el enemigo, / 

pasarlo al laboratorio y 
<^al{t los ingenieros 

'trataban de fabricar^algo 
para eombatírlo. O/-- z, 
/ Én - este «"rimerX 

^èâïsodio, que se titulará. 
!Xa batalla de tayos’V^"" 
Ja acción."'se' centra en'''í^ 
Inglaterra- Los' afemaftes í?; 
babían ~cpnsegrn4<j dn 
sistema, m^ianíe'el eualíiv 

< bombardeaba» ías'''fela^ 
' sin ningún- riesgo. 'Xa®' 

v^V-á Hacían, el , 
trabsfo de úna forma

z' limpia e inevitable, Gran' ' ' 
re tafia tenía que ¿í 

ventar algo para i 
contraatacar. Se irán

Mañana 
Telediarlo'

15" daré comienzo una '^ 
nueva aerie que viene a
suplir a "Largo viaje". Se 
trata de “La guerra

estudiando "los trabajos 
^^^dc-lós científicos ingleses 

Hora / y mostrando sus 
inventos, -,

Así que nada; ¡a' la
BALONCESTO

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

wi
15,20
Harry-0" Peligro 

doble”.

Los e icr i to res, 
Vargas Llosa.

■y
Gente

17.15 < .
Despedida y cierre.

18.00
Carta de ajuste. 

“Banda sonora de la 
película Ring Kong”. ;

18.15
A p e r t u r a 5 

presentación, ’

18.10'
Ayanee telediario ;

18.20
Un globo,, dos 

Æ/globos, tres globos. 
Î Abrete Sésamo! : 
Episodio número 45 A 
dibujos animados: 
“Gulp’ (número 36 y 
37) El mundo de & 
música.

19.30
Las reídas del juego.

'‘Los tipos”.

20.W
Telediario. Segunda 

edición.

secreta", de la que 
hablaremos en otro 
apartado, aunque somos 
partidarios de guerras

guerra! que parece que a i 
TVE Ie va cantidad es»

¥z/y

g^lWÎsivas. En “Café í 

: guitarra.

de Is guerras , 0 quizás 
baya otra explicado» y: 
puede ser que estas series 
de divulgación 
docuniental sobre hechos

Este es el título que 
encabes^a la serie que 
comenzará mañana y que 
estará en la pequeña 
pantalla los miércoles, y 
durante seis semanas. Se 
trata de contar aliora la 
Segunda Guerra Mundial 
bajo el aspecto de 
lá bo ratorios. Es decir, 
estudiar los métodos dé 
los ser Vicios dé 
inteligencia e ingeniería, 
que jugaron un gípapel 
importantísimo en dicha 
guerra. Los espías se 
debían de en terar de que

precio especial; y eso si 
que no se lo pierde TVE, 
Allí me tienen, “Historia 
de la aviación’*^ los 
domingos a la hora del 
café. Además eso de las 
batallas pasadas no nos 
gusta démasi ado, que ya 
nós pusiéron lo de 
“ Ë u ro p a p o de roso 
continente", q ue era una 
gran serie, dentro del 
temáí y ños sabemos ya 

, las guerras demasiado al 
" dedillp. Claro- que ahora 

los qúé luchan son los 
científicos sabios; péro 
esas armas que inventan 
hay que probarlas y ya 
me dirán dónde.,,

Se abre la programa, 
ción de tarde, con la 
"Carta de ajuste", que 
ofrecerá la banda sonora 
de la película 
"King—Kqnp". Va en^qj 
espacio infantil "Los 
globos", podremos ver: 
"Abrete Sésamo", 
"Dibujos animados" y 
"El mundo de la 
música".

Por la noche,(que 
dentro de poco será aún 
de día), "Las reglas del 
iuego"hará un estudio 
sobre “Los tipos"; "Los 
ríos" tendrán como 
protagonista a dos 
afluentes del Guadiana, 
"Cigüela y Záncara". 
Para finalizar el día con 
"Mundo noche", que nos 
llevará a la noche de 
Munich,(para TVE). 
Entre otros se ofrecerán

actuaciones de Silvia 
Vrethammer, con Carlos 
Alberto, y también Lia 
Uya, que será lo mejor de 
la noche; (y para eso no 

^Mupich).

Por el UHF 
destacaremos la 
retransmisión del partido 
de baloncesto, 
perteneciente a las 
semifinales de la Copa 
Korac, entre los equipos 
Juventud de Badalona y 
Partizán de Belgrado. 
Este es el encuentro de ida 
y se celebrará en 
Badalona, por lo que el 
Juventud debe vencer 
por el mayor número 
puntos posible, para Ir a 
Belgrado con una buena 
renta. "Redacción de 

noche" completará la 
emisión.

21.05^
Los nos. “Cigüela y 

Zánara”.

21.40
Mundo noche 

‘^Munich”.

,22.45’
Ultima hora,.

Despedida y cierre.

MAÑANA
13.45
Carta de ajuste. 

"Concierto para vioKn 
y orquesta" Haíffter.

14,00
Apertura y 

presentación.
14.01
Avance telediarlo.

\ .14,05...;
Programa regional 

simultáneo. <
,.'14.30/ 
Veted

edición incluye "Hora

15^20
La guerra secreta.

“ La bataíié: d é lQs 
; raybs";

■ Cáfé; concierto. José 
Luis Rodrigo, 

íGuitarraL
16.45

./Gente
17.15
Despedida y cierre.
18.00
Carta de ajuste. 

"Música española 
contemporánea!'.

18.15
A p er tura y 

presentación.
; ;i8.16; <' .1 ' ; '

Avancé telediario.
18.20
U n' gioti dos . 

globos, tres globos.
■ i A b r ete j Sé sa iri q Î - • 

E pisad ib nútnero .53,
■ Todós ios cuentos: 

"Herencia". Bt «planeta 
de ios simios: "El*^: 
tirano".

19,30
Telediarlo. Segunda 

edición.
ú 49.55 .

; Fútbol. Copa de 
Europa, 
Ï :22.OO :

Starsky y Hutch, "É!" 
irhpostor mbrtíférb".

22.50, * , '
• Ütilmá hora. ■ 

Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA
18.30
Carta de ajuste. 

“ Folklore: Canciones 
murcianos”.

19,00
Presentación y 

avances.
19.01
Aance informativo.
19.05
Polideportivo.
19.55
Baloncesto. Copa 

Korac.
21,15-
Redacción de noche
Despedida y . cierre.

18.30
Carta de ajuste. 

"Kíaatu".
19.00
Presentación y 

avances.
19.01
Avance informativo.

19.05
Polideoortivo,
19.30
Cine club ciclo Jean 

Gabín. "El Tiempo de 
los asesinos" 1956.

21.45
Redacción de noche.
Desped ida y c ierre.

LUI\IES-20.- Buena serie la de "Lucha contra la esclavitud" 
aunque sólo hayamos visto el primer capítulo. Ambiciosa y con 
calidad. Horrible el rock de Sancheztsein y Amanda. iConlo 
majos que están callados! Magnificas las caracterizaciones de 
"Capitanes y reyes". Rory lanzado a la Casa Blanca. ¿Llegará?

MARTES-21.- Nos han cambiado a Manni de "Harry D". No 
hay nada nuevo en "Mundo noche". Shows de Anita Harris y de 
Peter Gordino, con alguna canción de Paco Martín. Números 
hechos para TVE, que no nos enseña de las capitales más que los 
letreros luminosos. Lo otro... lo apagan, o lo tapan, que es lo 
mTsmo.

MIERCDLES-22.- Finaliza "Largo viaje" con un feliz 
destierro. ¿Será por alegrías? Una serie aceptable, demasiado 
lóbrega y con la repetida escena del ruso disculándose y el resto 
riéndose de él. Una mona cirujano extrae una bala y el médico 
malo reacciona. Que los monos también tienen su corazoncito. 
Entretenida la película de Jean Gabin, aunque las primeras 
fueron mejores. Nos estamos cansando de que "Starsky y 
Hutch" puedan con cinco o diez matones. En "Dossier", "El 
riesgo del boxeo", un reportaje que por querer ser oportuno, 
resultó inoportuno.

JUEVES-23.- "La mujer policía" pone una tienda de 
objetos Y detiene a una docena de bribones; pero lo del niño, que 
quita radios, y demás, a su papá, nó fue buen ejemplo. Precioso lo 
de "El muchacho y la bota".Con mensaje para los pequeños, los 
grandullones nos lo pasamos pipa. Bien por "Columbo"; casos 
así son los que gustan. Me refiero al problema de las bolsas y las 
monedas, que distrajo la atención del telespectador que se olvidó 
por completo del asesinato.

VIERNES-24.- No gustó demasiado "Garabatos"; ¿qué

La semana pasada

OTRA OE CUEREAS ESTA SECRETA

niño pudo verlo a esa hora? Carmen Lázaro y Rafael Turia 
hacen de "La semana" lo mejor que hay en TVE, Al "oerro de

Flandes" se lo lleva el cacharrero. Los niños están preocupados. 
A Paquita Rico que fué a la única que tiraron claveles, nada más 
salir con uno de sus vestidos, i Por guapa!

SABADO-25.- Los chicos no se explican cómo ha 
terminado "Miguel el travieso", de todas formas les gustará eso 
de "Mazinger Z", que empezará la semana próxima. Día de 
películas. "Murieron con las botas puestas" nos gustó menos que 
hace años. "Testigo de cargo" sí que nos entusiasma cada vez 
que la vemos. El personaje del abogado, interpretado por 
Charles Laughton es fabuloso. Eso es cine. Para 
Largo-largo-metraje "55 días en Pekín". Casi no se acaba. Y 
qué limpios aparecieron los vencedores, tras haber librado toda 
una batalla. Demasiado chino postizo.

DOMINGO 25.- Es una gran equivocación el poner a esa hora 
del domingo "Historia de la aviación". Urgente cambio, por 
favor. Aparece por fin "Destino Argentina". Demasiadas chicas, 
para que luego una lo haga todo. Consejos: menos miraditas con 
ojos desorbitados y más rapidez en la apertura de los sobres. 
Cuando coja el ritmo, el concurso gustará (a los aficionados al 
fútbol, claro). Juan Ribó hace de bandolero y "Mosén Curro" lo 
vuelve al buen camino. En "625 líneas" nos avisan de la 
actuación de Lola Martínez en "300 millones". ¿Qué tiene esta 
chica en TVE?

Una semana más bien mala en su contenido y que se despide 
en domingo con visita del trasnochador Miguel de los Santos que 
quiere animar las noches, pero no hay manera, pues lo más 
destacado de cada noche es el español de rigor , así que... En la 
noche de Munich lo mejor es la actuación de Lia Uya así que 
¿para qué salir fuera?

SGCB2021



Tensión francodanesa

JOERGENSEN 
ENFADA A LOS 
GISCARDIANOS

m Sus declaraciones sobre el 
cambio político francés caen 
como una bomba en París

PARIS, 2S (Efe).- La tensión que reina actualmente 
entre Francia y Dinamarca, a causa de unas declaraciones 
del primer ministro danés Anker Joergensen podría 
repercutir en la próxima “cumbre” europea, prevista para 
dentro de cinco semanas en Copenhague.

Esta es la opinión de algunos observadores franceses, que 
no descartan un “boicot”' de la reunión por parte de 
Francia.

Los abogados de "Els Joglars"

PRESENTAN DENUNCIA 
ANTE EL JUZGADO 
-------------  (Por la suspensión del Consejo de Guerra)----------------

BARCELONA, 28 (Europa Press). - Los aboga
dos defensores de “Els Joglars” han presentado de
nuncia ante el Juzgado de Guardia por la suspen
sión del consejo de guerra, según han informado a 
Europa Press fuentes próximas al grupo teatral.

Según dichos medios, los letrados defensores no 
han aceptado la decisión del presidente del Consejo 
de Guerra de suprimir la vista ante el retraso de los 
procesados y sus defensores, ya que antes de las 9 
horas se encontraban en el cuartel. “Si se han pro
ducido algunos minutos de retraso -han señalado 
dichas fuentes^ éstos han sido consecuencia de los 
controles ejercidos en la entrada del recinto mili
tar”.

Por otra parte, según han comunicado dichos 
medios a Europa Press, los abogados han sido obli
gados a salir del cuartel por la policía militar ante 
su decisión de no abandonar el recinto militar sin 
que salieran con ellos los procesados. La .salida del 
cuartel se ha producido alrededor de las 11,30, tras 
dos horas de diálogo con miembros militares del 
Consejo de Guerra.

Los cuatro procesados que han acudido al judo, 
Gabriel Renom, Andrés Solsona, Arnaldo Vilardebó 
y María de Maeztu Imanso han sido detenidos. Los 
tres primeros se encuentran internados en la “Mo
delo”.

El conflicto se ha revelado 
por un intercambio de 
propósitos a alto nivel. El 
primer ministro danés dijo el 
jueves pasado en el "National 
Press Club”, de Washington 
hablando de las consecuencias 
para la Oarnu.nidad Europeá de 
una eventual victoria' de la 
izquierda en las elecciones del 
12 de marzo en Francia, que no 
implicaría un cambio 
importante ''de la actitud 
comunitaria francesa".

Hizo observar que el líder 
socialista François Miterrand era 
favorable al Mercado Común y 
" pVobabIemente un buen 
compañero en el terreno de la 
cooperación".

El Ministerio francés de 
Asuntos Exteriores reaccionó 
afirmando que tales 
declaraciones constituían una 
injerencia en asuntos internos 
franceses.

La»noche del domingo la 
Presidencia de la República hizo 
saber en París que si el Gobierno 
danés no modificaba su 
conducta las autoridades 
francesas se verían obligadas a 
"obrar en consecuencia".

JOERGENSEN
SE OPONE

Por medio del embajador 
danés en París, Joergensen hizo 
saber al Ministerio francés de 
y^suntos Exteriores que sus 
declaraciones, respuestas a "una 
pregunta directa" que se le hizo 
sobre la cooperación en el 

Mercado Común en caso de 
victoria de la izquierda, no 
constituían una injerencia en los 
asuntos franceses.

El matutino "L’Aurore" 
(derecha) considera como "poco 
probable" el'boicot de Francia a 
la "cumbre" europea de abril y 
"poco verosfsimil" qúe Giæard 
d'Estaing renuncie a ir a 
Copenhague.

" Lé Mâtin de París" 
(tendencia socialista) dice, por 
el contrario, que es posible que 
Giscard d'Estaing decida hacerse 
representar el 6 y 7 de abril eni 
Copenhague por su primer 
ministro "Ahora bien, ¿quien 
será este primer ministro, 
después de las elecciones 
legislativas? "

Para "Lé'Quotidien de París" 
(independiente) esta tensión 
pone de relieve que en el caso de 
un primer ministro de la actual 
oposición de izquierdas, sería 
fifícil la convivencia entre el y el 
actual presidente de la 
República. Ello demuestra la 
"excepcional importancia" eri la 
actual situación política de las 
cuestiones constitucionales.

Según la Constitucuón 
francesa el presidente de la 
República se elige por un 
periodo de siete años y los 
diputados, de cinco. Estas 
modalidades implican la 
posibilidad de un presidente y 
un primer ministro con 
orientaciones políticas 
diferentes, con repercusiones 
particularmente graves en el 
terreno de la política exterior.

Benmisihs ¡¡Br BEUiiaEiíin 
ilesal áEl EíifiEiB mss

ZARAGOZA, 28 
(ARAGON/expres).— Esta 
mañana, a las once, en el 
Juzgado de Instrucción 
número uno de nuestra 
ciudad han sido llamadas a 
comparecencia, las centrales 
sindicales CC.OO., USO, y 
CSUT, cuyos representantes 
han prestado declaración 
ante el Juez. Han acudido 
también al Juzgado 
— aunque no estaban 
citados— representantes de 
UGT, Sindicato Unitario y 
CNT para mostrar su 
solidaridad _con las centrales 
sindicales antes citadas.

La denuncia ha sido 
formulada por el Ministerio 
Fiscal, al parecer a 
instancias del Gobernador 
Civil. El artículo que se les

Representantes de CC.OO. 
USO, y CSUT han declarado 
esta mañana ante el Juez

aplica es el de la ocupación 
ilegal de inmuebles y se 
refiere a la reciente 
ocupación pacífica que las 
susodichas centrales llevaron 
a cabo recientemente en el 
edificio de la AISS, antigua 
sede de la Organización 
Sindical, es decir del 
sindicato vertical.

COMUNICADO

Como un adelanto del 
comunicado que las 
centrales sindicales piensan 
difundir a través de los 

medios informativos en los 
mismos pasillos del Juzgado, 
portavoces de CC.OO, USO, 
CSUT, UGT, S.U. y C.N.T. 
nos han dicho que en todo 
caso el artículo que se les ha 
aplicado, habría que 
aplicárselo al Gobierno, ya 
que es el Gobierno quien 
está ocupando ilegalmente 
un o s edificios que 
pertenecen exclusivamente a 
la clase trabajadora.

—Además —añaden— no 
hubo tal ocupación, sino un 
acto simbólico, para 
reclamar lo que creemos nos 

pertenece, después d 
habernos sido usurpad 
durante cuarenta años, po 
el sindicato vertical, cuand 
la realidad es que no 
pertenece a las centrale i 
sindicales de ciase. El act i 
simbólico de ocupación fuj; 
totalmente simbólico É 
prueba de ello es que i| 
tocamos, ni revisamos u| 
solo papel. No hubo la mi 
minima perturbación, en ¿ 
interior de inmueble.

Finalmente puntualizan' 
Desde luego est 

circunstancia no no 
detendrá en nuestra luch 
para seguir exigiendo que F 
patrimonio sea devuelto a 
ciase trabajadora. No some 
terroristas, per'^ 
continuaremos exigiendo I 
nqestro.

Ex-combatientes en la guerra civil española

últimas noticias últimas noticias ]
HA DIMITIDO ARESPACOCHAGA

MADRID, 28 (Efe).- El 
alcalde de Madrid, Juan de 
Arespacochagí^ ha expresado 
ai ministro del Interior su 
deseo de ser relevado en el 
cargo, según comunicó hoy 
al pleno del Ayuntamiento.

La justificación que el se
ñor Arespacochaga ha hecho 
de su dimisión se basa en el 
sistema electivo que prevé el 
proyecto de ley para estas 
elecciones.

El señor Arespacochaga 
dijo; "La avanzada tramita
ción en las Cortes pro proce
dimiento de urgencia del 
proyecto de ley para elec

ciones municipales permite 
ya asegurar la adopción de 
un sistema electivo radical
mente distinto del vigente 
en la actualidad. Al propio 
tiempo el peculiar procedi
miento previsto para la con
creta designación del alcalde 
prefigura rígidamente a este 
por su formal adscripción a 
partido".

El proyecto de Ley para 
elecciones municipales que 
se debate ahora en el Con
greso prevé que sea procla
mado aih.dide el primer can
didato de la lista que obten
ga mas votos.

MARCELIND DREJA INICIA SU VISITA OFICIAL 
APOLONIA Y YUGOSLAVIA

MADRID, 28 (Europa Press).— El ministro español de Asuntos 
Exteriores, don Marcelino Oreja, ha salido a las doce del mediodía 
con dirección a Varsovia, donde inicia hoy su visita oficial a 
Polonia, que será seguida por la visita a Yugoslavia.

Como es sabido, el titular de Asuntos Exteriores encabeza 
la delegación española en sustitución del presidente del Gobierno 
don Adolfo Suárez, quien hubo de renunciar al viaje tras la crisis 
de Gobierno, del pasado fin de semana.

La delegación española viaja en vuelo especial que ha partido 
de la zona de ayudas en el aeropuerto de Barajas. Acompañan al 
ministro el director general para Europa, don Antonio Elias 
Martinexna, el subsecretario del Ministerio de Comercio, don 
Carlos Bustelo y García del Real-, el jefe del Gabinete del ministro 
don Ramón Fernández de Soignle;el director del Gabinete del 
presidente del Gobierno don Alberto Aza Arlas, y otros altos 
funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores.

INCENDIAN EL COCHE DE UN GUARDIA CIVIL

VERGARA (Guipúzcoa), 28 (Efe).— Un automóvil, marca 
“Seat 127”, propiedad del cabo primero del puesto de la Guardia 
Civil de Vergara, ha sido incendiado anoche por dos individuos.

Los autores del incendio llegaron al lugar donde estaba esta
cionado el vehículo del cabo primero, en el barrio Uber de esta 
localidad, en un “Seat 1 27“ blanco.

Los dos individuos rociaron con unas botellas de gasolina el 
coche del guardia civil y le prendieron fuego. Luego se dieron a 
la fuga.

El incendio fue sofocado rápidamente por unos vecinos que 
se dieron cuenta del atentado. El vehículo tuvo daños de poca 
consideración.

MDNSEÑOR CIRARDA, VICEPRESIDENTE DE LA 
CDNFERENCIA EPISCOPAL

MADRID, 28 (Europa Press).— En la tercera votación de las 
celebradas esta mañana para elegir al vicepresidente de la Confe
rencia Episcopal Española, ha resultado elegido monseñor José 
María CIrarda Lachiondo, recientemente nombrado arzobispo de 
Pamplona, y que continúa siendo administrador apostólico de la 
diócesis de Córdoba.

Monseñor CIrarda o'Jtuvo en dicha tercera votación 46 votos 
sobre 72 obispos asistentes. Monseñor Marcelo González (arzo
bispo de Toledo y primado de España), consiguió 11 votos, y 
monseñor Gabino Diaz Merchan (arzobispo de Oviedo), obtuvo 
10 votos.

COCTEL MDLOTOV CONTRA UNA FARMACIA

SAN SEBASTIAN, 28 (Efe).— Unos desconocidos lanzaron 
en la madrugada de hoy un coctel molotov contra la farmacia 
Azpilicueta, sita en la calle Víctor Pradera, de San Sebastián. 

Previamente habían roto el cristal de la puerta con un ladrillo 
para luego lanzar al interior el artefacto, que originó un incendio 
que ocasionó pocos daños materiales.

La farmacia es propiedad de Miguel Azpilicueta. Por el mo
mento se desconocen los motivos por los que se ha llevado a cabo 
el atentado.

FUTBOL: EXTIRPAN UN RIÑON A UN JUGADOR
JUVENIL______________________

TARRAGONA, 28 (Efe).— En la residencia “Juan XXIII" de 
Tarragona ha sido practicada una intervención quirúrgica al joven 
de 15 años. Isidro Ayza, del equipo de fútbol juvenil del Morell, 
lesionado durante el encuentro disputado el pasado domingo 
frente al “Ancora” de Tarragona.

Isidro Ayza cayó lesionado al chocar contra el portero del 
equipo visitante, siendo trasladado a la residencia “Juan XXIII” 
de Tarragona, donde se le extirpó un riñón.

Su estado actual es de recuperación.

LA "BRIGADA 
LINCOLN" SE REUNE

NUEVA YORK, 28
(Efe).— Los pocos 
supervivientes de la brigada 
Lincoln, que pelearon al 
lado de la República en la 
guerra civil española, 
celebraron ayer su reunión 
anual de confraternidad en 
un hotel de esta ciudad.

De los 3.300 voluntarios 
que partieron hacia España 
en el año 1936 bajo una 
bandera que decía 
‘‘Abraham Lincoln 
Brigade", quedan unos 350 
diseminados por todo el 
país.

En el frente de batalla 
cayeron 1.600 y los 
restantes han venido 
sucumbiendo por el peso de 
los años, pero esa reunión 
anual —esta vez la 41— es 
sagrada para los que viven.

El mas joven de aquellos 
veteranos, Maury Colow, 
que ahora tiene 60 años y se 
fue al frente español cuando 
apenas tenía 18, dice que 
para ellos "sólo hay una 
cosa en común: España”.

Los más viejos andan por 
los 70 y, de ellos, un

carpintero retirado, que f 
comandante de la brigac 
lamenta que en caí 
reunión se advierten ni 
bajas, pero asegura que ‘I 
espíritu de entonces sigi 
en pie". í

A la reunión de ayA 
asistieron más de I.Od 
personas simpatizantes de, 
causa republicana en J 
guerra civil española, y eni 
los asistentes estaba el acq 
Richard Dreyfuss que diji 
“Vine para ofrecer i 
homenaje a unos héroes”.

Como la brigada f( 
reclutada por el Partir 
Comunista americanj 
muchos de ios que 
alistaron, aunque no en 
comunistas, sufrierí 
persecución en su prop 
país, incluso llegaron a 1 
encontrar enipleo durante 
época de McCarthy.

Maury Colow aclaral 
ayer: “Yo no fui a España 
pelear a fawr de 
comunismo o df 
socialismo, sino en cont 
del fascismo, como lo hi| 
años después frente a ij 
nazis”.

■ .........—. .. . 

La ocasión inmobiliaria

OIAWE...
...LAVE

¡véala vd. también!
OLAVE (A P I.) -Uncela, 97
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